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31/12/06 
José et Helena Morido 
BONJOUR A TOUS, Je suis navrée, de bon matin et dernier jour de l'année de vous faire part du décès de notre 
chère AMIE CLAUDINE SELVA épouse ESTEBAN LOPEZ.  
Une petite amie de jeunesse, elle habitait au BOURGOGNE, les caves de vin SELVA.  
Elle nous quitte, après une longue année de souffrance mais toujours un sourire aux lèvres...et une parole 
affectueuse.  
ADIOS, Claudine et courage 
Etienne et ses enfants. A présent, comme dit toujours le PADRE, elle a atteint la PLENITUDE. Je finis l'année 
avec beaucoup de chagrin....  
De toute façon, MEILLEURS VOEUX DE BONHEUR ET SANTE POUR 2007. 
José et Helena Morido 
 
Jean-Louis Casano 
Les douze voeux de minuit !  
Bonne Année ! - http://www.chezmaya.com/xmas/01/douze_voeux.htm. 
BONNEE ANNEE 2007 
 
Guy Barbara 
BONNE ANNEE  
BISES  
GUY ET MARIE 
 
Henri Aubert 
Bien cher Pierrot, Je n'ai pu m’empêcher de te faire le coup, mais peut-être bien que d'autres y ont pensé avant 
moi. 
Je profite de l'occasion pour vous présenter tous nos meilleurs voeux pour cette nouvelle année 2007, à toi et 
aux tiens, pour te remercier du travail accompli que j’apprécie (et oui j'ai été quelques semaines au Maarif ) en 
visitant régulièrement ce merveilleux site où viennent régulièrement certaines personnes dont je me souviens 
(Bernard Paris, Jackie Gardey, Michel Lacroix...) 
Donc longue vie à ce site du M. A. S. à son créateur et qu'il s'enrichisse au fil des semaines de 2007, dans la Joie 
le Bonheur et la Sérénité. 
Avec toutes mes amitiés. Henri. 
 
PL : N'en jeter plus, la cour est pleine ... 
Merci Henri de tes vœux 
Je souhaite que cette année 2007 soit une année de PAIX et de BONHEUR pour toi, ta famille et à notre terre. 
Tu sais, ton frère est quelqu'un de formidable : il faudrait que chaque communauté dans nos quartiers ait un 
"Homme" ou mieux un "Frère" comme Lucien. 
Que Dieu lui prête vie longtemps, car en vue de tous ces messages que l'on reçoit sur le site, nous avons tous 
besoin de notre " Padre" 
Amitiés Maarifiennes. Pierrot 
PL : Je me suis toujours demandé d'où venait le terme "Pieds-noirs". J'ai trouvé sur Google, un mail de Philippe 
<pgs@club-internet.fr> : 
"Je vais tenter quand même de vous éclairer au sujet du mot pieds-noirs .  
La plupart de nos compatriotes l’on découvert sur la couverture du journal l'Express qui l'a popularisé lors du 
rapatriement.  
Par contre il est beaucoup plus ancien et parmi plusieurs versions plus ou moins sérieuses, tentant de 
l'expliquer, j'en ai trouvé une qui à le mérite d'avoir des sources "vérifiables".  
Je joins donc à ce Mail l'explication d'une personne qui à eu la gentillesse de me confier ses sources. 
Au revoir.  
Philippe_G 
(mail de Monsieur Denis Boehringer) 
Source: un ami personnel, Monsieur Laubiès, instituteur,puis directeur d'une école scolarisant des enfants 
arabes dans une petite ville à 70 km à l'est de Casablanca au Maroc de 1950 jusqu'au début des années 
1980,avant d'enseigner dans un collège de Noisy le Grand un ou deux ans avant de prendre sa retraite. 
M. Laubiès s'est personnellement intéressé à l'histoire de la colonisation et de l'implantation française en 
Afrique du Nord, et a fait des recherches personnelles sur ce sujet (certaines ont été publiées au Maroc, mais 
rien en France). 
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Etant arabophone, il s'est anecdotiquement intéressé à l'étymologie de certains termes et au vocabulaire 
spécifique des "pieds-noirs".  
D'après ses recherches, le mot aurait commencé à être utilisé au Maroc (et non en Algérie) dès la fin du 19e 
siècle dans des journaux locaux et il est la traduction d'une expression utilisée par les "chleuh" (tribus berbères 
du sud marocain et de l'Atlas) pour désigner les cavaliers occidentaux, à cause des bottes qu'ils portaient. 
Autre commentateur : TORRES <jt50480@aol.com> 
Je peux te préciser que la version des bottes est plausible car, en Arabe dialectal, le même mot désigne le pied 
et la jambe. 
Il est souvent fait allusion aussi aux chaussures noires vernies qui étaient portées à l'époque par les Européens 
 
30/12/06 
Jean-Louis et Denise Casano 
BONNE ANNEE - 1000 Baisers 
Les douze vœux de minuit ! Bonne Année ! 
 
Jean-Francois.di-Blasi 
Bonjour PIERROT ! Non , je n ai toujours pas reçu les photos a scanner ! 
BONNES FETES DE FIN D ANNEE, à toi , les tiens , et tous nos frères et sœurs ! Jeff 
 
Manu Munoz 
Mes voeux illustres pour vous tous. 
 
Maria Angèle Fernandez Costa 
FELIZ AÑO 2007 - BONNE ANNEE 
 
Helena Navaro 
Bonsoir,  
Je me permets d'entrer dans votre site et vous demander si vous avez l'adresse électronique de GERMAINE. 
TOUT comme au PADRE je lui ai envoyé un message qui m'est revenu en retour. Peut être bien que GERMAINE 
a changé d'Email.  
Auriez-vous la possibilité de me faciliter son adresse. 
En vous remerciant à l'avance, je profite pour vous souhaiter ainsi qu'à votre famille une BONNE ET HEUREUSE 
ANNEE 2007.  
HELENA 
 
Nanou Franco  
Bonjour P,  
J'espère que tu as passé de belles fêtes de Noël. 
Je ne sais si le Padre t'en a informé mais Guy Escobar vient de perdre sa maman ce matin (29/12/06). 
Nous prions pour son âme, pour ses enfants et ses proches.  
Amitié.  
Nanou 
P.S. Je t'ai vu sur de nombreuses photos où tu es avec ma soeur et les copains.  
Ma soeur c'est Nani et il y a Mario, Chicho et tant d'autres. 
Comme le temps passe vite. 
 
Anne-Marie Pradier 
Nous envoie une jolie carte de vœux : 
Bonne année 2007.  
Gros Bisous de nous tris :  
Eric, Luc, Anne-Marie. 
 
Robert Sanchez 
Bonjour PIERROT.  
Rosette se joint à moi pour te souhaiter ainsi qu'à ton épouse, à tous les AMIS DE DON 
BOSCO en général et aux Maarifiens(nes) en particulier une BONNE ET SAINTE ANNEE 2007. 
Roberto du Maarif. 
PS J'ignore si le Padre a confié d'autres photos d'écoles; c'est pourquoi, à l'intérieur de chaque établissement, 
je n'ai pas numéroté les photos; je les ai classées par année scolaire.  
Le CD est donc prêt. 
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Dois-je te l'expédier tel quel ou suggères-tu des modifications ? 
Dossier : GROUPES SCOLAIRES. 
Sous-dossiers ( 7 écoles ) 

 
 

-jointes ) 
 

 
 
e ) 

 
29/12/06 
Michèle Ceuppens 
Bonjour,  
Michèle et Marcel viennent de vous envoyer une carte postale du site Chez Maya.  
Pour  récupérer cette carte, cliquez sur le lien qui suit ou faites un copier/coller dans votre navigateur : 
http://vcard.chezmaya.com/upload/pickup.php?id=061229070823a9Ac0QPL3Ukl 
 
Nicolas Iacopino 
Bonjour, 
 je t'enverrai le dvd prochainement 
Bonnes fêtes.  
Iaco 
 
Sylviane Galindo 
Juste un petit mot pour envoyer tous mes meilleurs voeux pour une nouvelle année faite de Paix, Bonne 
Santé, Prospérité et bonheur parmi vos familles et vos amis.  
Toute mon amitié aux amis du Lien et surtout sans oublier Le Padre.  
Affectueusement. 
 Sylviane (Labelledesi) 
 
María Teresa Mena Guerrero 
JOYEUX NOËL et BONNE ANNÉE à tous les AMIS du MAS.  
Bien amicalement,  
María Teresa. 
 
28/12/06 
Nicolas Iacopino 
Bonjour, Je passe le message à mon père (Mimico) qui va t'envoyer le dvd-video rapidement par courrier, tu 
pourras le passer en divx (ce qui permettra de le mettre en ligne plus facilement).  
Voici le mail qu'utilise mon père depuis peu et sur lequel tu pourra faire un suivi du courrier maintenant.  
Je te laisse retirer mon mail de la mailling list et mettre celui de mon père à la place.  
A bientôt.  
Nicolas 
 
Jean Bologna 
Nous envoie un "pps" sur l'arbre de l'amitié : 
TOI MON AMI, QU'EN, DIS-TU SI POUR CE NOEL JE FAIS UN BEL ARBRE DANS MON COEUR 
ET, AU LIEU DES CADEAUX, J'ACCROCHE LES NOMS DE TOUS MES AMIS ?  
LES AMIS LOINTAINS ET PROCHES, LES VIEUX ET LES NOUVEAUX, CEUX QUE JE VOIS CHAQUE JOUR ET CEUX 
QUE JE VOIS RAREMENT, CEUX DONT JE ME SOUVIENS TOUJOURS ET CEUX QUI PARFOIS SONT OUBLIES, CEUX 
CONSTANTS ET CEUX INTERMITTENTS, CEUX DES HEURES DIFFICILES ET CEUX DES HEURES GAIES, CEUX QUI, 
SANS LE VOULOIR, M‘ONT FAIT SOUFFRIR, CEUX QUE JE CONNAIS PROFONDEMENT ET CEUX DONT JE NE 
CONNAIS QUE LES APPARENCES, CEUX QUI ME DOIVENT PEU ET CEUX AUXQUELS JE DOIS BEAUCOUP. MES 
AMIS SIMPLES ET MES AMIS IMPORTANTS. LES NOMS DE TOUS CEUX QUI SONT DEJA PASSES DANS MA VIE, UN 
ARBRE AVEC DES RACINES TRES PROFONDES, POUR QUE LEURS NOMS NE SORTENT JAMAIS DE MON COEUR, 
UN ARBRE AUX BRANCHES TRES, TRES GRANDES, POUR QUE LES NOUVEAUX NOMS VENUS DU MONDE ENTIER 
SE JOIGNENT A CEUX QUI EXISTENT DEJA, UN ARBRE AVEC UNE OMBRE TRES AGREABLE, AFIN QUE NOTRE 
AMITIE SOIT UN MOMENT DE REPOS PENDANT LES LUTTES DE LA V I E. 
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27/12/06 
Amina Marouach-Deneufbourg 
Sur la photo "Ames Vaillantes-O1" : donc, en haut et de gauche à droite 
n° 1 - Khadija Farhat, n° 3 Pierrette De Armas, n° 4 peut être Hèlène ? n° 10 (la dernière qui ferme le rang du 
haut), c'est la soeur de Khadija Farhat, qui se prénomme Malika Farhat. 
En bas et de gauche à droite, n° 11 : Aïcha Zakani (fille du boulanger), les autres : ?.  
J'espère avoir été claire. 
Bonne réception.  
AMY. 
B O N N E E T J O Y E U S E A N N E E 2 O O 7 à tous les MAARIFIENS et MAARIFIENNES 
 
26/12/06 
Mario Casano 
A vous tous,  
Nous adressons pour vous, vos familles et ceux qui vous entourent nos voeux très cordiaux: que cette année 
prochaine vous apporte de multiples satisfactions, une excellente santé et de nombreuses joies familiales et 
amicales.  
Mario et Marie Paule. 
Mario envoie un "ppt" sur une réflexion de la vie après le départ d'un être cher : 
"Ne garde rien pour une occasion spéciale.  
Chaque jour que tu vis est une occasion spéciale !" 
 
25/12/06 
Lydia et Toinou Di Gregorio 
Tiene una Postal de http://www.postalvirtual.net. Ha sido enviada por  
LYDIA & TOINOU 
 
24/12/06 
Paul et Marguerite Walch 
Tous nos voeux pour un heureux Noël et une nouvelle année 2007. 
 
Christiane Gonzales-Casanova 
Nous envoie une carte de vœux virtuelle, avec le message :  
Qu'à l'image de ce beau paysage, votre vie s'illumine de mille lumières. 
 Bisou. 
 
Maïthé Roa 
Nous envoie une carte de vœux virtuelle. 
PL : Merci pour tous vos voeux. 
 
23/12/06 
Jean-Louis Casano 
Joyeux Noël à vous toutes et tous. 
 
Robert Sanchez 
Salut PIERROT.  
Nous sommes tous frères en Jésus Christ.  
J'ai trouvé de circonstance la citation qui accompagne la vignette ci-jointe.  
Rosette se joint à moi pour te souhaiter ainsi qu'à ton épouse un Joyeux Noël.  
Amicales pensées Maarifiennes.  
Robert. 
PS : Peux-tu me fournir tes coordonnées postales afin que je puisse t'envoyer le CD quand il sera opérationnel. 
Voici les miennes.... 
 
Christiane Garcia 
Merci PIERROT,  
à mon tour je te souhaite un Joyeux Noël en famille et tous mes Meilleurs Vœux de bonheur, santé et 
prospérité pour toi et tous ceux que tu aimes.  
Amitiés Maarifiennes. 
 Christiane 
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Daniel et Carmen Cuny 
A tous nous vous souhaitons de bonnes fêtes de Noël et une Bonne Année 2007.  
Bisous.  
Dany et Carmen 
 
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un "pps" sur Noël 
 
Amina Marouach-Deneufbourg 
Salut Pierrot,  
J'ai trouvé ce petit chant de l'époque " 
Soeur BERNADETTE". Je vous l'envoie pour réveiller des souvenirs. 
J'essaierai de faire travailler ma mémoire, et je vous rendrai compte.  
Merci de votre gentil e-mail.  
Encore tous mes vœux de bonne santé et de joie.  
A bientôt.  
AMY 
PL : Voici le texte du chant : 
S O U R I E Z A L A VIE, via Soeur BERNADETTE 
Souriez à la vie et vie sera toujours plus belle 
Souriez à la vie et la vie vous sourira aussi 
Le matin avec entrain chantez-lui un petit refrain 
La journée débutera bien 
A midi soyez gentil et le soir pour l'émouvoir 
Dites lui des mots d'espoir 
Souriez à la vie et la vie vous sourira aussi. 
La vie est une belle fille qui fait parfois souffrir 
La vie est une bastille qu'il nous faut conquérir 
Oui mais pour la séduire il faut d'abord lutter 
Puis avec le sourire tout prendre et tout donner 
Tout le bonheur sur terre paraîtrait décevant 
Si on pouvait le faire dans de petits embêtements 
Pas de boulot sans vacances pas d'été sans hiver 
Mais la première des choses c'est d'être au monde et d'y voir clair. 
Pour voir la vie en rose, faut aimer l'avenir 
Avec de petites choses, faut savoir faire plaisir 
Quand un voisin vous cause, faut lui faire un sourire 
Mais quand la porte est close, eh bien, il nous faut l'entrouvrir. 
 
22/12/06 
Antoine - Emilie Corrao 
Bonsoir PIERROT,  
nous aussi nous te souhaitons un joyeux noël une bonne année 2007, santé, joie, bonheur et prospérité ainsi 
qu a tous les Maarifiens.  
Bisous 
 
Amina Marouach-Deneufbourg 
Bonsoir Mr. Lacroix.  
Je suis très honorée de faire partie des anciennes du Maârif, votre site est très intéressant, et surtout, il donne 
un immense plaisir à tous ceux et celles comme moi, qui sont nostalgiques d'une certaine époque. J'ai pu avoir 
accès au lien par le biais de Google.  
Puis finalement, je me suis rendue compte que je possédais le logiciel WORD.  
Maintenant, j'espère pouvoir rencontrer des personnes qui ont fréquenté l'école du groupe scolaire entre les 
années 6O et pourquoi pas les années 56-57, ceux qui ont fréquenté l'école Gabriel Roc.  
Je m'active à faire des recherches de photos de cette époque.  
Aussi j'attends également de recevoir l'annuaire.  
J'ai pu, pour l'instant, reconnaître les sœurs  Farhat, qui se trouvent sur la photo de l'École de la Présentation. 
Je suppose que c'est une photo du patronage avec Soeur Bernadette que j'ai eue la chance de connaître. J'ai 
reconnu aussi Pierrette De Armas et Aïcha Zakani(fille du boulanger) ainsi que d'autres têtes. Hélas leurs noms 
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m'échappent(les deux avec les lunettes). Elles étaient avec moi au groupe scolaire, et nous avions comme 
maîtresses Mme Guigui et Mme Corbieres.  
Je m'arrête là.  
Donc, je suis AMINA MAROUACH-DENEUFBOURG.  
A Casablanca, j'ai habité la place du Nid d'Iris et ensuite la rue du Ballon d'Alsace en face du club bouliste. 
Actuellement, c'est une mosquée. 
Si quelqu'un se souvient de moi, cela me ferait plaisir de prendre contact. 
Merci infiniment au PADRE et à vous Mr. Lacroix.  
Je souhaite à tous une très belle et bonne année 
2OO7.  
AMY. 
PL : Merci de votre mail : 
 Pour nous aider d'avantage, lors de votre lecture des photos, chaque photo à une identification unique : (ex 
"Ames-Vaillantes-01").  
Pouvez-vous nous indiquer cette identification avec les noms que vous citez dans votre mail et les futurs 
découvertes des autres noms.  
Merci d'avance.  
Pierrot 
 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo 
Je lis vos échanges de messages au sujet du "scannage de photos" et je vous fais tous mes compliments pour 
avoir entrepris ce grand projet. 
Mais, s'il-vous-plaît, j'espère que vous n'aurez pas à détruire toutes ces photos comme le demande le Padre. 
Qui sait, vous pourriez peut-être encore en avoir besoin, pour une raison ou une autre ? 
Nous devons tous faire face à ce problème, que va-t-il advenir de nos photos de famille et tous ces souvenirs 
que nous passons de génération en génération ?  
Lorsque nous serons partis laissons à ceux qui nous suivent le soin de décider. 
Décision très difficile, je le sais bien, par expérience, et je ne suis sûrement pas la seule. 
Joyeux Noël - Bonne et Heureuse Année.  
Amicalement t 
 
21/12/06 
Julian Correia 
Je profite pour vous souhaitez UN JOYEUXD NOEL et une BONNE ET HEUREUSE NOUVELLE ANNEE " 2007 " à 
tous les Maarifiens dispersés dans le Monde. 
PL : "Invitation" n'est pas un virus : voir www.hoaxkiller.fr 
 
Maryse Habarou-Jean Duarte 
Fêtes de fin d'année : A toute la famille, 
Joyeux Noël et tous nos meilleurs vœux pour 2007.  
Bisous Maarifiens 
 
Guido Maarif Ingargliola 
QUE SOUHAITER A MES AMIS SI CE N'EST UNE BONNE SANTE ET AUSSI DU BONHEUR....! 
 
Roberto, Lydia, Laura Rubio-Guerrero 
Felices Fiestas y un buen Año Nuevo Besitos de Roberto-Lydia-Laura : à transmettre au PADRE et à tous nos 
amis du LIEN 
 
Georges Cerdan 
Je vous souhaite à tous, un joyeux Noël et de bonnes fêtes de fin d’année. 
 
20/12/06 
Lydia et Toinou Di Gregorio 
Hola LE LIEN, Tiene una Postal de http://www.postalvirtual.net.  
Ha sido enviada por LYDIA & 
TOINOU. Para ver la postal, pulse la siguiente dirección en cualquier momento de aquí a los próximos 
15 días. 
 
Yves Angé et Jacques Bondurand 

http://www.postalvirtual.net/
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A propos de Photoshop : voir la rubrique "Scan" 
 
Jean-François Di Blasi 
Sur le moyen de sauvegarder les photos : voir la rubrique "Scan" 
 
Nicole Ruglio 
Cher PIERROT, je viens te souhaiter de passez un "JOYEUX NOEL " avec ta famille, pleins de bonnes choses; 
J'espère que le père Noël aura sa hotte bien remplie lorsqu'il arrivera chez vous, je t embrasse  
Bien amicalement. JOYEUX NOEL également à tous les amis Maarifiens. 
 
Claudia Di Lorenzo 
Pierrot,  
Je veux vous souhaiter a vous et votre famille mes meilleurs souhaits de Joyeux Noël et mes meilleurs vœux 
pour une année de Joie, paix et santé pour 2007.  
Je veux vous remercier pour tout votre travail a nous rapprocher malgré le temps et la distance. 
Keep up the good work.  
Love.  
CLAUDIA 
 
19/12/06 
Joséphine Urso 
Bonjour Pierrot, 
 j'ai envoyé un mail à Georges à l'adresse que tu m’as donnée mais il doit y avoir une erreur car elle est 
revenue. J'attends que tu vérifies.  
Bisous  
Joséphine 
PL : En effet, l'adresse E-mail de Georges Saubaux n'est plus valable : Georges, si tu peux me contacter STP. 
Merci. 
 
André Agosta 
Bonjour Pierre,  
Je quitte ma société le 21 Décembre 2006, merci de ne plus envoyer d'e-mail à  Andre.agosta.....  
Ma nouvelle adresse provisoire est ..... (Voir fichier des mails)  
Merci d'en tenir compte et 
Joyeux Noël.  
André 
 
Amina Marouach-De Neufbourg 
Nous demande pourquoi l'accès au fichier des jeunes filles du Maarif, n'est pas possible. 
PL : Amina qui habite Paris, n'a pas de logiciel de traitement de texte, tel que Word ... :  
Correction : A présent (22/12), tout est OK 
L'adresse E-Mail qu'Anila m'a donnée est fausse : Est-ce que quelqu'un la connaît ??? 
 
Yves Angé 
Bonjour Pierre, 
 je viens de recevoir du Padre un paquet de photos, je vais commencer le travail. 
PL : Voir la suite dans la rubrique "Scan des photos 
 
Walter Caradona 
Nous envoie une carte électronique pour les Fêtes. 
 
Isabelle Estève et Jeannot Espinar 
Nous souhaitons a tous les amis anciens Casablancais et particulièrement aux Maarifiens un très JOYEUX NOEL.  
Amicalement. 
 
José Pastor 
Bien Cher Pierrot,  
Je ne veux pas laisser passer cette occasion de te souhaiter au seuil de cette nouvelle année une  bonne et 
heureuse année.  
Que 2007, t’apporte la santé, beaucoup de joie et de bonheur avec la famille.  
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J’espère que tu vas bien.  
Je t'embrasse. 
 JOSE 
 
18/12/06 
Le Padre 
Chers Amis, 
Je voudrais, une fois encore, vous parler des fêtes de la Nativité 2006, anniversaire de la venue de notre Dieu, 
au sein de notre humanité. 
J'ai reçu bon nombre de lettres à cette occasion.  
Deux d'entre elles m'ont bouleversé.  
Je me permets de vous en citer des passages :  
"Pour moi, les fêtes de Noël n'existent plus depuis que maman nous a quittés.  
Elle est partie comme elle a vécu sans embêter personne, mais elle a emporté avec elle ma raison de vivre".  
Le second passage est aussi douloureux :  
"Depuis la perte de maman puis de papa, je suis dans un chagrin incommensurable..., aussi pour Noël je ne 
veux strictement rien faire : ni sapin, ni crèche, ni repas de famille..." 
Chères Amies, vous qui avez pu vous exprimer et vous qui gardez dans vos cœurs un si grand chagrin je vous 
invite non à vous dissiper dans le bruit et dans une consommation effrénée mais à REALISER une petite crèche 
bien simple avec les trois personnages principaux : Jésus, Marie et Joseph, et, à la rigueur les deux fidèles : 
l'âne et le boeuf.  
Cette crèche toute simple nous rappellera que Dieu est venu épouser notre condition d'homme et de femme et 
que lui aussi a connu la souffrance et la mort. Il n'a pas voulu nous laisser seuls dans l'adversité.  
En ce Noël 2006 Il est avec nous.  
Puissions-nous découvrir cette présence. 
Et toi, as-tu pensé à faire la crèche chez toi ? 
Bien fraternellement, 
Le Padre 
 
Luis De Armas 
Très chers amis, Copains et Ados, 
Grâce aux nouvelles technologies (souvent vachem.. compliquées suivant l'âge) me voici en contact avec ous 
tous pour vous souhaiter un très Joyeux Noël ainsi qu'une nouvelle année bien meilleure que celle qui touche à 
sa fin et surtout qu'elle nous apporte un peu plus d'égalité entre les moins favorisés et LAPAIX qui tarde trop à 
arriver. 
Nous vous embrassons tous très fort avec le souhait que nous puissions nous voir bientôt. (Jo, que bien 
escribe en Frances este tio) 
Maguy, Loulou et enfants. 
 
Manu Muñoz 
MANU, SOUHAITE A TOUS SES AMIS, UN JOYEUX NOEL ET UNE TRES BONNE ANNEE A VENIR 2007,QU ELLE 
VOUS SOIT COMBLEE DE TOUT VOS DESIRS ET AVEC CE QUI EST LE PLUS IMPORTANT ,UNE TRES BONNE SANTE. 
(que c est beau l informatique, pas besoin d acheter des cartes postales, non pas pour le prix loin de la, mais 
pour le temps qu’on perd a les choisir, les écrire à main, aller acheter des timbres, et aller les poster . 
La, depuis la maison les pieds dans les pantoufles, en 5 mn, c est réglé.  
Salut 
 
Antoine Jiménez 
Estimados Amigos 
Os deseo a todos unas muy felices Navidades. 
Amitiés à tous 
 
Nany Tore 
Coucou les Maarifiens, 
Merci mes Loulou et Maguy pour vos vœux - Internet c'est le cadeau du Père Noël à tous ceux qui comme moi 
étaient en panne de stylo !  
Quand pourront nous nous voir ? 
Un très joyeux Noël à tous pour vous, votre famille et tous ceux que vous aimez –  
Une bonne année aussi avec plus de fraternité, plus d'égalité, plus de fraternité entre tous les hommes et les 
femmes de cette planète –  
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Quoi ? Je crois encore au Père Noël ? DEFINITIVEMENT OUI !!! 
Je vous embrasse à tous 
Nany 
Pl : Merci du coucou de Nany.  
Gros bisous Maarifiens. 
 
François Salas 
Nous envoie une belle carte pour nous souhaiter un Joyeux Noël de Banus. 
 
Michel et Marie-Thérèse Maiquez 
CHERS AMIS MAARIFIENS ET MAARIFIENNES, 
JOYEUX NOEL à tous que la lumière de NOEL vous inonde de bonheur et de PAIX. 
Je suis la fille de François Félices et Carmen Sanchez. Rue des Pyrénées et du Mont –dore. Ecole de la 
Présentation 
 
Pierre Jaouen 
Joyeux Noël 
Bonne et heureuse année 2207 
 
Aline Esterini 
Message adressé à tous les Maarifiens et Maarifiennes 
JOYEUX NOEL, et MEILLEURS VOEUX pour la nouvelle année que la PAIX soit partout dans le monde et dans vos 
foyers que règne la joie et la fraternité.  
Bien à vous tous.  
ALINE GOUDARD épouse ESTERINI 
Merci de noter mon email. Merci.  
Amitiés 
 
17/12/06 
Angèle Fernandez-Costa 
Joyeux Noël !! 
Feliz Navidad !!! 
 
Marie-Louise Correia 
Hello de Floride, 
 J'ai pu entrer en communication avec Jeaninefisi...... qui est réellement Jeanine 
Fisichella ? : voici sa reponse : 
 
Jeanine Fisichella 
Bonjour votre message est bien sympathique, nous sommes nous aussi mon mari et moi, des anciens du Maarif 
et c'est vrai mon mari de par sa profession était très connu. 
J''ai donné notre e-mail au lien mais s'il le faut voici un numéro de portable pour nous joindre 06 ..... 
Bien amicalement à vous et à tous les anciens Maarifiens qui peuvent bien sur nous joindre aussi sur cet e-
mail!!!!!!! 
PL : N'est-ce pas formidable Internet ! 
 
Maria Teresa Guerrero 
Cher Pierre,  
Ce soir, grâce à Christian Bénédic, -qui a cherché sans cesse une solution jusqu´à réussir à la trouver- j´ai 
finalement pu VOIR et LIRE différentes rubriques du site!  
Merci à Christian et à vous de m´avoir aidée si gentiment. 
Merci aussi pour ces belles photos de neige et votre jolie carte de Noël.  
À mon tour je vous souhaite un très joyeux Noël et une heureuse Année 2007 pendant laquelle le site 
continuera à se développer avec succès. JOYEUX NOËL à tous les lecteurs du Lien répartis dans le monde!  
María Teresa. 
PL : Merci Christian de ton aide précieuse 
 
Solange Gras-Paris 
Bonjour à tous,  
J'ai demandé à mes élèves qu’est-ce que Noël ? Spontanément, et quoi de plus normal 
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Noël évoque une fête de famille, le sapin et les cadeaux, mais ajoute une élève,"c'est Dieu qui nous fait le plus 
beau cadeau il nous donne Jésus " et une autre Noël,"c'est la fête de la joie, joie de la création." 
Pour conclure moi je dis : Noël, c’est DIEU qui conjugue le verbe AIMER au temps présent. 
Alors joyeux Noël à tous les Maarifiens 
 
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un "pps" sur les messages de la nativité : "Car pour passer un joyeux Noël, tu ne dois pas oublier 
les malheureux" 
 
Robert Deschene 
Nous envoie un "pps" sur "Christmas" 
 
Marc Razaire 
Nous n'avons pas le privilège d'être Maarifiens.  
Nous faisons partie d'un groupe de couples chrétiens montpelliérains qui nous retrouvons périodiquement 
dans des rencontres animées par le Padre. 
Cela dit, nous lisons le LIEN-MAS dont le Padre ne manque pas de nous laisser un exemplaire à chacun de ses 
passages. 
Cordialement, Marc 
PL : Ceci est suite à un message de Marc et du Padre : Pierrot, peux-tu regarder: 
http://kin152.gadz.org/tous.htm ? 
Il me parait très intéressant; nous pourrions nous en inspirer. Padre 
 
Georges Espinar-Guerra 
Ceci s'adresse à tous connus et oubliés. Joyeux Noël, bonnes et heureuses années à venir.  
JoJodeparici 
 
Christiane Krumeich, née Galiana 
Chers amis Maarifiens (fiennes).  
Je vous souhaite un joyeux Noël , bonne et heureuse Année 2007. Marie-Thérèse,ma tante Germaine Anstett 
vous embrassent (moi je suis la fille à Louis Galiana, et de Fiby) je suis Christiane Krumeich (née Galiana).  
Mes enfants et petits enfants vous embrassent.  
Amitiés à tous. 
Christiane 
 
Julien Correia 
Hello de Floride, je viens de vérifier que tu as mis les noms des antennes du MAS en Floride et leur E-mail 
adresse, mais pas mon e-mail adresse dans le cas que quelqu'un aimerait me demander une information.  
Peux-tu ajouter : julian.correia@v....  
Merci d'avance............  
Julien C 
Bonjour, au sujet de Antennes du MAS aux Etas Unis, il faut ajouter celle de Californie = Marie Therese 
Chocron née Galindo 
PL : Dans le but de sécurité, nous ne mettons pas les adresses E-mails "en clair" sur le site. Il faut passer par la 
rubrique "Nos contacts" avec le mot de passe.  
Pour Julien, il a insisté, donc, je mets son E-mail en "clair".  
Chao - 
A + 
 
Joséphine Urso 
Merci Pierrot pour cette petite fille que nous ne connaissons pas.  
J'ai pensé faire suivre chez toi aussi car tu as beaucoup plus d'adresses que moi.  
Prions pour quelqu'un se manifeste et sauve cet enfant.  
Grosses bises Maarifiennes. 
PL : Pour info, toutes les 165 adresses E-mails sont dans la rubrique "Nos contacts" 
 
16/12/06 
Jackie Gardey 
A mon tour de vous souhaiter de très Joyeuses Fêtes de NOEL et de Fin d'Année :  
TRES BELLE ANNEE 2007 A TOUS. 
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Pierre, je t'envoie un "pps" d'une traduction d'un texte de Pablo Neruda, prix Nobel de littérature 1971, sur 
fond musical et sur de superbes photos de neige. Je l'avais reçu pour les vœux 2005, mais il est tellement beau, 
que je te l'envoie. 
PL : Merci beaucoup Jackie 
 
Julien Correia 
Nous envoie les noms des personnes des antennes des Etats-Unis.  
Merci Julien. 
 
Joséphine Urso 
Bonjour à tous et à toutes.  
On me demande de faire passer pour sauver une petite fille alors faites passez a votre tour à toutes vos 
connaissances et amis. 
PL : Ce message concernant la petite fille de Nantes, message qui a déjà été envoyé par le site. Merci Joséphine 
 
Christiane Galiana Krumeich 
Noues envoie un gentil mail. 
 
Roger Di Lorenzo 
Beautifull  pictures 
Très belles photos 
 
Françoise Mira 
Je vous remercie vivement pour vos vœux qu’accompagnaient un magnifique diaporama.  
Heureux Noël pour vous et les vôtres;  
Courage pour continuer votre labeur et bonne année 2007.  
Cordiales salutations 
Françoise Mira 
 
Père Henri Derouet 
Bonsoir Pierre, 
J'ai été heureux d'explorer le site web du Lien Maarif.  
Pour enrichir la photothèque, voici deux photos où sûrement tu reconnaîtras du monde ! 
Je ne saurais mettre des noms sur les jeunes du groupe ; pour les adultes c'est clair.  
J'ai d'autres photos si çà intéresse. 
Henri Derouet 
http://perso.orange.fr/giel24/ 
(C'est le site de Giel-Don Bosco dont je suis le webmestre ; tu peux mettre ce lien sur ton site !) 
 
José Morido 
Les ANCIENS CHRETIENTS du MAROC il y a plus de 1000 ans: 
DANS LA PEAU D'UN AUTRE 
Pèlerinage insolite au Maroc avec les mages Regraga Manoël Pénicaud 
Parution : 15 février 2007 
Format : 140 x 225 – 240 pages 
Prix : 18€ 
Contact presse : Adrienne de Sigy 
Presse régionale : Philippe Lutinier 
Points forts : 
• Une découverte originale du Maroc, loin des clichés touristiques. 
• Documentaire télé La Baraka des Regraga en préparation. 
• Attrait pour le Maroc et pour le soufisme. 
Auteur : 
Anthropologue, âgé de 28 ans, Manoël Pénicaud vit à Anary-sur-Mer, dans le Var. Diplômé de l'Institut 
d'ethnologie méditerranéenne et comparative (IDEMEC), il est l'auteur et le réalisateur de plusieurs reportages 
télévisés et l'organisateur de nombreuses expositions photographiques. 
Livre : 
Non loin de Marrakech et d'Essaouira, très loin pourtant du Maroc des clichés touristiques, les tribus Regraga 
accomplissent un rituel millénaire. 
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Une boucle mystique de quarante jours et quarante nuits dont l'un des buts est de rendre hommage aux 44 
saints ancêtres, parmi lesquels les 7 fondateurs, chrétiens d'origine, qui auraient importé l'Islam au Maroc du 
temps de Mahomet, et dont les sépultures jalonnent le parcours. 
Comme aux temps ancestraux, une véritable ville de tentes et de toiles tendues, avec ses marchands, ses 
forains et sa cour des miracles, se dresse chaque soir pour être démontée le matin suivant. 
Au fil des pages, nous découvrons le monde étrange du soufisme populaire qui plonge ses racines dans le 
paganisme. 
Une autre réalité de la foi islamique surgit alors devant nos yeux par trop habitués aux mirages et aux 
apparences. 
L'auteur, cet étranger, « ce chrétien » dont on se méfie, parvient peu à peu à se faire accepter par les pèlerins 
rustres mais rayonnants, au point de devenir l'un des leurs. 
Par-delà l'étonnante aventure personnelle qu'il raconte, Manoël Pénicaud pose en filigrane la question de 
l'altérité, question importante entre toutes dans le monde d'affrontement qu'est le nôtre. 
A ne pas manquer en FEVRIER 2007 
 
15/12/06 
Roger Di Lorenzo 
Nous envoie un "pps" : si vous voyons NOEL de manière différente : Pas compter notre fortune, mais apprendre 
à aimer, à partager .... 
 
Robert Sanchez 
Bonjour Pierre.  
J'ai reçu les photos à scanner.  
Je joins un échantillon de mon travail; dis-moi si c'est le travail demandé avant de continuer car je suis novice 
dans cette discipline.  
Tes remarques et tes suggestions seront les bienvenues. 
Amicales pensées.  
Roberto. 
PS Voici ma réponse au Padre. 
Cher Lucien.  
J'ai bien reçu les photos à scanner et à graver sur CD.  
Dans la rubrique "Groupes scolaires" je vais les classer par écoles et dans un ordre chronologique croissant. 
Dans le bandeau, dois-je ajouter la mention "parue dans le lien n°........."? 
 Je pense que cela surchargerait inutilement les commentaires.  
Amicales pensées de Rosette et Robert 
 
Georges Cerdan 
Je risque d’être, pendant quelques temps, pas très régulier dans mes fréquentations sur le L.O. 
Je vais être bref et court:  
Avant hier, avec mon épouse, nous accompagnions notre fille à la gare pour rejoindre son domicile à Nice. 
Pendant le trajet, une voiture avec une conductrice distraite, nous a percuté à l'arrière pour nous projeter sur 
la voiture de devant. Résultat: Coup du Lapin pour ma fille, Pompiers, Police, Radio, Minerve.  
Mon épouse part aujourd'hui avec elle, en ambulance via, Nice.  
Pour moi, ça se termine pour les assurances, demain :Expert, puis réparation. OUF!  
Conclusion de dernières nouvelles, 
RIEN de grave pour ma fille, mais 1 mois de Minerve minimum avec une ITT de trois semaines. 
 
14/12/06 
Henri Aubert 
Merci bien pour vos bons vœux, à notre tour Hélène et moi, nous vous adressons les nôtres, de Joyeux Noël et 
de Bonne et Sainte Année nouvelle 
 
Josiane Galindo Moder 
Merci pour vos bons vœux.....  
En retour recevez les miens que vous voudrez bien partager avec la grande famille Maarifienne..... pour que 
nous ayons tous la santé, la joie et surtout la PAIX dans le monde entier....  
Amitiés a tous et JOYEUX NOEL.....BONNE ET HEUREUSE ANNEE.... 
 
Delia Galiana 
Bonsoir, Je vous souhaite un joyeux noël les images de la neiges sont très jolies. 
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 Merci.  
Delia 
 
Roger Di Lorenzo 
Joyeux Noël et Heureuse Nouvelle Année de la part de la famille Di.Lorenzo  
Roger. 
 
André Agosta 
Merci Pierre, Joyeux Noël et Bonne année à tous. 
 
Angèle Fernandez Costa 
Pour tous les membres du Lien ! 
Joyeux Noël ! 
Feliz Navidad ! 
Amitié 
 
Michel et Marie-Thérèse Maiquez 
A vous tous amis, famille avec toute mon affection. Marie-Thérèse 
 
Cristóbal López 
Merci beaucoup. Très beau. Joyeux Noël à tous les Maarifiens et Kénitréens. 
P. Cristóbal López 
17, rue Mohamed Abdouh 
14000 KENITRA - MAROC 
Visitez nos sites: www.donbosco-kenitra.org 
et www.association-juk.org 
 
Joséphine Urso 
Merci Pierrot pour ton message et tes photos. A mon tour de souhaiter un Joyeux Noël à toute l'équipe. 
Pleins de gros bisous.  
Joséphine. 
 
13/12/06 
Josiane Galindo Moder 
Pierre,  
Pour la video de Noel en musique.....magnifique ces vues d'hiver...mais "BRRRRRRR" 
BBRRRRRRRRR" elles font froid dans le dos. 
 Josiane Galindo 
 
Lydia Pomares 
Bonsoir  
Padre, Ça va?? Il fait froid à Toulon? 
 Ici à Madrid ça commence à rafraîchir pas mal, mais le ciel est bleu et le soleil est là, donc tout va bien.  
Je vous envoie un petit pps très beau.  
Bisous de Toinou et Lydia de Madrid 
 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo 
Joyeux Noël - Merry Christmas. 
A French Christmas greeting from the 1800's. 
JOYEUX NOEL - BONNE ET HEUREUSE ANNEE pour vous et ceux qui vous sont chers. 
Prions pour que règne enfin la Paix dans le Monde. 
MERRY CHRISTMAS - HAPPY NEW YEAR to you and your loved ones 
Let us pray for Peace in the World 
 
Nicole Ruglio 
Nous envoie un petit coucou par E-mail. 
 
12/12/06 
Nanou Franco  
Chers amis, Ci-joint les vœux de l'antenne de Bordeaux et le R.V. de l'automne 2007 
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Chers amis, 
Encore une année qui s'achève avec son cortège de joies et de peines et dans chaque foyer on prépare Noël.  
En ces temps de rassemblement familial et amical, nous pensons à tous nos amis et particulièrement à ceux qui 
sont dans la peine ou la souffrance. 
En cette période de fêtes où nous nous apprêtons à célébrer la naissance de cet enfant qui n'avait pas de place 
dans une auberge de Bethléem, nous prions pour que : 
Lui qui s'est manifesté, depuis une étable, aux chercheurs d'étoiles venus d'Orient, qu'Il vienne chez nous en ce 
temps de Noël.  
Peut-être qu'au milieu de toutes les étoiles qui captivent notre regard, nous saurons Le voir et Le reconnaître? 
Si cela a été possible pour les Mages, est-ce que ce ne le serait pas aussi pour nous? 
Nous prions également pour qu'en cette année où nous célébrons le Sacerdoce, des vocations fleurissent et 
que des prêtres soient à nos cotés dans les années à venir. 
Que cette nouvelle année qui s'annonce soit une année de joie et de force intérieure. 
Nous vous souhaitons de belles et saintes fêtes et espérons vous voir lors de notre prochaine rencontre. 
Le Bureau d'Antenne.  
Décembre 2006 
 
María Teresa MENA GUERRERO 
Chers amis, Je regrette de n'avoir pu obtenir plus tôt la version française de ce manifeste à l' occasion de la 
Journée Internationale des Droits de l’Homme, le 10 Décembre.  
Amitiés,  
María Teresa. 
Manifeste en faveur de la Vie, de la Paix, de l'Égalité. 
Chaque jour, selon la FAO, près de 35 000 enfants meurent de faim. C'est un génocide aux proportions 
démesurées face auquel nous restons impassibles. Parallèlement, les dépenses quotidiennes en armement 
sont estimées à 2,8 milliards de dollars et les subventions agricoles des Etats-Unis et de l'Union européenne 
s'élèvent à 800 millions de dollars par jour. Il n'y aurait pas de fonds pour le traitement du SIDA… mais les 
bénéfices du complexe militaro-industriel belliqueux dictent dans une large mesure les règles de l'économie 
mondiale. Il devient urgent de procéder à un partage équitable. Il n'existe pas de meilleur bouillon de culture 
de la radicalisation, de l'antipathie et de l'agressivité que l'humiliation et l'exclusion.  
Nous ne justifions en aucun cas la violence, mais il convient d'examiner ses origines de près. 
Au lieu de renforcer le multilatéralisme et de doter les Nations Unies des moyens et de l'autorité nécessaires à 
la conception d'un plan de développement mondial tenant compte de l'intérêt de tous, les ressources 
naturelles de pays de plus en plus pauvres, dont les habitants se voient contraints à émigrer dans des 
circonstances portant souvent atteinte à leur dignité, ne cessent d'être exploitées. Ce n'est pas avec des votes 
contraints, une obéissance aveugle et dans un climat de peur que l'on construit et que l'on consolide une 
véritable démocratie. Ce n'est pas par des guerres de convoitise, l'emploi de la force, des actions belliqueuses 
ou des invasions dictées par des intérêts économiques et énergétiques – générant une spirale de violence, 
d'actions et de réactions, d'interventions et de représailles - que l'on peut faire face à de grands défis et aux 
asymétries de toute sorte qui caractérisent la situation mondiale actuelle. 
Les dirigeants ont renoncé à leurs responsabilités politiques en privilégiant les lois du marché au détriment des 
valeurs universelles. La concentration de la richesse dans les mains de quelques-uns et le creusement des 
fossés sociaux et économiques en témoignent. 
NON À LA PAUVRETÉ ! Il faut exiger aux dirigeants, en élevant nos voix à l'unisson à l'échelle mondiale, que la 
priorité soit accordée à l'accomplissement des Objectifs du Millénaire.  
Le moment est venu de faire place à la non résignation et à l'implication personnelle. 
Nous insistons, une fois de plus, sur le fait que nous ne justifions ni les attentats ni la violence, quelle que soit 
leur origine. Nous condamnons tout type de terrorisme : celui des groupuscules et le terrorisme d'État.  
La torture et le traitement cruel et dégradant, bafouant à maintes reprises le droit international et humanitaire, 
ont été utilisés. 
Il est indispensable que la communauté internationale mette fin à ces actes de barbarie, à ces massacres. 
Tel que la Charte des Nations Unies le stipule, ce sont les peuples, et eux seuls, qui doivent décider de leur 
destin. Il nous faut par conséquent absolument réunir tous les peuples du monde pour dire d'une seule voix : 
ÇA SUFFIT ! NON A LA GUERRE ET À LA VIOLENCE ! 
Nous avons trop longtemps gardé silence. Le silence n'est plus d'or. Les peuples élèveront leur voix.  
La guerre est une tragédie pour tout le monde. Il devient urgent de désarmer la raison armée. La capacité de 
dialogue et d'alliance et l'engagement dans la résolution pacifique de conflits, en favorisant un esprit de 
rencontre, respectueux des autres, et en veillant jour après jour à l'application des droits de l'homme, sont plus 
que jamais nécessaires. 
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Il convient de changer le cours des événements en menant des actions collectives et en encourageant la 
solidarité entre les peuples. Il est urgent que les intellectuels, les artistes, les éducateurs et les scientifiques, 
entre autres, sortent de leur torpeur et passent à l'action. C'est seulement de cette manière que leurs écrits et 
leurs mots deviendront crédibles et pourront contribuer à associer leurs efforts à ceux de beaucoup d'autres 
personnes en vue de stopper cette folie que constituent la guerre, la confrontation et la violence. 
C'est au tour des gens ! Et, plus particulièrement, des jeunes, des hommes et des femmes qui pensent qu'un 
autre monde est possible. Les institutions et les médias se doivent d'aider les populations du monde entier à 
abandonner leur place de spectateurs et à prendre pleinement part au dessein du futur. 
Les dirigeants, les parlementaires, les membres des conseils municipaux, etc., ont un rôle majeur à jouer dans 
ce tournant historique. 
Il est temps également pour les cultures et les religions les plus variées, unies par la solidarité et l'amour du 
prochain qui leur est inhérent, de se situer en première ligne de la sauvegarde de la dignité humaine. 
Il est essentiel que les peuples fassent preuve de résistance sociale, culturelle, politique et spirituelle en se 
mobilisant, en refusant de prendre part à la violence et à l'injustice et en joignant leurs efforts à ceux d'autres 
peuples en vue de dénoncer les responsables de cette domination et de cette souffrance touchant l'humanité. 
Il faut se dresser, sur le pied de paix, et avancer vers de nouveaux horizons de vie, et non pas de mort. 
C'est cela l'espoir, malgré tout. 
C'est pourquoi, avec le regard tourné vers les générations futures, nous appelons tous ceux qui se sentent 
également concernés à manifester de façon pacifique, par tous les moyens à leur portée, en personne ou 
virtuellement, leur soutien à la paix : 
NON À LA GUERRE ET À LA VIOLENCE ! 
OUI À LA PAIX ET À LA JUSTICE ! 
Pendant 24 heures, nous nous ferons entendre de par le monde, de vive voix ou à travers les médias, les jours 
10 et 11 de décembre de 2006, à l'occasion de la commémoration de la Déclaration Universelle de Droits de 
l'Homme. 
Si nous progressons pas à pas, la " mondialisation de la conscience " et l'indépendance réelle des peuples 
pourront bientôt devenir réalité. 
 
11/12/06 
George Saubaux 
Bonjour Pierre, un recommandé a été déposé sur les boites à lettres au nom de DEVAUX Georges. 
J'espère que ce ne sont pas les photos.  
Amitiés.  
Georges 
PL : Je ne sais pas de quoi il s'agit ? 
 
Jean Bologna 
Bonjour Pierre,  
Voici un lien où l'on retrouve beaucoup de photos de Casa, ainsi que des photos de classes.  
Amitiés;  
Jean. 
http://images.google.fr/images?q=casablanca+maroc&ndsp=20&svnum=10&hl=fr&lr=&start=0&sa=N 
 
10/12/06 
Michel et Annie Maneveau 
Nous envoient des photos des écoles du Palmier, de Molière et du Lycée Lyautey. 
 
Juan Duarte 
Pierrot, Merci pour ces belles photos 
Salutations  
Juan dit Chino. 
 
Roger Di Lorenzo 
Nous envoie un "pps" sur la chanson de Jean.Ferrat : Que c'est beau la vie et un autre sur le sourire. 
 
Marie-Thérèse Chocron 
Bonjour  
Pierre, Je vais vous mettre à contribution ; j'ai envoyé ce message au Padre, il m'est une fois de plus retourné. 
Je l'envoie à : lucien187.aubert@l... 
Apparemment l'adresse n'existe pas. Pouvez-vous me renseigner ?  
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Merci. Marie-Thérèse Chocron 
(Californie) 
 
9/12/06 
Jean-François Di Blasi 
Pierrot ! j 
Je ne suis pas outillé pour mettre des photos sur un CD (pas de graveur). Je ne possède qu'un scanner.  
Puis-je être utile ?  ou dois-je poser la question au Padrè ? 
PL : Avec le logiciel du scanneur, le système demande si on veut imprimer le contenu du "scannage" ou 
sauvegarder sur fichier.   
C'est là, qu'il faut sauver le résultat du scannage des photos sur un CD (Read and Write) 
 
Maria Angèle Fernandez Costa 
Nous envoie un "pps" sur les photos des gares du Maroc : voir la rubrique "Divers" 
Bon week-end !  
Buen fín de semana ! 
 
8/12/06 
Pierrot 
Aujourd'hui, 8 Décembre : c'est la fête de la Vierge :  
Merci à Lyon qui sait, avec tous ses habitants, remercier la Sainte Vierge Marie : Priez pour nous. 
 
Jean-François Di Blasi 
Salut PIERRE !  
J'ai besoin de renseignements au sujet des photos du MAS !  
A bientôt !  
Jean-François 
 
Joséphine Urso 
Bonjour Pierrot.  
Contente d'avoir eu de tes nouvelles, mais je ne connais pas Georges Saubaux. Je penseque tu me donneras en 
temps voulu ses coordonnées.  
Amitié et bises à tout le monde.  
Joséphine. 
 
Yves Angé 
Bonjour,  
Je viens de scanner des photos pour l'antenne Ouest avec le logiciel adobe Photoshop 7.0 j'écris une légende 
en bas et en dehors de celle -ci. J'enregistre le tout en jpeg à titre d'exemple j'en joints une de toute manière je 
suivrais les consignes pour me conformer au groupe.  
Amicalement. 
 
Julian et Mary-Louise Correia-Menau 
Bonjour,  
Simplement pour vous dire que j'ai un DSL pour laisser ma ligne de téléphone libre quand je suis devant 
l'ordinateur.  
Nouvelle adresse : Voir la rubrique "Nos contacts" :  
Bonnes fêtes de Noël et Jour de l'An 2007.  
Julian Correia. 
 
Jose Morido 
SCIENCE ET QUÊTE DE SENS.  
Cet ouvrage est un événement. Une occasion unique de découvrir, de façon à la fois accessible et rigoureuse, 
l'évolution de certaines connaissances scientifiques qui vont bouleverser notre vision du monde.  
Notre époque est confrontée à un « désenchantement » du monde. 
Les coups de boutoir de la science ont ainsi ébranlé le sens et la place de l'Homme dans le cosmos. Mais ce 
mouvement a connu au XXe siècle de profondes mutations, provoquant une réouverture des «chemins du sens 
», selon l'expression de Bernard d'Espagnat. Pour la première fois, le public français a accès aux conséquences 
de ces découvertes grâce à des scientifiques du plus haut niveau – quatre prix Nobel ainsi que des membres 
d'institutions prestigieuses –, représentant autant de domaines et de cultures différentes. 
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Si les auteurs expriment des positions diverses, tous s'opposent à la conception de Jacques Monod qui stipule 
que « l'Univers n'était pas gros de la vie, ni la biosphère de l'homme ». Car comme l'expose Christian de Duve, 
c'est bien la science et non la philosophie qui nous habilite «à nous voir comme l'une des parties d'un modèle 
cosmique qui ne fait que commencer à se révéler». 
COLLECTIF. Sous la direction de Jean Staune, maître de conférences à HEC, secrétaire général de l'UIP. 
La science s'occupe des faits, la religion des valeurs.  
José Maria Morido, un livre à ne pas manquer. 
 Pour en savoir plus clic avec votre souris sur l'hyperlien suivant: http://www.presses renaissance. 
fr/Compagnie/ConstrucCompagnie_03.html.  
Morido José Maria  
Mas Madrid 
 
7/12/06 
Le Padre 
Pierrot, je confie demain 8/12, à Jackie Gardey les photos des copains des années 1964/1965, et j'enverrai à 
Yves Angé des photos de classe. Il y en a une de 1929.  
Nous verrons bien.  
Très fraternellement.  
Bisous à Martine 
 
6/12/06 
Anne-Marie Pradier 
Bonjour je pense que ça vous intéressera. 
PL : Maria-Angèle Fernandez-Costa nous a envoyé ces photos que j'ai mises dans le site. Merci 
Pour la réunion on peut en parler pour cela je pense qu'il faut qu'on se rencontre mais Le problème c'est que 
moi je NE peux pas bouger alors IL faut que ce soit vous qui veniez me voir je vous avez d'ailleurs déjà invité 
avec votre épouse amicalement Anne- Marie 
PL : Anne-Marie, Merci pour l'invitation. 
 
Michel Meneveau 
envoie une photo du petit Lycée ;: Collège Ibn Toumert, Rue d'Alger à Casablanca. 
(http://copainsdavant.linternaute.com/etablissement/481252/1/petit_lycee/) 
PL : Merci Michel, c'était mon lycée ... : Que de souvenirs ... 
 
Isabel Toré 
J'ai habité rue du Canigou, c'est là où j'ai connu Nicole Occhipinti, Pierrette de Armas, Angèle Munoz, 
Pilar Garcia... et après j'ai habité rue du Mont Dore.  
Gros bisous. 
 
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un "pps" sur la vieillesse et un sur l'amitié 
 
Roger Di Lorenzo 
Nous envoie un "pps" sur l'anniversaire de Jésus : 25 Décembre 
 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Nous envoie des photos sur la Poste au Maroc. 
Espero os guste... 
J'espère que cela vous plaira... Amitiés 
 
5/12/06 
Mario Casano 
Pierrot, je t'envoie une photo de la famille Casano, à l'occasion des 70 ans de ma soeur Nenette : à gauche 
Joseph (Pinou), Sauveur, Robert, Mario. En bas, Geneviève, Jeannine, Antoinette.  
Pour ce qui est de la réunion de tous les Copains, tout arrive à qui provoque.  
Je pense que tout est réalisable en s'y prenant assez tôt.  
Mes amitiés.  
A plus.  
Mario 
 



HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF : 2006 page 18 
 
Guido Ingargliola 
Nous envoie un message du Dr Mathieu Rigaudeau, Chef de Clinique Service des Maladies Infectieuses au CHU 
de NANTES Tel: 02 41 28 42 87 : Si vous connaissez une personne de groupe sanguin A rhésus négatif (très 
rare), si cette personne est de préférence de sexe masculin et âgée de moins de 25 ans, alors elle pourra peut-
être aider NOELIE, 1 an, atteinte d’une leucémie rare pour bénéficier d' une greffe.  
Le délai est très court : 2 mois.  
Merci d'avance. 
 
4/12/06 
Le Padre 
Chers Amis du site Le Lien Maarif.  
Une chaîne de supermarchés lançait sur les ondes radiophoniques une opération "Noël avant Noël", avec les 
sempiternelles actions coups de poing sur les prix, les cadeaux, etc. 
 Je me suis alors demandé : "Mais qui sait aujourd'hui d'où vient cette habitude d'offrir des cadeaux le 25 
décembre. 
Faites l'expérience...demandez autour de vous : Pourquoi des cadeaux en cette période de l'année ?  
Et toi, que répondrais-tu ?  
Parce que c'est Noël !  
Oui, très bien.  
Et alors ! 
Et bien, à Noël je me rappelle que Dieu nous a fait CADEAU de son Fils pour nous faire connaître sa tendresse. 
A notre tour nous voulons manifester cette tendresse de Dieu par des CADEAUX. 
 
Jean-Louis Casano 
Message au Padre :  
Une belle amitié chez Frizou http://www.frizou.org/anges/11-devinons-nos pensees.html.  
Malgré le temps qui passe notre amitié n'a pas pris une ride.  
Bisous  
Denise, Jean-Louis 
 
3/12/06 
Mario Casano 
Nous envoie un mail 
 
Anne-Marie Pradier 
Nous envoie un "pps" sur la richesse de notre vie :  
Profitons tous les jours de notre entourage, de notre famille, de nos amis : le vie est courte et il y a tant de 
choses à réaliser. 
 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Nous envoie un "pps" :  
Un sujet grave : Regardons autour de nous et soyons heureux de notre propre vie. 
 
Roger Di Lorenzo 
Nous envoie des "pps" sur la conception de la FEMME par Dieu 
 
Georges Cerdan 
Nous envoie plusieurs "pps" 
 
2/12/06 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Nous envoie des photos sur les pubs du Maroc. 
PL : Je les ai copiées sur le site rubrique "Divers" 
 
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un "pps" sur l'amitié : Si tu parles aux autres, utilise ton cœur ... 
 
Antoine Carao 
Nous envoie des photos : Voir la rubrique "Souvenirs" 
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Guido Ingargliola 
Nous envoie un mail du Maarif 
 
Roger Di Lorenzo 
Nous envoie de belles photos de la France (vues du ciel) 
 
Antoine et Emilie Corroa 
Bonsoir Pierre, 
Comment ça va? Pour nous tout va bien. Je me permets de t'adresser un très beau poème arabe reçu d'une 
amie Maarifienne à transmettre a tous. 
 Je joins aussi quelques photos de notre croisière marocaine hélas très courte. 
Amicalement 
PL : J'ai mis ces photos dans la rubrique souvenirs. 
 
1/12/06 
PL : Et voilà, nous sommes en Décembre : que le temps passe vite !  
Que nous puissions vivre chaque moment de notre vie avec la PAIX dans le coeur. Je me rappelle de la joie de la 
préparation de NOEL à Saint Antoine de Padoue ...  
Tous les prêtres de notre Paroisse nous faisaient redécouvrir la JOIE d'être chrétien.  
Merci à tous : 
Mais, comment aider les jeunes d'aujourd'hui à retrouver notre JOIE de vivre, que nous avions au Patro, aux 
Coeurs Vaillants et Ames Vaillantes, à la JOC, chez les Copains, dans la chorale, etc ... 
 
Nany Tore 
Merci pour l'info.  
Ok pour faire partie du groupe de scannage de photos mais lesquelles ?  
Bisous à tous 
Ceux qui me connaissent et qui liront le mail.  
Nany 
PL : Pour le scannage des photos, je fais confiance au Padre pour la distribution des photos.  
Merci Nany pour ta 
"JOIE" de vivre. 
 
Roger Di Lorenzo 
Nous envoie un "pps" très troublant sur notre vie actuelle :  
Merci mon Dieu pour la chance que nous avons tous les jours.. 
 
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un "pps" sur la chance que nous avons, nous, bien "lotis" 
 
30/11/06 
Le Padre 
A vous tous, chers amis. 
Pierrot, notre web master, me propose de vous adresser un petit message à l'occasion de ce NOEL 2006. 
Volontiers ! 
OSONS FAIRE RAYONNER LA JOIE DE NOEL 
Ce message s'adresse à chacun de vous, amis de ce site et à vous, amis de passage. 
Il est valable pour tous les hommes de la Terre ! 
Qu'ils croient en la venue du Fils de Dieu, en une nuit de décembre, dans la bourgade de Bethléem, ou qu'ils 
n'y croient pas, la JOIE est proposée à tous. 
Je suis en admiration devant toute la richesse de notre site à ce sujet. 
Lui aussi est porteur de Joie. Oh Combien ! 
Il suffit de lire vos témoignages et d'admirer vos diaporamas. 
Vous êtes tous porteurs de JOIE et c'est merveilleux. 
Continuez à partager vos expériences, vos découvertes, vos convictions. 
Et si vous vous souvenez, avec émotion, de la fraternité que nous avons connue ... là-bas...  
N'est-ce pas, 
Aline ? 
Continuez à la vivre aujourd'hui; ne serait-ce qu'à travers ce site. 
Pour terminer, je voudrais vous confier ce courrier que nous a envoyé Walter : 



HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF : 2006 page 20 
 
"Dans toute cette vie, pleine de surprises, une des meilleures choses que la vie m'a offerte, c'est d'avoir connu 
le LIEN". 
Je souhaite que dans plusieurs années, beaucoup puissent en dire autant de notre site : "LE-LIENMAARIF" 
Je vous embrase.  
Le Padre. 
 
Isabel Toré-Paez 
Bonsoir,  
Je suis Isabel Toré (même nom que Nany, mais pas la même famille....dommage je l'aime bien moi aussi !)  
Je t'embrasse affectueusement Nany.  
Pierrot, dis moi à qui il faut s'adresser pour l'enregistrement des photos sur CD ?  
Bravo pour le site qui est très complet et sympa ! 
PL : Nous venons de franchir les 4'000 visites de notre site ! 
 
29/11/06 
Michèle Ceuppens 
Nous envoie une photo de l'Église Saint Antoine de Padoue avec des commentaires inclus pour le scannage 
des photos du MAS. 
 
28/11/06 
Janine Fouassier-Deschene 
Bonjour: Je suis née a Casablanca le 19 Février l937. 
 Je demeurais a La Quenta tout près du Maarif. Je suis allée à l'école du Maarif puis au Collège Mer Sultan.  
J'ai travaillé sur la Base de Nouasseur puis me suis mariée à Robert Deschene et demeure depuis ce temps à 
Madawaska dans le Maine.  
Je passe 6 mois en Floride. Je suis actuellement à Hallandate jusqu'au mois de mai. Je connais Raoul Parra, 
Julien Correia, Roger Di Lorenzo. 
 J'aimerais retrouver des amis d'enfance si possible.  
Amitiés.  
Janine 
Deschene 
 
27/11/06 
Georges Cerdan 
Les amis, Georges Espinar (et Manu Munoz) me fait parvenir cette coupure du journal "Le Matin" qui 
nous montre le délabrement du très bel immeuble qu’était l' Hôtel LINCOLN. 
 Je préfère m’abstenir de faire un commentaire, car certains diraient: Tiens encore un ANTI. 
 
26/11/06 
Christiane Krumeich, née Galiana 
Bonjour Pierrot,  
Je me présente : Christiane Krumeich (née Galiana), née à Casablanca Maroc en 1950. 
Mes parents habitaient au Maarif, je crois rue des Pyrénées (le padré le sait mieux que moi).  
Pierrot, s.v.p. pouvez vous me donner l adresse de Mme Dalia Galiana, je ne sais si cette personne est de ma 
famille.  
Avec tout mes remerciements.  
Amitiées.  
Bisous ainsi qu'au Padré de la part de Fybi Galiana et de ma petite famille  
A bientôt.  
Christiane 
 
25/11/06 
Roger Di Lorenzo 
De belles pensées qui font réfléchir. 
PL : Roger nous envoie un "pps" 
 
Jean-Louis Casano 
Jean-Louis nous envoie un "pps" 
 
Christiane Krumeich, née Galiana 
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Bonjour Pierrot  
Je ne sais pas si je vous connais mais merci de votre réponse.  
C est super maintenant on peu avoir toute les nouvelles du MAS, bravo ,super, a bientôt . 
Bisous au Padré, de la part de maman Fiby Galiana, de mes enfants et petits enfants amitiés à tous 
 
24/11/06 
Le Padre 
C'est toujours avec un grand plaisir que je parcours attentivement tout ce qui paraît sur notre cite.  
Début novembre vous étiez 98 à vous y être manifestés.  
N'oubliez cependant pas que si vous souhaitez participer aux activités du MAS et recevoir son bulletin Le LIEN, 
n'hésitez pas à me contacter à Lucien187.aubert@l..... 
Amitiés à tous et à bientôt.  
Le Padre 
 
Lydia Pomares 
Bonsoir Padre, 
Il va falloir que vous vous achetiez un ordinateur pour vous tout seul.. 
Vous allez en avoir besoin, vous verrez c'est facile comme tout..  
Je vous envoie un PPS ou Diaporama, il est très beau et très juste c'est pourquoi je vous l'envoie.  
J'ai attrapé la crève, mais ça va mieux, plus de fièvre. 
 Un abrazo fuerte desde Madrid!  
Lydia et Toinou 
 
Delia Galiana 
Bonsoir, Je n'arrive pas à me communiquer avec le Père Aubert sur son mail, il y a toujours erreur. 
Pouvez-vous m'indiquer ce que je peux faire  
Merci. 
 
Nany Tore 
Tu vois Pierrot, en lisant ton mail, je suis retournée sur les photos - pas pu résister 
voilà quelques précisions : 
13 - caché par l'autre merguez que tient Mario : Nicole Occhipinti et derrière Nicole le fiancé et ensuite mari 
de Lulu Mezzadri - j'ai trouvé son nom : Gérard Vanès !!! 
(les photos des copains c'est bon pour alzheimer !) 
16 - la nana qui porte un ahut rayé très tendance avec lunettes de star c'est moi (he oui et c'est là qu'on voit 
que le ridicule ne tue pas) Lionel Ventura est derrière moi, Emilienne à côté et accroupie petite sœur de Guérit 
23 - 4 (?) je crois que c'est un des frères de Canario 
25 - Isabelle Toré (elle porte le même nom mais nous ne sommes pas du tout de la même famille - dommage je 
l'aimais bien!), elle tient Claude Frasca par les épaules 
15 - Chicho (Charlie Torrès) sur les épaules de Canario, à côté Guérit, Nicole Occhipinti, (?) Nanie (main sur le 
nez ! : bonjour les complexes !  
Accroupis Bernard Paris et la première fille accroupie Pierrette de Armas dite Pilouca !  
Allez je vais bosser. 
 A+.  
Nany 
 
Manu Muñoz 
Voyez comme je pense a vous. Salut. 
PL : Manu nous envoie un "pps" 
 
23/11/06 
Nany Tore 
Bonjour, c'est Nany, je recherche le numéro de tel pro et dom d'Aziz Rafaï.  
Qui peut me donner ces numéros. Merci à tous 
Bisous.  
Nany.  
Ps : quel est le mot de passe pour accéder à la rubrique nos contacts ? 
 
Georges Saubaux 
Bonjour mon Père,  
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Je suis né en 1948, à Casablanca. Mon père travaillait déjà à la CTM (responsable de gare routière). Jusqu'en 
1962 date de son décès, nous avons habité successivement à Meknes, Fez Casablanca (ouverture de la gare 
routière CTM actuelle) et Marrakech.  
Au décès de mon père ,nous sommes revenus ,ma mère (institutrice) et moi à Casablanca , rue Jules César aux 
Roches Noires, Rue de Vouziers et boulevard Emile ZOLA.  
J'ai terminé ma scolarité en passant le bac au Lycée Lyautey.  
Puis je suis revenu en 1972 à Casablanca pour enseigner à la Mission Culturelle , pour me marier à la cathédrale 
Notre Dame de Lourdes 
Mon séjour au Maroc s'est achevé en 1980.  
J'ai enseigné successivement à l'école Claude Bernard, Jean Jaurès (Roches Noires), Victor Hugo (Aïn Sebaa ) où 
j'ai côtoyé une jeune Maarifienne qui entrait dans l'enseignement : Micheline Jauson, Lycée Lyautey 4 ex 
orphelinat d'Aïn Sebaa.  
C'est pendant cette période que sont nées deux filles , Caroline (31 ans)et Anne Cécile (25 ans). L'aînée attend 
une deuxième fille qui naîtra en février 2007.  
De retour en France sur la Côte d'Azur, je viens de terminer ma carrière de pédagogue, et réside à Cannes. Mon 
militantisme au sein des associations parascolaires a été intense pendant 30 ans en passant par la FOL? La 
Ligue de l’Enseignement, l’OCCE (coopératives scolaires) sans avoir d'à priori politique.  
Aujourd’hui, je tente, avec un peu de réussite, de regrouper mes anciens élèves d'Aïn Sebaa et il sont contents 
de pouvoir se contacter. Pour mon plaisir, je renoue les contacts avec mes anciens camarades de Lycée .  
A votre disposition, notamment pour scanner une partie de vos photos d'archives. 
Je vous souhaite, mon Père , une excellent journée. 
 
22/11/06 
PL : Les mails sur le Scan des photos du MAS sur CD, sont mis dans la rubrique "Scan des photos. Merci de votre 
aide pour ce projet. 
 
Le Padre à Georges Cerdan 
Un grand merci pour ton message.  
Même si je n'y réponds pas systématiquement (cela m'est impossible), tu sais combien cela me fait plaisir de te 
lire.  
Par ailleurs, c'est un signe d'attachement au MAS, et à son journal Le Lien.  
J'en tiens compte, tu t'en doutes.  
De plus je fais attention à ce que tu m'écris et aux conseils que tu me donnes.  
N'hésite donc pas à te manifester.  
Encore MERCI !  
Avec toute mon amitié. 
Bien fraternellement, 
Le Padre 
 
Georges Cerdan 
Salut Padré,  
Je t’adresse ce mail pour te demander comment faire pour m’inscrire à l' abonnement du Lien.  
Par honnêteté, je dois quand même te préciser que je n’ai jamais vécu au Maarif, mais au quartier Mers Sultan. 
Ce qui ne m’empêche pas de participer à vos festivités.  
Amitiés. 
 
21/11/06 
Julian Correia 
Nous envoie un très beau "pps" sur la tendresse : 
It's in French but it's easy to understand !  
Enjoy the pictures,  
Which one you prefer ? Profitez des images 
! Qu'elle est votre préférée ? 
 
Maithe Roa 
Salut Pierre,  
Je te remercie pour les informations, je vais écrire au Padre pour recevoir le Lien.  
A ta question si j´ai fait partie du Club des copains au Maarif, et bien non, je ne savais même pas que ça existait.  
Toutes mes amitiés bien Maarifiennes! 
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20/11/06 
Maïthé Roa 
Bonjour Pierre,  
Je m´appelle Maïthé (diminutif de Marie Thérèse) Roa, j'habite en Espagne donc j´ai gardé mon nom de jeune 
fille, je suis née en 1953, j´ai habité au Maârif à la rue du marché, à la rue des Pyrénées, à la rue des Alpes,,, un 
peu partout. Je ne reçois pas le lien mais j´aimerai savoir ce qu´il faut que je fasse pour le recevoir.  
Toutes mes amitiés Maarifiennes.  
PL : il suffit de contacter le Padre : Père Aubert Lucien - Mail : lucien187.aubert@lap;;;e.net - Adresse : BP 1414 
- 83056 TOULON CEDEX - FRANCE 
- Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91 ou en cas d'urgence au 0033 (0)6.60.50.76.56 
 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo 
Bonjour Pierre,  
Ici Marie-Thérèse Chocron-Galindo (Californie). Voici ma nouvelle adresse électronique 
: cqu.... La précédente est toujours valide mais servait plutôt de "roue de secours". Il vaut mieux donc utiliser la 
nouvelle. Je vous oblige donc à changer une fois de plus vos records.  
Merci. Sur un autre sujet, une correction serait nécessaire sous le nom de Defossez André ; il était l'époux - et 
non le père – de Micheline Matteo.  
Egalement, merci.  
Amitiés.  
Marie-Thérèse 
 
19/11/06 
Michel et Annie Maneveau 
PL : Incroyable : avec Martine, nous venons de changer de région, tout prêt de Narbonne, et nos voisins directs, 
sont de Casa !!! Il s'agit de Michel Maneveau de la Villette et sa femme Annie Encarnacion Guindo du 
Palmier Rue Puvis de Chavannes. Si vous les connaissez, donnez-nous des nouvelles 
 
Simon Benazeraf 
Bonjour,  
Je suis Simon Benazeraf. J'ai habité le Maarif jusqu'en 1979 , date à laquelle je suis rentré en France à Nice.  
Ma femme s'appelle Gilberte QUIROS.  
Mon frère Albert (EDDY) était le chanteur de l'orchestre LES DIAVOLOS, dans lequel jouaient également Robert 
LOCICERO , les frères PROVENZANO et RICKY.  
J'ai également un frère (MAURICE ) et une sœur (LILIANE) qui habitent les Etats Unis . 
J'ai indiqué sur les photos n° 2 et N°36 les noms et prénoms de mon frère EDDY.  
Merci pour tous ceux qui souhaiteront me contacter.  
Mes amis Jean Claude BARISIEN et Henri COSTA, sont également dans ma région.  
A Bientôt.  
SIMON. 
 
18/11/06 
Maithe Roa 
Bonsoir à toutes et tous, une petite collection d'images " souvenirs".  
Bien amicalement 
 
Christiane Gonzalez - Casanova 
Impossible de vous aider dans votre superbe démarche étant assez nulle en la matière.  
Peux-tu s t p m'envoyer le nouveau mot de passe –  
Merci 
 
17/11/06 
Julian Correia 
Bonjour, voici quelques noms donnés par Marie Céleste Correia (ma sœur) à ajouter aux photos.  
Voir les photos de Nicole Ruglio sur les écoles du Maarif ...)  
Amitiés Maarifiennes... 
Julien 
PL : Julian nous a envoyé ce mail le 14/11 : oubli de ma part, désolé. En tout cas, Merci à Marie de toutes ces 
Précisions 
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Isabelle Espinar Esteve 
Bonsoir Pierre,  
Je viens de recevoir ton message et vais donner toutes les coordonnées immédiatement au Padre.  
Merci.  
Toutes nos amitiés. 
 
Mimico Dominique Iacopino 
Bonsoir Pierre,  
Me voici à droite en compagnie de Michel Rubio : 
http://www.le-lien-maarif.com/albumphoto1/page32.html . (Les Copains no 28).  
Je vais demander à mon fils, de t'envoyer par ce mail les photos dont je dispose.  
On en parlera au téléphone.  
A+ - 
 Amitiés - 
Mimico 
 
16/11/06 
Le Padre 
Cher Pierrot,  
Peux-tu nous envoyer toutes les adresses e-mail que tu possèdes ?  
Merci. Amitiés,  
Le Padre 
 
Dominique (Mimico) Iacopino 
Salut Pierrot,  
J'aimerai qu'on se contacte par téléphone, je ne suis pas encore au point sur l'internet, j'utilise ici l'adresse 
email de mon fils.  
Je suis un ancien du Maarif, je pense que tu m'as reconnu.  
Je souhaiterai t'envoyer un DVD vidéo sur lequel tu verras tous les copains 30 ans après.  
J'attends de tes nouvelles bientôt j'espère sur mon mobile.  
Amitiés. 
 
Roger Dilorenzo 
Salut,  en mettant = www.casaphoto.tk/, vous pouvez obtenir des photos anciennes de Casablanca, (denotre 
époque) et aussi des photos récentes, etc..etc.., même des plages de Casablanca, piscines, etc.... 
Voila........ 
Bonne journée. 
 Julien C 
 
14/11/06 
PL : ce soir, 14/11, le Padre me demande de vous transmettre une information, concernant sa nouvelle adresse 
Email 
Le Padre remercie toutes les personnes qui lui ont écrit un mail.  
Le Padre ne pourra pas répondre à tous les messages.  
En fait, il reçoit tous vos E-mails, non de son ordinateur (il n'en a pas), mais c'est un professeur qui lui imprime 
sur papier, vos mails.  
Bien sûr, tous vos mails sont répertoriés dans les fichiers "manuels" du Padre et vos messages tiennent lieu de 
témoignage pour le journal du Lien.  
Merci de vos témoignages 
 
René Carulla 
Merci Pierre.  
Amitiés.  
René 
PL : A propos de la connaissance de l'E-mail du Padre 
 
Sylviane Galindo 
Merci pour le renseignement j'ai déjà envoyé un message au Padre et je suis sure qu'il va être "inondé". 
Il faut lui souhaiter bon courage pour cette entreprise.  
Merci et amitiés Californiennes. 
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Christiane Gonzalez Casanova 
C'est certain, il ne pourra pas répondre à tout le monde mais "bravo"  
Le Padre nous a démontré une fois de plus que rien ne l'arrête sur le chemin qu'il s'est tracé 
Bisous au Padré,  
Bisous à vous tous. 
 
Delia Galiana 
Je m'appelle Delia Galiana je suis de Casablanca, du Maarif je voudrais pouvoir accéder aux contacts pour 
retrouver des amies du Maroc.  
Merci. 
2ème message : 
Je m'appelle Delia Galiana, je suis née le 31 Mars 1947 d'abord j'habite le jardin public et j'allais à l'Église ST 
BONAVENTURE ensuite nous avons habite au quartier Burger, la rue Maréchal des Logis.  
Ma mère travaillait au Maarif, elle était caissière du cinéma Monte Carlo, rue du Jura. J'allais à l'école des 
Sœurs de la Présentation et j'ai fait ma communion à l'Église de St Antoine de Padou .  
Monseigneur Le Fevre m'a donné la confirmation.  
Je suis mariée avec un Maarifien, Charles Bentivegna. J'ai 4 enfants, 3 filles et un garçon et actuellement 
j'habite Alicante (Elda).  
Merci de m'avoir répondu. 
 
Marie-Thérèse Galindo 
J'ai reçu par intermédiaire votre dernier message avec l'adresse du Padre.  
Compliments au Padre ............ 
et bonne chance. Amitiés 
 
Sylviane Galindo 
Bonjour Pierre,  
J'ai envoyé le message ci dessous a l'adresse du Pére, mais il m'est revenu en disant que l'adresse n'était pas 
bonne?  
Pourtant j'ai copie exactement celle que vous m'avez fait parvenir. Je suis étonnée, y a t il erreur quelque part? 
Amicalement de Sylviane. 
// PL : L'adresse est correcte : lucien187.aubert@la,,,net 
 
Henri Aubert 
Bonsoir Pierrot,  
Non, je ne pense pas, car il faut savoir que le courrier est en quelque sorte "trié" et que son secrétariat de 
Toulon, ne lui remet que les messages "valables", hier soir vers 19 h. il n'en n'avait reçu que 9 le matin, 9 
l'après-midi, de personnes qui s'étaient précipitées sur cette nouvelle boîte aux lettres. Il m'a dit qu'il n'y 
répondrait que de façon globale à tous ses messages.  
Mais bien vite, je crains que le secrétariat ne lui conseille de se procurer un q ordinateur pour ses besoins 
personnels, sinon ça va leur coûter un max de papier, puisque les messages lui sont livrés sur ce support.  
Amitiés.  
H. A. 
 
13/11/06 
Le Padre 
Cher Pierrot,  
Tu vas être drôlement surpris, voici mon adresse électronique que tu peux faire connaître à tous nos amis.  
Bien fraternellement, Le Padre 
lucien187.aubert@lapvvv.net 
 
Maurice Benazeraf 
Bonjour.  
Mon nom est Maurice Benazeraf.  
J'habite aux États-Unis depuis 1972. Je suis né a Casablanca et vécu au Maarif pendant plusieurs années.  
J'ai connue ma femme, Martine Bonnin, à Casa et nous nous somme mariés et après la naissance de notre 
premier garçon, Eric, nous avons d'emménager à Agadir et de las, aux États- Unis.  
Nous habitons le Texas, Corpus Christi (Le Corp du Christ) une petite ville (300.000) sur le Golf du Mexique.  
Mon frère, Simon, qui habite Nice avec sa famille m'a appelé aujourd’hui’ hui et m'a introduit à votre site.  



HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF : 2006 page 26 
 
Très intéressant et bien sûr, beaucoup de souvenir.  
Mais la chose choquante est d'avoir vue une photo de notre jeune frère, Albert avec son groupe lorsqu'il faisait 
de la music a Casa.  
Mon fils, Eric a été baptisé à l'Église du Maarif en 1968.  
Bon, en regardant votre site, j'ai notez que Le Padre essaye de sauvez sa collection de photos et aimerait 
mettre le tous sur CD.  
Bien, j'aimerai aider, si vous voulez. J'ai l'équipement nécessaire four le faire sur CD ou DVD. et qui sait, peut-
être, il y aura une ou deux photos de ma jeunesse. Enfin, faite moi savoir vos intentions.  
Maurice.  
 
Joséphine Urso 
Merci Pierrot pour l'adresse du Padré . Je viens de lui envoyer un petit coucou.  
A bientôt 
 
Jackie Gardey 
Un grand merci pour cette adresse (Adresse du Padre). Amitiés 
 
María Teresa Mena Guerrero 
Cher Pierre,  
Merci de nous transmettre la “bonne nouvelle” de l' adresse électronique du Padre.  
Bien amicalement,  
María Teresa. 
 
Juan Isabel Espinar Esteve 
Avons pris bonne note de l'adresse électronique du Padre.  
Merci 
 
Henri Aubert 
C'est un Spam ou un Hoax ?  
A-t-il un ordinateur ?  
Je l'ai eu ce matin au téléphone et il ne m'a rien dit... 
J'espère qu'il n'a pas balancé cette adresse sans possibilité de l'exploiter au quel cas, en moins de temps qu'il 
ne faut à un curé pour bénir une assemblée, sa boîte va être saturée...  
Amicalement... 
PL : Quelqu'un a-t-il reçu une réponse à un mail envoyé au Padre ??? 
 
12/11/06 
Christiane Krumeich ( née Galiana) 
Bonjour à tous, je suis Christiane Krumeich ( née Galiana) fille de Fiby et Louis du Maroc.  
Je vous annonce que ma fille Vanessa, vient d'avoir son 2eme fils, né le 10 09 2006, 3kl700 et 51 cm. La maman 
et le petit Mathis se portent bien.  
J'ai eu le Padré hier, il embrasse tout le monde.  
Bonjour à Germaine. 
Padré, je vous remercie pour toutes les prières que vous faites pour mon beau frère Bernard.  
Gros bisous à vous Padré et à Bientôt.  
Christiane 
 
Roger Di Lorenzo 
Envoie un "pps" : "Prends le temps" et sur "World Trade" (très émouvant) 
Si vous désirez le recevoir, contactez Roger 
 
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un "pps" sur le sourire.  
Si vous désirez le recevoir, contactez Jean-Louis 
 
Georges Cerdan 
Nous envoie un "pps" avec le message "Incroyablement beau, les amis.  
Merci à Germain Sylvestre : 
Laissez les images défiler tout en écoutant la belle musique. 
2ème "pps" avec le message :  
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Bonjour tout le monde.  
Du sublime, laissez les rideaux tirés, lumière tamisée, fermez les yeux, et dansez-le avant de regarder les belles 
images.  
MERCI à MARIA 
Si vous désirez le recevoir, contactez Germain ou Georges 
 
11/11/06 
Roger Di Lorenzo 
Envoie un "pps" sur la tendresse.  
Si vous désirez le recevoir, contactez Roger 
 
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un "pps" sur le sourire.  
Si vous désirez le recevoir, contactez Jean-Louis 
 
Georges Cerdan 
Nous envoie un "pps" sur Casablanca avec le message "Bonjour tout le monde.  
Un grand Merci à Manu Munoz.  
Si vous désirez le recevoir, contactez Manu ou Georges 
 
10/11/06 
Jackie Gardey 
Pierre, tu peux compter sur moi pour scanner les photos.  
Le Padre m'en a déjà parlé.  
A bientôt. 
 
Yves Angé 
Bonjour Pierre, 
Je suis partant pour scanner les photos que le Padre voudra bien me confier je pourrais en rajouter d'autres 
bien amicalement. 
 
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un "pps" sur les pensées positives d'un vieux monsieur.  
Si vous désirez le recevoir, contactez 
Jean-Louis 
 
9/11/06 
Christian Benedic 
A la gentillesse d'aider Maria Teresa, suivi de son mail : "Comme nous tous, je suis très attaché au MAS, 
Amitiés –  
Christian" 
 
Maria Teresa Mena Guerrero 
Chers amis  Pierre et Christian, C’est formidable cette solidarité du Lien!  
Un grand merci à tous les deux pour bien vouloir m’aider.  
À la fin, entre tous, nous y arriverons, j’espère!  
J'attends, enchantée, les conseils de Christian et je l’en remercie d’avance.  
Bien amicalement. 
PL : Réponse de María Teresa qui a un problème de connexion avec son Mac Intosh : Elle nous envoie un "pps" 
sur les calins 
 
Leonel Ventura 
Salut Pierrot  
C'est Leonel Ventura le mari de Claude Frasca.  
J'espère que tu te souviens de nous. 
Voilà nous voulons te remercier pour les nouvelles que nous pouvons lire sur le site Internet du LIEN -MAARIF..  
Encore bravo il fallait le faire.  
Peux-tu passer un grand bonjour de nous deux, au Padre et aussi à tous les copains, ados, anciens du MAS etc. 
... 
Je n'ai pas le mot de passe pour accéder aux contacts (C'est peut-être un site privé ?????)  
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Je t'envoie deux photos en colonie de vacances à Immouzer 
en 1960, 1961 ???  
A bientôt.  
LEONEL 
 
Bernard Paris 
Salut Pierrot,  
Tu peux compter sur moi pour le scan des photos.  
Je propose comme Jacques Bondurand la gravure sur CD RW a partir de là on peut ensuite utiliser le DVD. 
 
Georges Saubaux 
Bonjour Pierre, 
 Il me semble que vous avez proposé de répartir des photos à scanner 
Je suis inscrit sur le site des Roches Noires, celui de M Morido, et fréquent régulièrement les sites casablancais. 
Je suis à votre disposition pour de plus amples renseignements 
Amicalement. 
 
8/11/06 
Le Padre 
Si vous désirez recevoir le Lien, notre bulletin d'information et pouvoir participer aussi à la Vie du MAS, 
n'hésitez pas à envoyer un petit mot au Padre, BP 1414 - 83056 TOULON Cedex.  
Bien Fraternellement.  
Le Padre 
L'Annuaire 2006 est paru.  
Vous pouvez le commander à Germaine Bernabeu, 21 Allée Ste Beure – 26000 VALENCE ( 10 Eur.) 
Le Padre nous envoie des photos de Tolède 2006, réalisée par le Père Jose Luis Mena. Le lien no 182, nous en 
parle longuement. 
 
Christian Benedic 
Bonjour Pierrot, J'ai vu que vous avez lancé un appel:  
PL : Est-ce que quelqu'un a un Mac Intosh afin d'aider Maria-Teresa ???.  
Vous pouvez lui donner mes coordonnées (mail et/ou tel) je tâcherai de l'aider.  
Cordialement.  
Christian 
PL : Merci beaucoup Christian de votre aide 
 
7/11/06 
André Agosta 
Bonjour Pierre, 
Bien reçu le message, tu peux compter sur ma participation pour la création du DVD. 
Amitiés.  
André 
 
Georges Cerdan 
Roger Arpaia m’a envoyé ce PPS qui mérite toute votre attention.  
Vous allez voir du sublime, du "trop beau".  
Pour ceux ou celles qui n’ont rien foutu à l’école et qui ne comprennent pas l'Espagnol : Antes veut dire Avant 
et bien sûr Despues = Après.  
Mais ma parole, il faut tout vous dire les boulets.  
PL : Si vous désirez recevoir ce "pps", contactez Georges. 
 
Nany Tore 
Salut Pierrot,  
Un grand merci d'avoir transmis mon mail à Canario - il vient de m'écrire et WAOUH !!!!!! 
Si tu continues à faire ce travail de Liens on va t'appeler Padre et plus Pierrot !  
Alors mon conjoint Jean-Marie Revailler, Kinésithérapeute, 09-03-1947 à Asnières.  
Alors, moi je suis née le 6 décembre 1948, à Casablanca.  
A Casa, j'habitais dans ce qu'on l'on appelait la Cour Casano au 26 rue du Ballon d'Alsace en face du Clos de 
Boules là où l'on a construit aujourd'hui la mosquée du Maarif.  
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Pour les photos qui sont sur le site je ne sais pas s'il est possible de numéroter les personnes et ensuite en 
bandeau et pour permettre aux copains de compléter le nom en référence à un numéro - mais déjà comme ça 
c'est super ! 
Ciao bello !  
Bisous.  
Nany 
 
Roger Di Lorenzo 
Nous envoie un "pps" sur la pauvreté : "M'avez-vous vu ?".  
Prenez contact avec Roger si vous le désirez. 
 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo 
Bonjour Pierre,  
Merci d'avoir changé mon adresse électronique.  
J'ai réussi à contacter Huguette Jimenez-Puga (Malaga) par téléphone.  
Je suis rassurée. 
Pour votre information, elle n'a pas actuellement accès à Internet.  
Vous avez maintenant un nouveau projet d''envergure, rassembler ces milliers de photos. Je regrette de ne 
pouvoir vous aider, manque d'expérience et aussi la distance qui nous sépare. 
 Je vous souhaite bon courage et succès dans cette entreprise.  
Tous mes compliments pour votre travail.  
Bien reçu les belles photos de Casablanca envoyées par G. Cerdan.  
Merci.  
Amicalement,  
Marie-Thérèse Chocron-Galindo (Californie) 
 
María Teresa Mena Guerrero 
Cher Pierre,  
Merci de votre rapide réponse et votre bonne volonté pour essayer de me dépanner.  
Moi non plus je ne comprends pas mon problème, mais problème il y a...  
Cet écran que vous m’avez envoyé dans le message et comme fichier adjoint, je l’ai obtenu toutes les fois que 
j'ai voulu aller au site. MAIS, voilà le “petit” problème:  
DANS MON ORDINATEUR MAC INTOSH tous ces beaux rectangles bleus, avec les différents thèmes à consulter, 
sont de couleur rose et sont vides, c’est à dire ils n’ont aucune légende et si je clique sur eux, je n’obtiens RIEN.  
Seulement une fois, un jour je ne me rappelle plus quand, -oh miracle!- ils me sont apparus en bleu et avec leur 
titre, mais quand j’ai voulu aller dans l' un d' eux, cela m' a été impossible et le système m'a dit qu' il y avait 
erreur, ou je ne sais plus quoi. 
 Après ça, ne plus jamais de rectangles bleus! Je retourne de temps en temps au site, au cas où le destin aurait 
changé! Mais non, c’est toujours la même histoire: j’obtiens cette jolie première page, (dernièrement je peux 
même obtenir les images en plus grand format), je relis les 40 ans du Lien, je vois que le nombre de visites 
augmente et je lis le début des nouvelles (ce qui me met le miel aux lèvres, puis m’enrage, par ce que je ne 
peux pas finir ces nouvelles... Ça doit être un problème du MAC INTOSH par ce que je sais que mes camarades 
de Madrid (Morido, Rivero, Ochoa) n’ont pas de problèmes.  
Donc, ne vous en faites pas. 
 Je vous raconte toutes ces histoires comme information, je comprends que vous n’y pouvez rien non plus. 
Amitiés, María Teresa. 
PL : Est-ce que quelqu'un a un Mac Intosh afin d'aider Maria-Teresa ??? 
 
6/11/06 
Nany Tore 
Bonjour,  
Je suis Nany Toré - c'est Mario Casano qui m'a donné l'adresse du site et c'est comme ça que je viens de 
replonger dans mes années "copains-copines" - il ' y plein de têtes et de noms qui me reviennent mais 
comment les associer aux photos je n'ai aucun lien - dans la rubrique les copains il y a une liste de noms : 
Nanou Franco ma soeur, ne faisait pas partie de la bande -je reconnais sur la photo 3 à côté de Claude Frasca, 
sa cousine Lulu Mezzadri, blondinette aux yeux bleus qui est ensuite partie en Suisse avec son amoureux qui 
est à côté de Belviso ou Guarino (je les confonds peut être ?), sur la photo 4 en haut de l'échelle il me semble 
que c'est Lionel Ventura, à côté de Michel Rubio, on reconnaît Canario (loulou de armas) (celui-là si un jour je 
le rencontre il va entendre parler du pays ! je n'arrive jamais à reprendre contact avec lui et avec Maguy que 
j'aimais tant !j'ai tant de souvenirs avec eux deux !)  
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La ligne en bas : à partir du 2ème Aziz, Gilbert, Mario et Belviso et le copain de Lulu Mezzadri dont j'ai perdu 
le nom (il jouait de la guitare !) Sur la photo 23 à côté de Nicole Occhipinti c'est Maguy, la femme de Loulou 
(Canario) et sur la 24 c'est Chicho (Charlie Torrès), Nicole, Maguy et un bout de Canario.  
Sur la 25 je reconnais, Lulu Mezzadri, Claude Frasca, Françoise..., Isabelle Toré, Pierrette De Armas (la soeur 
de loulou).  
Bon voilà pour les reconnaissances en tout cas merci pour tous ces souvenirs 
à bientôt. J'embrasse très fort tous ceux qui me reconnaîtront et même les autres après tout.... 
Nany 
PL : Que de messages et de photos, ces jours-ci !!! Merci pour le Lien. 
 
Maria Angèle Fernandez-Costa 
Cher Pierre, Je n'aurais pas de problèmes pour scanner des photos !  
Amitié.  
Angèle 
 
Jean Louis Casano 
Bonjour, j'ai retrouvé quelques photos pour le Padre. Il reconnaîtra les personnes, car moi, je ne me 
rappelle plus de tous.  
J-Louis 
 
Mario Casano 
Salut Pierrot, quelques bons souvenirs :  
Voir les photos des copains : en pirates à gauche Mario, 
Canario, Gilbert. Il était une fois à Tamaris Michel Rubio et Mimico. Ll'orchestre des Copains Mario, Augustin, 
Gilbert, Toinou, Gérard. Est-ce à un mariage ?? : A droite Jeannot Guarino, Pops, Emilie, Michel, Mario, 
Robert, bibi (Mario), Gérard, Pierrot, Chicho, Claude Frasca, André Belleviso, Nicole, Leonel, Nani, ????? 
PL : Merci Mario, pour toutes ces photos qui font chaud au coeur ! Il faudrait absolument que nous puissions 
nous réunir tous les Copains-Copines 
 
Soeur Juana María Mena 
Cher Pierre,  
Quoique je ne te connaisse pas personnellement, je tiens à te dire combien je te remercie pour tout ce que tu 
fais en faveur du "Lien" et en particulier pour les efforts que suppose la parution du DVD que tu as en 
perspective. Matériellement, je ne crois pas pouvoir t'être utile pour ce travail "gigantesque" que tu veux 
entreprendre, mais je t'assure de ma prière, pour que le Seigneur soit avec toi et que Don Bosco, qui a tant fait 
pour la» communication", t'aide dans cette nouvelle "entreprise". 
 Peutêtre aurons-nous l'occasion de faire connaissance, qui sait? Dans une des prochaines rencontres.  
En attendant, je te prie d'accepter l'expression de ma vive reconnaissance et de ma religieuse amitié,  
Sr. 
Juana María MENA 
 
Robert Sanchez 
Salut Pierrot.  
Je suis volontaire pour participer à cette tâche afin de numériser des milliers de photos pour les stocker ensuite 
sur C.D. J'espère que nous serons assez nombreux pour que ce travail soit réalisable. Sur la photo "Nicole 
Ruglio 02 "communion solennelle" c'est bien le père AUTRET en n°4. 
Amicales pensées. Robert. 
 
Mario Casano 
Pierrot, Je ne suis pas un pro de l’informatique car je pratique depuis peu, mais je pense pouvoir vous aider. Je 
suis prêt a participer au projet.  
On attendant la marche a suivre, bonne continuation et a plus 
Mario 
 
María Teresa Mena Guerrero 
Pierre,  
Quel magnifique document de photos de Casablanca au début du siècle dernier!  
Merci de l’avoir envoyé. Et merci de votre travail pour nous maintenir en contact à travers Internet. 
Malheureusement, avec mon ordinateur, je n’arrive toujours pas à PASSER au-delà de la première page du site; 
au moins je peux lire le début des “dernières nouvelles”...  
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Amitiés,  
María Teresa. 
 
Henri Aubert 
Bien cher Pierrot,  
Effectivement, c'est un document formidable et les images sont de toute beauté, bravo et félicitations à son 
auteur Georges CERDAN, pour ce travail de mémoire, la sobriété de présentation fait ressortir la qualité des 
images, leur authenticité. Encore une fois bravo, voilà une bonne utilisation des outils mis en place 
actuellement grâce à l'informatique. 
Recevez mes amitiés. 
 
Joséphine Urso 
Cette fois-ci je les ais reçues.  
J’ai le même genre de photos prises fin 1800 et début 1900 et les autres prises dans le même angle dans les 
années 1950.  
Le jour où je saurai le faire, je vous les ferai parvenir. 
Salut 
 
5/11/06 
PL : Bien sûr Jacques, au lieu de DVD, les photos sur CD seraient parfaites, CD en RW (Read and Write).  
Merci aux premiers volontaires : Je vais organiser ceci avec le Padre, courant Décembre.  
Merci beaucoup à tous de votre bonne volonté 
 
Joséphine Urso 
Hier au soir j'ai bien vu qu'il n'y avait rien d’attaché.  
Je voulais vous envoyer un petit mot pour vous avertir et je viens d'ouvrir mon ordi et tout est rentré dans 
l'ordre. Pour les photos j' ai bien tout ce qu'il faut comme matériel pour scanner mais je ne suis pas très 
experte car il n'y a pas longtemps que je me sers d'un ordinateur et je suis toujours à la merci d'une personne 
de bonne volonté pour venir m' apprendre à manipuler cet appareil, et à 71 ans on n' a plus les neurones de 
nos 20 ans.  
Habitant ISTRES si une personne habitant les environs peut venir m'expliquer ce qu'il faut faire je suis partante 
pour les photos si vous n'avez pas assez de personnes.  
Bonne journée. 
 
Jacques Bondurand 
Je suis bien sûr d'accord pour participer à l'œuvre collective, je vais demander au Padre de m'envoyer un 
paquet de photos. 
Une question : pourquoi sur DVD ??? sur CD suffirait, non ?;  
J'ai moi même des centaines de photos sur ce type de support, il suffit simplement qu'il soit RW pour pouvoir 
apporter des modifications, à moins qu'il y ait une raison?? D 
De toute façon, je suis partant !!! 
 
Jean-François Di Blasi 
Bonjour !  
Votre idée est sympa , je serai prêt à vous aider , mais ai besoin de quelques renseignements techniques : moi , 
je possède un scanner , ce que je pourrai peut-être faire, c'est de recevoir les photos , de les scanner, par mail, 
de vous les retourner, avec les photos originales (par courrier) mais je ne saurai pas les mettre sur un DVD, car 
je n ai pas de graveur et je ne sais pas faire ?.  
Pierre, si tu me communiques ton numéro de téléphone par retour de mail, je t'appelle et tu pourras me 
renseigner. 
 
Josiane Moder 
Merci Pierre,  
Et aussi Merci a G. Cerdan pour les photos de Casa...oui ça fait chaud au coeur de revoir le pays et son début de 
construction....quel beau pays tout de même!!!!!!!  
Hélas, j'ai vu des photos du Boul. de la Gare prises dernièrement par des amis et c'est vraiment le désastre...le 
centre ville de Casa tombe en ruines...les bâtiments ressemblent à des fantômes "grisâtres" ...par contre le 
Maarif a évolué et de beaux quartiers sont construits...  
Merci pour cette gentille attention de partager ces photos avec la famille Maarifienne... 
Bonjour et amitiés a tout le monde de ma Californie lointaine...  
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Bisous.... 
Josiane GALINDO (Moder) 
PL : Ceci est F O R M I D A B L E, j'ai envoyé le "pps" de Casablanca à 18H57 et Josiane Moder me répond de sa 
lointaine Californie, 4 minutes après !!!  
C'est beau le progrès ! 
 
Joséphine Urso 
Alors Pierre encore oublié la pièce jointe.!  
Il n’y a rien d' accroché à mon trombone. Pas de photo. Qu' est-ce qu' un "pps". ? 
 Je vous l'ai dit je suis novice.  
Pardon pour cette question mais j' aime comprendre. 
Allez,  je vous embrasse.  
A bientôt 
 
Manu Munoz 
Nous envoie le "pps" de Georges Cerdan.  
PL : Je le renvoie à tous ceux qui ont une adresse E-mail du MAS, car c'est un document historique. 
 
Georges Cerdan 
Nous envoie un "pps" sur Casa. Si cela vous intéresse, envoyez-lui un mail pour le recevoir. 
 
Nicole Ruglio 
Bravo, Pierre, pour ton site plus de 3000 personnes l'ont visité, c'est une récompense pour le travail fourni 
Bonne continuation, félicitations et bises amicales. 
PL : Nous venons de passer les 3'000 visites du site ... 
 
José Pastor 
Bonjour à tous.  
Débutant sur Internet depuis peu, j'ai trouvé le site du MAS MAARIF et du Padre, grâce à René.  
J'ai joué au MAS Basket à l'époque de la fameuse équipe Benjamin (avec Les Sune, Fenech, Alvarez !!!)  
J'ai fréquenté l'école Dominique Savio jusqu'à la classe CM2, après avoir quitté le Maroc et le 
Maarif en 1972.  
Mes repères sont : j'ai habité Rue des Alpes, Rue des Flandres pour finir Rue d'Annam. 
J'étais footeux, jouant avec les équipes de Beauséjour, Casa d'Espina et Inter Wagram, participant au fameux 
tournoi du CAFC avec le légendaire Titi.  
Si des Maarifiens me reconnaissent, qu'ils me contactent : Je serais très heureux. 
 
Mario Casano 
Salut Pierrot, q 
Que passa ? tu me parles en anglais, c'est quoi?  
Je ne comprends .peux-tu réessayer S.T.P. 
Je retrouverai quelques photos des copains, je te les enverrai la prochaine foi.  
A plus  
MARIO 
PL : En fait, j'ai eu un rejet électronique en envoyant le mail 
 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo 
a changé d'adresse électronique (E-mail) 
 
4/11/06 
Jean Bologna 
Cher Pierrot, Voici le lien d'un logiciel d'échange, où l'on peut envoyer ou recevoir des tas de photos, films, 
documents, etc... Je m'en sers depuis assez longtemps, et j'en suis content. 
Il serait bon de le faire connaître au groupe, nous pourrions nous échanger de nombreux documents. 
Amicalement.  
Bon usage –  
http://www.tribalweb.net/tour/accueil.php 
 
Jeannot Espinar  et Isabelle Esteve 
Bonjour Pierre,  

http://www.tribalweb.net/tour/accueil.php
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Merci pour le message. Nous  avons pris bonne note ; nos plus affectueuses pensées au Padre qui nous a 
appelé la semaine dernière ce qui nous a agréablement surpris.  
Abrazos a todos. 
 
Raymond Gimilio 
Nous signale qu'il a bien reçu le mail no 02 avec le fichier "attaché". 
 
Jean Bologna 
Bonjour Pierrot.  
Il n'y a pas de fichier joint à ce mail.  
Une mauvaise manipulation certainement.  
Amitiés 
 
Maria Angèle Fernandez Costa 
Cher Pierre, Il ni a pas de pièce jointe sur votre courrier. 
Amitié 
PL : Hé oui, j'envoie un message incomplet : désolé.  
Merci de vos mails 
Pierrot 
Bonjour à tous, Je profite de cet E-mail, (no 02) pour vous communiquer : 
Tout d'abord, je tiens à remercier très chaleureusement toutes les personnes du M.A.S. (Maroc Association 
Salésienne) qui nous soutiennent pour la vie de ce site (www.le-lien-maarif.com) 
Nous avons reçu plusieurs E-mails de personnes qui ne sont pas encore inscrites dans le fichier du Padre afin de 
recevoir le Lien (sur papier). 
Si vous désirez recevoir le Lien, envoyez un mot au Padre : Père Lucien Aubert - BP 1414 – 83056 TOULON 
CEDEX - FRANCE - Tél : 0033.(0)4.94.46.28.91 ou en cas d'urgence au 0033 (0)6.60.50.76.56 
Afin d'éviter d'envoyer 128 fois le même texte à 128 lecteurs du Lien, nous avons crée des groupes de 
destinataires. Notre système de messagerie actuelle (MSN Messager) ne gère que 50 adresses E-mail par 
groupe.  
Donc, actuellement, nous avons 3 groupes. Conséquences : Si vous êtes du groupe no 3, vous ne verrez pas les 
noms des lecteurs du Lien des 2 autres groupes.  
Pour lire tous les destinataires du site par E-mail, il suffit dans le site de consulter la rubrique " Nos Contacts " 
et télécharger le fichier des E-mails. 
Le Padre a un trésor qu'il veut nous faire partager : 
Des milliers de photos du M.A.S. 
Plus de 40 Kg de photos !!!  
Nous vous proposons de relever un défi : Archiver tous ces souvenirs sur DVD.  
Ceci est un travail de fourmis!!!!  
Si plusieurs personnes veulent nous aider (+ nous sommes, + cela ira vite), voici ce que nous vous proposons : 
1) Il faut avoir un scanner qui permet de faire une copie d'un document ou d'une photo afin de constituer un 
fichier informatique. (Pour ceux qui n'ont pas de scanner, à titre d'exemple, j'ai une imprimante Canon Pixma 
MP 150 dont le coût est de 120 Eur). Avec cette imprimante, nous pouvons imprimer, scanner, faire des 
photocopies, etc.. 
2) Vous m'envoyer un petit mot afin que je puisse centraliser la création du DVD. 
3) Nous saurons ainsi, combien de personnes travailleront sur le projet dans le monde entier 
4) Le Padre va diviser toutes ces photos en " paquets " (si nous sommes 30 personnes, il fera 30 paquets) 
5) Vous envoyez un mot par courrier au Padre, afin qu'il puisse vous envoyer un des paquets dephotos.  
Bien sûr, vous vous engagez alors, à retourner au Padre toutes ces photos " physiques ", une fois le DVD fait. 
6) Pour chacun d'entre nous, sur chacun des DVD, nous allons créer des répertoires sous la forme de rubriques 
" MAS, Maarif, JOC, Coeurs Vaillants, Les Copains, etc …. et la dernière rubrique Divers ". 
7) Nous allons essayer de classer ces photos scannées par Rubrique : Année et donner un nom à chacune des 
photos avec un numéro. (Exemple Immouzer-1960-01, Immouzer-1960-02, Immouzer- 1960-0 ". Le but est de 
pouvoir identifier de manière unique, chacune des photos, afin que les lecteurs ensuite puissent compléter en 
donnant le lieu, nom et prénom de chacune des photos. 
8) Une fois votre DVD fait, avec le paquet de photos que le Padre vous a envoyé, vous m'envoyez par courrier 
chacun de vos DVD, afin que je puisse faire une compilation de tous ces DVD, afin d'en faire un seul DVD. 
9) Ensuite, il faudra trouver un " designer " qui puisse nous faire une belle présentation (si vous êtes doué pour 
ce travail, prévenez-moi) et faire des copies de DVD. 
10) Le Padre reçoit toutes les copies des DVD pour les envoyer à chacun des membres du MAS qui le désire. 
Ouf ! Je pense que vous m'avez compris, sinon, je suis à votre disposition afin de " peaufiner " ce projet. 
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Une seule personne ne peut pas faire tout ce travail, mais des dizaines de personnes forment un ensemble 
merveilleux :  
Merci Seigneur de votre grâce.  
Merci à tous, de votre attention.  
Salutations Chaleureuses et Maarifiennes 
 
Jean-Louis Casano 
Nous envoie un "pps" avec l'histoire d'une petite fille et les baisers qu'elle donne à sa Maman. 
 Si vous désirez le recevoir, contactez Jean-Louis. 
 
Nicole Ruglio 
Bonsoir Pierre ,  
Je viens de m'apercevoir que sur l'avis de décès de Maman il y a une erreur, elle est décédée le 15 octobre et 
non pas le 15 septembre, c 'est peut-être moi qui me suis trompée  
Merci et Amitiés. 
La photo "Nicole Ruglio-02-Communion Solennelle" c'est bien 1950 et non 1951, les prêtres sont : le père 
PEROT, le 2ème je ne m'en souviens pas, le 3ème le Père LECAER, le 4ème (je crois) le père AUTRET 
(Robert SANCHEZ pourra te confirmer. 
 
3/11/06 
Joséphine Galia 
Bonjour Pierre,  
Je ne vous connais pas mais nous faisons partie de la même famille " 
Le MAARIF". Après plusieurs années d' absence j ai envoyé un petit mot au Padré pour lui dire pourquoi tant d' 
années de silence. 
Il m’a téléphoné aujourd'hui et m' a donné votre adresse.  
Mais tout d’abords je me présente : 
Mon nom de jeune fille est GALIA Joséphine je suis née au Maarif en 1935 rue du Marché.  
J'ai 5 sœurs et un frère. Mon frère Charles et mes soeurs Rosine, Gilda, Silvia, Danielle, et Brigitte. 
J’ai profité de ma petite lettre au Padre pour lui demander de faire passer une annonce pour une recherche.  
Il m'a dit qu’en attendant je pouvais vous écrire.  
Alors me voilà. J’aimerais retrouver Francis TORRES il habitait rue du Mont Dore il a travaillé à la S M D et 
surtout il était goal à l' A S P T T , il s'est marié vers 1955 avec Mauricette qui travaillait à l O N A. Il était très 
ami avec mon beau frère PUGLISE Jean et mon frère. j’aimerai savoir si quelqu'un le reconnaît d' après mes 
renseignements. 
Cela me ferai tant plaisir de savoir où le contacter.  
Pierre merci d’avance et un salut à tous. 
 
Nicole Ruglio 
Une photo de ma 1ère communion en 1949 :  
Je ne peux pas te citer tous les noms : il y en a trop. Je le ferai un peu plus tard, par contre les prêtres sont : ... 
 
Jacqueline Gardey 
Bonjour Pierre,  
Comme tout va vite! Ma mère a été très contente d'avoir des nouvelles d'Aline Goudard. 
Elle se souvient très bien d'elle.  
Monique se souvient avoir été en classe avec sa soeur Sylviane.  
Et Nicole se souvient également de Sylviane Galindo vers l'âge de 10 ans.  
Comme Nicole était de passage à Pau, et que Michel était en vacances également ici, nous avons pu tous nous 
réunir car ce n'est pas évident d'être tous là en même temps, très souvent, il manque toujours quelqu'un.  
Nous avons donc pris quelques photos mardi 31 octobre et j'ai donné à tout le monde des nouvelles toutes 
fraîches. Je t'envoie quelques photos de nous en 1965 et de mardi.  
Toute la famille se joint à moi pour transmettre notre bon souvenir. 
 
Julian Correia 
Bonjour, 
J'ai fait la demande de recherche à @internet-club.fr , et ils m'ont répondu qu'ils n'avaient pas de 
EGALIA.....club.fr.  
Par conséquent il va falloir effacer ce nom de la liste. (je pense que cette personne qui m'a écrit avec cette 
adresse, a change et n'a pas fait connaître sa nouvelle E-mail adresse. Peut-être un jour ??).  
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Je sais que cette dame s'appelle née SANCHO mariée à GALIA.  
Tout va bien en Floride. 
Amitiés Maarifiennes. 
PL : Julian, nous avons le même problème : Peut-être qu'un des lecteurs nous renseignera ... 
 
Jose Morido 
Sur mon Livre d'Or j'ai mis quelques photos de Toledo... 
http://livredor.quick-web.com/?id=morido2 
Salutations –  
Morido 
 
Nicole Ruglio 
nous envoie le bonjour à tous 
 
Robert Sanchez 
Bonjour Pierre; salut les Maarifiens.  
Pour étoffer la rubrique photo "souvenirs familiaux" voici une photo de la famille Sanchez (137 rue de l'Esterel) 
en Indre-et-Loire en 1997: de gauche à droite : Marcel, Robert , Janine , Roger , Eugène. Notre mère et notre 
père nous avaient hélas quittés quelques années plus tôt .  
Aujourd'hui 2 novembre ayons une pensée émue et une prière pour tous nos chers défunts. 
Amicales pensées à tous.  
Robert. 
 
2/11/06 
Sylviane Galindo 
Bonjour Pierre,  
Merci d'avoir publier mon petit message. Comme le note Nicole Ruglio je vais essayer de vous faire parvenir au 
moins deux photos. Espérons que cela réussira. La première prise a Casa en 1954 et la 2eme prise lors d'une 
croisière en Septembre 2006. Il s'agissait d'une croisière organisée par un groupe de "Belly dancers" (danse 
orientale). Ma robe m'a été offerte par une camarade du Collège Mers Sultan après que nous ayons quitte Casa 
pour le Canada en 1958.  
Amitiés a tous. 
PL : Voilà qui fera plaisir ... 
 
Roger Di.Lorenzo 
Nous envoie un très beau "pps" sur la lumière du jour. Si cela vous intéresse, car Roger nous envoie 
régulièrement des "pps", envoyez-lui un mail.  
Bonne journée à tous. 
 
1/11/06 
Nicole Ruglio 
Je suis étonnée de constater que beaucoup de Maarifiennes et Maarifiens n'osent pas envoyer leurs photos, 
soit d'avant ou maintenant, parce qu'on ne peut pas toujours mettre un visage sur un nom, c''est si lointain, 
dommage, allez courage.  
Amitiés. 
PL : Allez la famille Lacroix se lance : voir la rubrique "Souvenirs familiaux" 
 
Sylviane Galindo 
Bonjour les amis du Lien.  
Juste un petit mot pour vous saluer. Je viens de lire les messages du Lien et j'y ai reconnu le nom de Jackie 
Gardey. En effet j'ai été copine de sa soeur Nicole et me souviens bien de la villa ou sa famille habitait puisqu'il 
fallait passer devant en allant et en revenant de l'école. 
 Nicole est du début 1942 et moi je suis du 31 Décembre 1941 donc très près l'une de l'autre. J'ai 4 enfants et 8 
petits enfants le dernier ayant 4 mois 1/2 et l'aînée bientôt 19 ans.  
Enfin je voulais simplement envoyer mon bon souvenir aux anciens amis/ies du Maarif.  
Sylviane 
 
31/10/06 
Luis de Armas : Loulou Canario 
Coucou Pierre,  
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C'est moi Pierre, surprise Pierre, soyons sérieux Pierre ; c'est Loulou, « Canario », Luis de Armas, comme tu 
veux tu choisis. Internet c'est extra mais le téléphone arabe c'est encore mieux : 
Dimanche dernier je reçois un coup de fil de Mario Casano et après avoir papoté un bon moment, il me donne 
l'adresse du site et !  OH SURPRISE !  
Que de photos, quelle joie de revoir tous ses Copains, toutes ses Ados, que de souvenirs. Entre hier et 
aujourd'hui j'ai fait le tour complet du site avec mon épouse Maguy.  
Cher Pierre après tellement d'années, nous voici á nouveau en contact et tout ça grâce á l'ingénieuse idée que 
tu as eu de créer le site du Lien, bravo et merci.  
Je profite de ce nouveau moyen de contact pour embrasser bien fort á tous ceux qui me reconnaîtront.  
Reçois Pierre, toutes mes félicitations et grosses bises.  
Longue vie au Padre et au LIEN !  
40 ans c'est incroyable !!  
P.D. (pas toi) : passe moi le password ou le mot clé pour rentrer dans les contacts.  
Très prochainement et après avoir fait une nouvelle tournée aux photos je t'enverrais quelques noms de 
certaines têtes qui me reviennent peu á peu. 
 
Janine Fouassier 
Nous envoie un mail sur Halloween 
 
François Salas 
Bonsoir, merci d'avoir rectifié François pour Georges Salas.  
François 
 
30/10/06 
Jose Morido 
Je constate qu'après cinquante ans, l'histoire du protectorat au Maroc réveille encore des passions 
nostalgiques, entre nous, les rencontres en sont la meilleure preuve, mais qu'en est-il de nos enfants et petits 
enfants? 
Ce laps de temps, qui représente deux générations, est suffisant pour que nos descendants, malgré nous avoir 
entendus toute leur vie parler du Maroc de notre enfance, ne nous comprennent pas. 
Je dirais même, que pour eux, cette nostalgie est considérée pernicieuse, ils nous disent que nous nous 
sommes enfermés dans une histoire révolue qui ne les concerne pas.  
Certains ont une sorte de nihilisme caractérisé par un rejet des valeurs de notre génération et le démonisme 
qu'ils attribuent au colonialisme d'antan, l'accusant de tous nos maux, jusque nous rendre responsables de ce 
boomerang que représente, d'après eux, l'émigration incontournable d'aujourd’hui, vers les anciennes 
métropoles.  
De plus, dans nos fameuses rencontres plus aucun d'entre nous n'est accompagné par nos enfants depuis bien 
longtemps, nous sommes dans un cul-de-sac?  
L’Hidalgo du Maarif 
 
29/10/06 
François Salas 
Hola, je suis François Salas sur la photo 4 et 5 ce n'est pas moi mais mon frère Georges décédé le 15.10.65. 
Merci d'avoir pu revoir ces photos.  
François. 
PL : Je suis vraiment désolé : Je corrige le plus tôt possible; Merci de ton mail 
 
Manu Munoz 
Salut Pierre,  
Cela m'a fait plaisir revoir ces photos et revoir tous ces copains de jeunesse, une très belle jeunesse, surtout si 
on la compare avec celle de maintenant, d'un coté je les plains, car ils ne sauront jamais ce que sont les vrais et 
bons copains et dans l’ambiance que l'on vivait.  
Salut à tous, même si c’est sur, que certains ne se rappellent pas de moi ou plus de moi.  
J'envoie une photo prise en 67 au km 13 avec ma sœur Angèle.  
AMITIES 
 
Isabelle Esteve 
Bonsoir,  
Je suis rentrée dans le site du lien et dans la page annuaire, j'ai essayé d'incorporer notre e mail, je ne sais pas 
pourquoi je n'ai pas trouvé où le mettre.  
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Si cela vous est possible de l'incorporer faites-le. 
Merci. Isabelle (il faudrait le mettre chez Espinar Guerra Jean et chez Isabelle Esteve ) 
 
28/10/06 
Aline Goudard-Esterini 
Bonjour,  
Je voudrais répondre à Jackie Gardey et bien, je suis la soeur de Sylviane Goudard.  
Je ne sais pas si vous vous souvenez d'elle : je m'appelle donc, Aline Goudard et j'ai eu votre maman comme 
maîtresse d'école, très gentille, à l'école du Maarif au cp.  
Je m'en souviens très bien, sa classe était la première après le préau, il y avait des lavabos, je me souviens que 
l'on remplissait nos encriers avec une bouteille qui avait un "pic" pour pas verser à côté.....  
J'ai 56 ans actuellement, il en est passé des années et je me souviens d'un petit livre de lecture qui racontait 
l'histoire d'un pingouin, et la couverture était tellement abîmée, que votre maman nous avait demandé de faire 
un dessin sur du papier "Canson". 
J'avais dessiné une basse-cour et comme c'était bien fait,...... elle avait fait circuler dans les classes du rez de 
chaussée, car il y avait un premier étage. J'en garde un bon souvenir, je ne sais pas sil elle se rappellera de moi, 
mais vous lui ferez une grosse bise.  
J'habite en Haute-Savoie (Annemasse). Je suis maman d'un garçon de bientôt 30ans et mamie d'un petit garçon 
de 2ans.  
Je remercie chaque jour 'internet'..... 
Vous habitiez une villa, pas loin de Anne Marie Sanchez. On y passait tout le temps en revenant de l'école, 
j'habitais rue des Alpes.  
Bien à vous tous.  
Aline. 
PL : C'est fou, avec Martine, nous avons vécu 30 ans à Annemasse !... 
 
Juan Isabel Espinar Esteve 
Bien reçu votre e mail et avons pris bonne note. 
 Merci. Affectueusement 
 Isabelle et Jeannot. 
 
Manu Muñoz 
Nous envoie un texte sur une petite fille et son cadeau à sa maman : ....  
"Oh, Maman, la boîte n'est pas vide, je l'ai remplie de baisers jusqu'à ce qu'elle en soit pleine avant de 
l'emballer."....  
Si vous voulez le texte entier, contactez Manu. 
 
Jean Bologna 
Nous envoie un lien Web sur les noms des anciens d'Afrique du Nord : 
http://annuairepn.gsinfo.ch/ 
 
27/10/06 
Jean Bologna 
Nous envoie des liens Web sur Casa et le Maroc : Avec toutes mes amitiés. Jean 
http://mitidja.free.fr/cartes/plans_de_villes_maroc.htm 
Toujours Jean, Une superbe vue de Casa par satellite. A faire suivre. Merci 
http://www.lexilogos.com/maroc_carte.htm 
 
Jackie Gardey 
Pour répondre à ta question, j'ai fréquenté pendant un moment le patronage et je suis allée 1 fois à une sortie 
à Nouaceur.  
Ma sœur Nicole, est allée à Immouzer et allait également à des sorties.  
Bonjour à tous 
Pierre, je t'envoie quelques petites trouvailles que j'avais gardées dans un portefeuille.  
Aujourd'hui, je suis tombée par hazard sur cette photocopie de la Vigie Marocaine qu'un collègue m'avait 
donnée il y a quelques mois. Elle est datée d'il y a 41 ans pile jour pour jour! 
 
Michel et Marie-Thérèse Maiquez 
Nous envoie leur adresse E-mail –  
Amitiés 

http://annuairepn.gsinfo.ch/
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Un 2ème mail pour nous envoyer des photos : -ancienne Église de Tamaris, Plage de David et le marché 
du Maarif –  
Marie-Thérèse : Je suis Félices de mon non de jeune fille. 
 
Antoine et Emilie Corrao 
Bonjour Pierre,  
Comment ça va? Pour nous tout va bien.  
Nous t'envoyons quelques photos de notre croisière marocaine en compagnie de notre amie Yvonne Ruiz 
(maarifienne) et son mari Jean Charles Casani (de Valence en Espagne).  
Ils habitent a Ozoir la Férrière.  
Grande émotion de fouler le sol du pays natal grande joie aussi le déjeuner brochettes au CAFC, où j'ai pratiqué 
le HOCKEY A OHC. Nous avons eu les larmes aux yeux de voir le grand coureur cycliste LOUIS LONGO en fauteuil 
roulant après son opération des yeux, opération effectuée gracieusement par un ophtalmo marocain,médecin 
qui été sur place aussi ovationné comme il se doit par tout le monde présent.  
Je t'envoie quelques photos de cette escapade et si tu peux les transmettre au Padre, il serait content je crois  
Amicalement. 
PL : Merci pour ces photos.  
Pour le courrier au Padre, il faut lui envoyer directement à son adresse à Toulon :  
Le Padre n'a pas encore de PC avec Internet 
 
26/10/06 
Christiane Gonzales-Casanova 
Bonjour Pierre,  
Avec beaucoup de bonne volonté je vais essayer de t'envoyer une photo de famille.  
Les cinq frères et soeurs de la famille GONZALEZ du 129 rue de l'Esterel sont présents.  
On peut voir de gauche à droite : Emilie disons plutôt MIMI la deuxième de la famille, Gilbert le petit dernier, 
Francine la troisième, René notre frère ainé, Christiane la quatrième.  
J'avais la chance d'avoir souvent des messages des frères Sanchez pour Robert Youpi ça marche, pour Roger 
impossible le mail reste toujours en attente dans ma boite d'envoi. 
Gros bisous à vous tous.  
Christiane. 
Mille excuses je ne sais pas envoyer une photo papier par ordi en attendant en voici une de notre réunion de 
Bordeaux. Le temps est trop vite passé comme d'habitude. L'organisation superbe un vrai bonheur.  
Nous étions hébergées chez Nanou qui nous a gratifiés de sa si belle chanson "Piensa mi" sur la photo Mimi et 
sa soeur Christiane 
PL : Dans le mail reçu, il n'y a pas la photo des 5 frères et sœurs de la famille GONZALEZ :  
voir prochain mail 
?.... 
 
25/10/06 
Eliane et Aziz Rafai 
Salut Pierrot,  
Très heureux d'avoir eu de tes nouvelles et surtout de découvrir ton site.  
Quelle bonne idée que voilà.  
Cela permettra de renforcer les liens des Maarifiens.  
Nous t'autorisons à diffuser notre adresse email.  
Je te rappelle nos pedigrees :  
Eliane Mancuso (malheureusement de Mers-Sultan) !!! et Aziz Rafaï (102 rue du Mont Blanc, face Auto-
Maarif). Je te communiquerai plus tard notre adresse, car nous venons d'emménager dans une maison que 
nous avons fait construire à Sidi Rahal à 3Okm de Casa après Tamaris.  
J'en profite pour te dire que tu n'as pas à être embarrassé pour notre rencontre chez ton frère Georges, c'est 
un peu normal quand les gens se perdent de vue si longtemps.  
Étant donné que nous sommes encore dans les cartons, nous profitons de faire le tri de photos et t'en enverrai 
dès que possible.  
En attendant reçois nos plus sincères et amicales salutations ainsi qu'à ton épouse. 
PS : Tu voudras bien transmettre au PADRE nos nouvelles coordonnées.  
Merci.  
A +  
Aziz et Eliane 
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Jose Morido 
FIDES ET RATIO (La foi et la raison) 
Voici un thème très controversé qui nous ramène aux choses sérieuses.  
Les grands défis sociaux et étiques, que l'homme doit affronter dans ce troisième millénaire, ont rendus 
nécessaire une confrontation entre la religion et la philosophie.  
Cette confrontation rendue indispensable, pour faire face à l'expansion de courants philosophiques basés sur le 
relativisme, le syncrétisme ou le pragmatisme.  
Le Pape Jean Paul II, avec sa trente-troisième encyclique du 14septembre 1998 veut faire un renforcement de 
l'alliance entre la réflexion théologique et la philosophie, ces deux piliers indispensables, qui constituent la base 
de la civilisation humaine.  
Et ce, dans l'intention de donner une réponse aux grandes interrogations humaines sur le sens de la vie et la 
dimension de la foi, qui nous ouvre de plus larges horizons.  
Je vous demande d'arrêter votre pensée sur ce sujet pour l'examiner dans le détail après avoir bien réfléchi.  
Cette encyclique, que je vous conseil de lire attentivement, donne en quelque sorte une explication rationnelle 
et logique de la foi.  
L'Hidalgo du Maarif. 
 
Jackie Gardey 
Pierre,  
Je t'envoie ces photos pour la rubrique Maarif - Casablanca.  
Tu peux voir que j'ai pris des photos à différentes époques.  
La rue du Jura vers l'église, en noir et blanc a été prise en 1965 et la suivante en 2002.  
Merci, pour ton aide pour mes petits problèmes.  
A bientôt –  
Jackie 
 
24/10/06 
Jackie Gardey 
Je viens de me rendre compte que le 21/10, j'ai oublié mon frère Michel, le dernier de la famille, qui est né le 
23 juillet 1950. IL habite dans la région parisienne. Il est célibataire et il est Prof de Psychologie à l'Université 
d'Angers.  
Pierre, as-tu remarqué que je t'avais envoyé le 21/10 2 photos de la rue du Jura? 
Je t'en adresse 2 documents en souvenir de notre paroisse. 
Par ailleurs, le problème que j'ai pour accéder aux adresses mail, vient du fait que la boîte de dialogue reste 
ouverte dans Microsoft Word.  
Est-ce que quelqu'un peut m'aider à résoudre mon problème, car je ne sais comment je dois procéder?  
Merci d'avance. 
 
Jose-Maria Morido 
Les photos de la rencontre Toledo 2006 ont étés expédiées par messagerie rapide au Bon Accueil.  
Le Padré, est donc en possession d'une collection.  
Si tu le lui demandes, tu pourras les publier sur ton site en primo, moi je dois les récupérer aussi chez le Padré 
José Luis, mais pour le moment je suis très pris. 
Dans quelques jours je trouverais un creux, mais l'endroit ne me permet pas l'utilisation de ma voiture, dans les 
grandes villes cela est un grand problème.  
Salutations. 
José Maria Morido 
 
23/10/06 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Nous renvoie un "pps" sur les Églises au Maroc.  
Si vous désirez le recevoir, envoyez lui un mail. 
 
Jean Bologna 
Bonsoir,  
Peut être un peu hâtif, j'ai pensé que par mon adresse e-mail, vous auriez eu les renseignements.  
Je suis Jean BOLOGNA, né le 08/03/49 à Casablanca, maintenant je demeure à Antibes.  
Cordialement. 
PL : Jean nous a envoyé un très beau "pps" sur le chemin de la Croix.  
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Si vous désirez le recevoir, envoyez à Jean, un E-mail. 
22/10/06 
Bernard Paris 
Salut Pierrot, je ne sais plus ou j'ai récupéré ces photos.  
En tout, elles font partie du patrimoine !! donc je te les envoie!!  
Amitiés  
Bernard. 
 
Nicole Ruglio 
Nous envoie un mail de remerciement pour les condoléances, suite à la disparition de sa Maman. 
 
Marie-Thérèse Chocron 
Bonjour Pierre, 
 Après vérification sur le site (en anglais) : http://hoaxbusters.ciac.org/ il se trouve que "invitation" est encore 
un autre canular /hoax qui a apparu en juin 2006. C'est exactement la traduction anglaise de ce que vous nous 
avez fait parvenir. Je n'ai pas retrouvé l'équivalent sur le site français.  
J'imagine que maintenant vous devez prévenir nos amis. S'ils n'ont pas déjà vérifié eux-mêmes. 
Ce genre de messages, ou les lettres-chaînes, "empoisonnent" notre plaisir à correspondre.  
Merci quand même. Amicalement,  
Marie-Thérèse 
PL : voir la réponse que j'avais donnée hier. J'ai diffusé le message de Guido, trop vite : Désolé 
 
21/10/06 
Jackie Gardey 
Bonjour Pierre. Je vais compléter ma fiche.  
Nous habitions donc mes parents et mes 4 frères et soeurs, au 5 rue du Mont –Ventoux.  
Ma mère était institutrice à l'école du Maarif. Mon père était tailleur rue de l'Aviation française.  
Nous sommes rentrés en France le 16 juillet 1965 à Pau.  
Mes parents (85 ans tous les 2) y habitent toujours.  
L'ainée, Nicole est née le 07 janvier 1942. Elle est mariée et habite près de Saint-Lo. Elle aussi était institutrice. 
Elle a 3 enfants et 4 petits enfants.  
Jean –Claude est né le 22 janvier 1943. Il est marié. Après avoir travaillé à Genève (chimiste ),il vit dans les 
Hautes-Pyrénées à Soublecause.  Il a 2 enfants.  
Monique est née le 30 mars 1944. Elle est séparée de Georges Escoffres qui habitait derrière le boulevard Jean 
Courtin. Elle travaillait à la BNP. Elle a 2 enfants et bientôt 6 petits enfants  le dernier doit naître le 12 
novembre).  
Moi, je suis née le 06 avril 1947 (le jour de Pâques). Je travaillais également dans une banque, au Crédit 
Agricole, et serai vraiment à la retraite le 01 mai 2007.Je suis célibataire et j'ai 1 fils et 1 petit fils. J'habite 1 
résidence de l'Adour. 
Pierre, je pense que nous nous connaissons.  
Est-ce que c'est toi que j'avais vu à Nice l'été 1976? Je pense que c'est ton frère qui habite Bordeaux et est 
marié à Marie Scana. En avril 1980, il a failli remplacer mon père qui est le parrain (mes parents étaient partis à 
Bordeaux au mariage de mon cousin et n'étaient arrivés à Pau qu'en début de messe. Je crois que le Padre avait 
déjà commencé la messe. C'est curieux, toutes ces petites anecdotes. 
Je voulais également rectifier les noms concernant la photo Maarif 1961 avec Monseigneur Lefebvre. 
Tout en bas , à gauche c'est moi (et non pas Henriette Pacheu , par contre je reconnais bien Evelyne un peu 
plus loin ), mon frère Michel et ma mère .  
Amitiés à tous 
PS : Est-ce que c'est long de télécharger ? J'y suis restée 6 minutes sans résultat! 
PL : Jackie, tu te trompe de famille Lacroix : il s'agit de François Lacroix et sa femme Marie. Pour le 
téléchargement, ce la est relativement rapide : As-tu une ligne ADSL ? 
 
Guido Ingargliola 
Désolé du dérangement causé par ma fausse alerte...  
Un grand Merci pour l'adresse du site de contrôle 
(Hoax)... 
Une question. Nous nous sommes connus au Maarif ? 
Amicales pensées du Maarif. ..  
G. Guido ...! 
 

http://hoaxbusters.ciac.org/
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Roger Sanchez 
Salut Pierre,  
Je viens de recevoir cette circulaire d'alerte. C'est un "hoax", un faux virus en fait un canular.. En allant sur le 
site "securser.com" (il y en a d'autres) on peut vérifier si ce type de diffusion est un "hoax". 
C'est très fraternellement que je porte à ta connaissance ce fait. Il faut, bien sûr, ne pas donner suite à ce 
type de message car il est facile d'imaginer les proportions que cela peut prendre... Amicalement.  
Roger 
SANCHEZ 
P.S Bravo pour le travail que tu fais pour le "Lien" au niveau Internet. 
Je consulte régulièrement avec beaucoup de plaisir le site du "Lien" 
PL : voir la réponse que j'avais donnée hier. J'ai diffusé le message de Guido, trop vite : Désolé 
 
Antoine - Emilie Corrao 
Bonjour Pierre est merci de nous prévenir de ce virus dangereux pour le PC,nous faisons le nécessaire auprès 
de nos amis. Transmet STP, notre affection au Padre en attendant de le faire à la réunion de Paris. 
Amicalement 
 
20/10/06 
Robert Sanchez 
Pierrot: "attention à l'invitation" est un canular (hoax en anglais) qui circule depuis janvier 2006.  
Avant de faire suivre ce genre de message il faut consulter le site "hoaxbuster.com"" 
 
Françoise Mira.de.Villalba 
Bonsoir Pierre :  
Je vous remercie beaucoup pour votre circulaire, de même que pour l´antérieure. 
Sincères salutations.  
Françoise Mira - Alicante (Espagne) 
 
Juan.Duarte-Martinez 
Nous envoie un message sur un virus : " Information du Ministère de l'intérieur : A l'attention de tous les 
détenteurs de téléphone portable. Un correspondant laisse un message afin que vous le rappeliez au 06 07 74 
52 41. N´appelez surtout pas ce numéro ou vos factures augmenteront sans commune mesure." 
PL : Lorsque vous avez un doute sur un mail parlant d'un virus qui circule sur le net, vous pouvez consulter le site 
de HOAX via www.hoaxkiller.fr.  
Pour ce mail, il est faux et date de 2000, mais vaut mieux prévenir que guérir ! 
 
Guido Ingargliola 
Une de plus, mais enfin que faire : ma conscience me pousse à ne faire l'autruche ...  
Chacun ses défauts. Moi, mon plus gros défaut est de toujours penses à mes amis... 
Attention Virus ! A toutes fins utiles ... - 
Ciao, 
 Guido 
PL : Hier, j'ai diffusé à tord, le message de Guido, mais ceci est un canular : On retrouve cette information via 
site de HOAX via www.hoaxkiller.fr.  
Merci Guido pour ton mail. 
 
Mario Casano 
Salut Pierrot.  
Tu me demandes qui est à gauche de la photo (Les Copains-20) et bien c'est toujours mon ami Michel Rubio.  
Je t'envoie deux photos, la première c' est à Paris Orly : Aziz et Farid sont venu nous chercher à l' aéroport.  
La 2ème photo c'est à Bayonne chez mon frère Robert avec notre regretté Tito (Robert Conde).  
Pour Aziz, nous sommes très souvent connectes avec la web-cam.  
Il est reparti s'installer à Casablanca.  
Le plus simple c'est que je te donne son adresse et que tu lui fasses la surprise. 
A bientôt.  
Mario 
 
Jackie Gardey 
Bonjour, Je suis Jackie Gardey.  
J'habitais 5 rue du Mont Ventoux avec mes parents et mes 4 frères et sœurs.  
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Le Padre vient de me donner le mot de passe pour accéder aux contacts.  
Je viens de le faire mais 
.... 
PL : J'envoie le mail de Bienvenue 
 
Raymond Gimilio 
Bonjour à tous,  
Je reçois le message où il est question du Padre et de sa santé ?  
Comment va-t-il ? Je l'embrasse bien fort. 
PL : Grâce à Dieu, nous avons trouvé le Padre en forme, malgré une grippe.  
Mais au Printemps, il a eu un problème sérieux. Le mieux est de lui envoyer un petit mot 
 
Antonio Jiménez 
Bonjour Pierre,  
Merci d'avoir pensé a moi. 
Juste une question, est ce que vous avez un lien familial avec Georges Lacroix, qui comme moi, était à la JOC à 
Casa.  
Cordialement.  
Antonio Jiménez 
PL : Évidemment, Georges est mon frère ainsi que Jean qui était de la JOC également :  
Que c'est beau les retrouvailles !!! 
 
19/10/06 
Mario Casano 
Salut Pierrot,  
Je t'envoie des photos prises chez Aziz à Paris le 07/01/95 à gauche MICHEL à droite Aziz, au milieu son frère 
FARID et a cote MOI .  
Voila, bien le bonjour au PADRE mes amitiés. A plus. 
Mario 
 
18/10/06 : 1ères réponses au Mail de Padre 
René Carulla 
Bonsoir Padré et Pierre 
Je suis heureux j'ai bien dit que le Padré aller avoir une avalanche d'E.Mail, c'est un plaisir d'en faire la lecture, 
une belle fraternité des Maarifiens/nes – 
Vive le 50e anniversaire Sacerdotal avec toutes mes sincères félicitations que Dieu vous Garde. 
Jeannot Guerra à bien retracé la jeunesse des Maarifiens.  
Bonsoir Pierre. 
Padré je vous embrasse cordialement à bientôt avec votre PC.  
René 
 
Joao Yves Ventura Brito 
Bonsoir Padre, 
Je profite de cette opportunité pour vous dire un "GRAND BONSOIR" du Portugal. 
Sincères Amitiés. 
 
Jean Yves Ventura  
" LE SOURIRE...... TOUJOURS !" (célèbre phrase du Patro 
 
Walter Caradona 
Salut Pierre, 
Je suis bien déçu de ne pas avoir envoyé un e-mail pour votre accueil au Père Aubert, ça est mon histoire: 
"remettre a demain pour ce qui peut être fait le même jour". 
Quoique je n’aie jamais eu l'occasion d'avoir connu le Padre au Maarif, j'ai fait sa connaissance alors qui a fait 
un voyage a Hollywood, Florida.  
L'année, je ne souviens pas. De toute façon, le père Aubert a une personnalité qui nous donne un sans de 
confort, un rayon de soleil qui nous chauffe les mœurs. Pierrot, 
je vous salue de cette action d'avoir reçu le Padré, j'espère que l'année prochaine, ain challha, faire une visite 
en France, j'ai un frère qui réside a Valence (Porte de Valence) près de Germaine Bernabeu, cela me donnera 
beaucoup de plaisir de faire la connaissance de la famille Maarifienne. 
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Que Dieu vous bénisse.  
Amitié Maarifienne.  
Walter S. Caradona 
 
Anne-Marie Pradier : 
He oui Padre vous NE rêvez pas c'est bien moi Anne Marie, je suis très contente de pouvoir communiquer avec 
vous par mail.  
Alors vous vous y mettez. Par contre je renouvelle Mon invitation à Pierre et son épouse, ils peuvent venir nous 
voir ils seront les bienvenus et on aura l'occasion de faire connaissance. Il y a 1 heure de route à peu près 
depuis Narbonne. 
Comment allez vous Padre la santé - j'ai été très contente de vous avoir au Tel la dernière fois.  
Eric va bien un peu de température de temps en temps mais à part ça il se maintient.  
C'est plus facile de communiquer par mail et c'est un plaisir.  
Je vous embrasse affectueusement à tous les trois bien fort ainsi qu'à tous les Maarifiens qui liront ce mail.  
Bisous bisous bisous à tous 
 
18/10/06 
Réponse du Padre : 
Chers amis me voici chez Pierrot, et surprise !  
Il me remet tous vos messages d'amitié.  
Merci de m'accueillir dans son joli village de l'Aude où il vient de s'installer avec son épouse, Martine. 
Malheureusement il pleut très fort. 
Quand je pense que dans quelques secondes je vais pouvoir vous remercier de tout coeur et partout dans le 
monde. C'est merveilleux. 
Samedi et dimanche le bureau national du MAS, votre bureau national se retrouvera pour mieux vous servir au 
cours de cette année du Sacerdoce. 
Voilà, pour mon premier message.  
J'en suis ravi.  
Je vous embrasse très fraternellement. 
Le Padre 
Voici les messages que nous avons reçus et remis au Padre 
 
Claudia Di.Lorenzo 
Bonsoir Pére Aubert 
Peut être qu'il est trop tard pour vous, mais en Floride il est presque 1 heure de l'après midi , et je viens de 
regarder mes messages , ce que je ne fais pas tous les jours, aussi j'en profite puisque vous êtes chez Pierrot et 
que c'est mercredi. Vous pensez, je suis sure que je vous oublie puisque je ne donne des nouvelles que très 
rarement, mais ce n'est pas le cas, Le Lien et le souvenir qu'il représente m'est très cher aussi je suis très 
heureuse de penser que ces E-Mail nous permettre de nous rapprocher. 
Pour Patricia et moi tout va bien après un des moments difficiles car en Juillet il a fallut amputer sa jambe 
droite, après presque 4 ans et autant d'opérations pour essayer de la sauver, mais elle s'est bien remises et 
cette semaine dernière a enfin eu sa prothèse et commence la réhabilitation . 
Elle est très contente car 4 ans de chaise roulante et d'immobilisation c'est trop long .!  
Enfin j'espère que tout va bien pour vous aussi...  
Love. CLAUDIA 
 
Carmen et Daniel Cuny 
Bonjour Padre, 
Etes-vous allé chez Pierrot pour un cours ?  
Quand aurez-vous votre PC ?  
Nous nous verrons samedi à Lyon et pourrons discuter du site.  
Bonne journée !  
Aurez-vous le temps de lire tous les mails ?  
Bises Maarifiennes et à samedi. 
Carmen 
 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo 
Un message pour Le Padre. 
Bonjour Cher Padre, 
Quel plaisir de pouvoir communiquer avec vous par l'intermédiaire de Pierre - ce dont je le remercie -. 
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Welcome to the Club de l'Internet. 
Je pense que lorsque vous aurez votre propre "PC" (personal computer), vous allez peut-être y prendre goût et 
vous y attacher.  
C'est un moyen tellement pratique et rapide pour rester en contact, quand çà marche ( je suis restée en panne 
pendant seulement un jour et cela m'a contrariée). 
Le problème, par la même occasion, c'est que vous risquez d'être inondé de correspondance.  
Alors bon courage. 
Mais surtout j'espère que nous ne serons pas privés de la lecture de notre "Le Lien" trimestriel, c'est toujours 
un tel plaisir de le recevoir. 
J'espère que vous allez bien et que vous ferez un bon séjour chez Pierre. 
Ici tout va aussi bien que possible - sinon que ce même mercredi je dois subir l'opération de la cataracte à l'œil 
droit ; de nos jours, ce n'est pas une grande affaire, mais on s'en passerait bien. 
Michel et moi faisons une autre croisière en Novembre, cette fois sur la Riviéra Mexicaine, jusqu’Acapulco.  
Du froid d'Alaska, nous passons à la chaleur. 
Il se joint à moi pour vous adresser notre affection. 
Merci à Pierre pour son immense travail. 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo et Michel Juif (Californie) 
 
Christiane Gonzalez-Casanova 
Bonjour, 
C'est avec beaucoup d'émotion que je viens rejoindre notre grande famille Maarifienne. 
Je suis Christiane Gonzalez-Casanova si je suis née à la Foncière peu de temps après nous sommes venus vivre 
au Maarif. 
Papa un grand monsieur chauve avait une calèche avant de rentrer à l'O.N.E 
Maman femme très discrète s'occupait de ses 5 enfants de ses parents et de sa grand-mère aveugle. 
Mon frère aîné René travaillait à l'O.N.E 
Ma grande soeur Emilie (Mimi) travaillait à l'Agence Havas 
Francine travaillait à l'hôpital Militaire avant de rentrer chez Lesieur 
Moi j'ai tout bêtement repris la relève à l'Agence Havas puisque ma soeur Mimi partait après son mariage à 
Toulouse 
Le petit frère de 2O ans le cadet de mon frère aîné et de 1O de moi n'a jamais travaillé au Maroc 
Les trois sœurs nous avons fréquenté l'école de la Présentation 
Le petit frère Dominique Savio. 
Nous habitions rue de l'Esterel au 129 tout au bout de la rue, pas loin de l'école du Maarif 
Nos voisins étaient les Sanchez, les Casano, les Noto, les Ferrer, ect .... 
Voila pour une première approche. 
Je me permets de vous dire à bientôt 
Christiane 
 
Lydia Rubio 
Merci Pierre. 
Notre meilleur souvenir au PADRE –  
Bisous 
 
Robert Sanchez 
Cher Lucien; merci d'animer cette chaîne d'amitié qui dure depuis 40 ans. 
Robert 
 
Elena Morido 
Bonsoir Cher Padre, 
Profitant de l'invitation de Pierre Lacroix, je vous adresse mon bon souvenir et réitère la satisfaction, une fois 
accomplie, de notre rencontre de TOLEDO. C'est encore un grand bol de bonheur et d'amourpartagé qui vient 
chaque fois nous enrichir et nous démontrer encore, combien nous avons des amis qui veulent participer et 
font l'effort de se déplacer, car nous commençons tous à prendre de l'âge. 
Il est vrai que chaque année, il nous manque quelqu'un…mais c'est la vie et au fait, lors de l'envoi des cartes, 
nous avons oublié Lionel Duarte et Angèle Bravo, qui elle est assez souffrante et font l'effort tous les ans d'être 
des nôtres. 
Je vous souhaite une bonne soirée et demandez à Pierre de vous montrer la photo d'Eulalie et moi-même. 
Je vais vous adresser une copie à vous personnellement.  
Jose Luis a promis à José de vous adresser les photos Mardi. 
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Je vous fais de gros bisous, soignez vous bien et mon bon souvenir à Pierre.  
Elena Morido 
 
Nicole Ruglio 
Bonjour PADRE, 
C'est en compagnie de ma soeur Claudine, et mon frère André AGOSTA que nous vous envoyons notre bon 
souvenir en ce moment de tristesse, où nous avons perdu notre maman Louise IVARS AGOSTA, ,DIMANCHE 
15.10.06, les obsèques auront lieu mercredi 18 Octobre en l'église Mazères Lezons. 
Félicitations pour votre visite sur ce site 
Nous vous embrassons très amicalement.  
Nicole RUGLIO AGOSTA 
 
René Carulla 
Bonjour Padré, je vais faire cour il va y avoir une avalanche d'E-Mail je suis d'abord très heureux de vous savoir 
en pleine Forme, je pense que le site le-Lien lui manque son livre d'or et à vous un PC, mais faite attention une 
fois qu'on goutte, on ne peut plus s'en passer, vous connaissez la chanson.  
Je vous embrasse cordialement avec mes sincères  
Amitiés.  
René Carulla 
 
Jean-François Ivars 
Bonsoir Pierre,  
Puisque vous aurez la joie de recevoir notre cher padre, nous profitons de ce mail pour lui témoigner toute 
notre affection et notre reconnaissance pour ce qu'il a fait au Maarif et qu'il continue de faire en nous 
réunissant, nous qui sommes éparpillés dans toute la France et le monde entier.  
Nous vous embrassons bien fraternellement.  
Hélène et Jean-François IVARS 
 
Jose-Maria Morido 
Voici le BADGE SACERDOCE que le Padré a demandé à son collègue le Padré José luis Mena, pour les photos du 
reportage TOLEDO2006 demain mardi 17 elles lui seront postées par José Luis également, lorsque j'aurai le CD, 
j'en placerai quelques une sur mon site et je d'adresserai un mail également. 
Salutations.  
José Maria Morido 
 
Jean-Louis Casano 
Bonjour Padré et famille Lacroix 
Et oui c'est Denise, Jean-Louis ainsi que Sauveur qui vous font un petit coucou.  
J'espère que vous allez bien et que tout suit son cours, pour vous Padré. 
Pour nous toute la famille va très bien et s'agrandie de jour en jour.  
Sauveur est toujours avec nous et surtout bien portant, il va sur ses 84 ans et toutes ses dents !!!!!hi!!hi!! 
Quelques photos des enfants; petits enfants; Sauveur et nous même.  
Observez comme nous avons rajeunis !!!!!  
Gros bisous et a très bientôt.  
Jean-Louis 
 
Josiane Galindo 
Un bonjour de Californie, Cher Pere Aubert.... 
J'espère que vous allez bien et que votre santé se maintient pour le mieux... 
Ici tout va bien...Grands et Petits, Jeunes et "moins" jeunes... 
Bien reçu votre dernier LIEN qui comme toujours apporte un immense rayon de soleil MAARIFIEN qui met du 
baume au cœur... 
Je ne vous dirai jamais assez de mercis et compliments pour le dévouement et votre travail qui dure depuis 
tant d'années... 
LONGUE VIE AU LIEN...  
Bien des amitiés a toute notre famille Maarifienne - et bisous de...... 
Josiane GALINDO (Moder) 
 
Jean Duarte-Martinez 
Chez Pierre,  
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Nous faisons un petit courrier à Nicole. 
QUAND LE PADRE SERA PRES DE VOUS LUIRE DIRE DE NOTRE PART QUE NOUS PENSONS BIEN A LUI, ET QUE 
NOUS L'EMBRASSONS BIEN FRATERNELLEMENT. 
Nous partons vers le 26/10 et ce pour 3 semaines à Cambo les bains pour une cure pour les voies respiratoire 
et pour l'arthrose, c'est ma deuxième année et c'est très fatiguant, mais je reviens de loin après tous mes 
problèmes aussi je remercie Dieu d'être là. 
Amitiés Maarifiennes.  
Maryse et Juan (dit chino) 
 
Christobal Lopez 
Cher Lucien: 
Nous avons bien reçu ta lettre où tu nous demandes de nous unir dans la prière à l'année du sacerdoce que le 
MAS vivra à l'occasion de ton 50è anniversaire sacerdotal. 
Tu peux compter sur notre prière, bien sûr, mais nous aimerions nous pouvoir unir aux célébrations d'une 
façon plus intense.  
Concrètement nous t'attendons ici pour remémorer ta première messe à Kénitra, le jour de Pâques de 1956.  
Ce ne sera pas dans la même église, mais oui dans la même communauté chrétienne, même si elle a beaucoup 
changé. 
La date est complètement négociable, mais ta présence ici pendant cette année je pense qu'elle est 
indiscutable. N'est-ce pas? 
Nous commencerons à en parler à la communauté, qui connaît déjà l'histoire de ta vocation. 
Il y a des nombreux jeunes (relativement) sub sahariens... dont certains avec des inquiétudes vocationnelles. En 
union de prières. 
 
Jeannot Guerra 
Bonjour au Padre et a toi Pierre,  
Juste pour rappeler au Padre le bon temps du MAARIF où il essayait de faire de nous de bons chrétiens, alors 
que nous pensions plus a aller faire des cabanes au champs de l' école et mettre des pièges pour attrapez des 
petits oiseaux, aller à l' Église pour mater les filles accompagnées de leurs mères ou leurs grand-mères.  
Et bien à mon avis, il a réussi, car quand je vois ce qui se passe ici et je vois le chemin parcouru par tous ces 
petits MAARIFIENS, partis pour la plu part avec une valise pas toujours en carton, et menaient une vie pleine et 
pour la majorité réussie, je me dis que quelque part le PERE ROBERT comme on disait la bas n’a pas mal réussi 
sa mission. 
Bien le bonjour PADRE et que DIEU vieille sur vous. 
JEANNOT GUERRA "le goumier Marocain" 
 
María de los Ángeles Fernandez-Costa 
Bonjour Padre, 
Je viens de vous envoyer un courrier avec quelques photos de la réunion à Toledo. 
Je garde de très bons souvenirs et suis impatiente de pouvoir nous retrouver l'année prochaine. 
Je souhaite que beaucoup de personnes s'inscrivent car les surprises lors des retrouvailles ne manquent 
pas ! 
Je garde précieusement vos paroles basées sur l'amour, l'amitié et la générosité que l'être humain possède et 
que parfois nous avons tendance à oublier. 
Que Dieu vous bénisse ainsi que toute la famille du M.A.S.. 
Je n'oublie pas Pierre. 
Un fuerte abrazo desde España. 
Angèle d'Alicante et André 
Photos jointes: 
1) Casa Ejercicios - "Le nom du lieu de rencontre à Toledo" 
2) Entrada - "Entrée lieu de rencontre à Toledo" 
3) Le Padre 
4) La Messe du dimanche 08-10-2006 
 
JB Beraud 
Merci de vos nouvelles.  
Ma prière pour la défunte.  
Je quitte Lyon ce jeudi puis Paris le 23 octobre pour rentrer au Cameroun. En attache, ma lettre de retour. 
Bonjour au Padre et aux autres, 
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Sylviane Galindo : 
Bonjour Pierre, 
Un petit mot de Californie suite a votre message concernant la visite prochaine du Padre chez vous cette 
semaine. 
Je joints a mon e-mail un bonjour Californien de Sylviane (Galindo) Froesch, en souvenir du passage du Padre 
chez moi, Quand je pense qu'il y a déjà plus de 20 ans qu'il était venu nous rendre visite...comme les années 
passent. 
 Ici tout va bien chez la famille Froesch. Mon dernier petit fils, qui vient d'avoir 4 mois et qui avait du être opéré 
d'urgence a sa naissance a cœur ouvert se porte très bien et ne se ressent pas du tout de cette intervention. 
Grâce à Dieu, il profite bien et nous remplit de joie.  
Ses frères -il en a 4- et sa soeur aînée qui aura 19 ans en Décembre, eux aussi vont très bien.  
Quand a moi après avoir pris deux croisières cet été et reçu les visites d'amis de France je profite aussi de la vie 
autant que possible et tant qu'il y a la santé je ne demande pas plus. 
Une grosse bise au Padre de ma part.  
Et félicitations pour le nouveau site et bonne continuation pour ce bon travail. 
Bye bye 
Sylviane 
 
Lydia Rubio : 
J.M. ALVAREZ m´a fait découvrir ce nouveau site et je l´en remercie. 
Voulez-vous m´accepter parmi vous ?? 
Pour cette rencontre du 18 Octobre avec le PADRE, simplement que nous le suivons de prêt et lui transmettre 
"un besito desde Valencina" avec nos meilleurs souhaits de le voir longtemps-longtemps nous transmettre son 
énergie. 
Je suis la sœur aînée de MICHEL RUBIO. LE PADRE l´a appelé fin Septembre pour lui souhaiter une bonne fête 
!!! 
A bientôt j´espère. 
Lydia 
 
Solange Gras : 
Bonjour Padre et Pierre 
Un petit coucou de Marseille, je voulais aller à Tolède mais le voyage en avion était trop cher!!! 
Dommage 
J'espère que vous allez bien. Savez-vous si des personnes comptent se rendre à Casa ?  
J'aimerais me joindre à eux. 
Je recherche l'adresse email des familles Herredia et Pacheu mais je n'ai pas le mot de passe!! 
Que le seigneur vous garde encore longtemps Padre on a besoin de vous 
Bises affectueuses et respectueuses  
Solange. 
 
Le Padre nous communique : 
L'annuaire du M.A.S. 2007 sortira fin Octobre. 
Il est fort intéressant : il contient 1233 adresses de Maarifiens, 368 adresses d'amis, 118 adresses E-Mails et 614 
adresses établies à partir du nom de jeunes de Jeunes filles. 
 
Mario Casano 
Salut Pierrot.  
Quel bonheur de revoir toutes ces photos.  
J'ai découvert le site grâce à mon copain Michel Rubio qui m'a communiqué l'adresse. ON EN REVAIT, TU L'AS 
FAIT : encore bravo. Qui suisje? 
MARIO CASANO, j'habitais rue du ballon d’Alsace au Maarif, face au clos de boule. Je jouais de la batterie avec 
les copains. Voila, un grand bonjour a tous ceux qui me reconnaîtront. 
Encore bravo !!!!!!! 
Mes amitiés.  
MARIO.  
PS. Sur la photo celui qui tien la merguez a la main c'est Mario !!! 
 
Daniel - Carmen Cuny 
Bonjour Pierrot, Merci pour ton message. 
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L'antenne de L'Est présente ses sincères condoléances à Nicole RUGLIO à l'occasion du décès de sa maman ; 
prions pour elle. 
 
Robert Sanchez 
Bonjour Pierre. Tu me demandais récemment une photo de moi des années 60; celle-ci date de cette époque. 
Amicales pensées Maarifiennes.  
Roberto. 
PS Je n'ai plus de moustaches depuis longtemps!!! 
 
Christiane Gonzalez-Casanova 
Bonjour, 
C'est avec beaucoup d'émotion que je viens rejoindre notre grande famille Maarifienne. 
Je suis Christiane Gonzalez-Casanova si je suis née à la Foncière peu de temps après nous sommes venus vivre 
au Maarif. 
Papa un grand monsieur chauve avait une calèche avant de rentrer à l'O.N.E 
Maman femme très discrète s'occupait de ses 5 enfants de ses parents et de sa grand-mère aveugle. 
Mon frère aîné René travaillait à l'O.N.E 
Ma grande soeur Emilie (Mimi) travaillait à l'Agence Havas 
Francine travaillait à l'hôpital Militaire avant de rentrer chez Lesieur 
Moi j'ai tout bêtement repris la relève à l'Agence Havas puisque ma sœur Mimi partait après son mariage à 
Toulouse 
Le petit frère de 2O ans le cadet de mon frère aîné et de 1O de moi n'a jamais travaillé au Maroc 
Les trois soeurs nous avons fréquenté l'école de la Présentation 
Le petit frère Dominique Savio. 
Nous habitions rue de l'Esterel au 129 tout au bout de la rue, pas loin de l'école du Maarif. 
Nos voisins étaient les Sanchez, les Casano, les Noto, les Ferrer, ect .... 
Voila pour une première approche. 
Je me permets de vous dire à bientôt 
Christiane 
 
17/10/06 
Manu Munoz 
Salut Pierre,  
On me demande mon mot de passe pour entrer dans certains endroits, je pense que c est parce que je ne me 
suis pas encore inscrit.  
Que dois-je faire. ? 
TOUTES les nouvelles que j'ai lues ont été envoyées par les auteurs ou il faut te les envoyer et c est toi qui les 
publie. De même pour les photos, on peut les insérer ou il faut toujours passer par toi.  
Je t envoie une photo du Real M.A.S. 
PL : Manu me donne le nom de Canario : Luis de Armas.  
Merci 
 
Henri Aubert 
Nous envoie un amical message sur le Web. 
 
16/10/06 
Lydia Rubio, épouse Rite 
Merci Pierre. (Mon frère vous appelle Pierrot).  
J'avais déjà envoyé à Michel les coordonnées pour se mettre en contact avec vous.  
S´il ne l´a pas fait voici son adresse ...LE PADRE l´a appelé fin Septembre pour lui souhaiter une bonne fête !!! 
Mes meilleurs souhaits pour ce nouveau site.  
A bientôt. 
 
15/10/06 
Nicole Agosta 
Bonjour Pierre,  
Par ce présent mail je t'annonce le décès de ma maman , ce matin 15 septembre 2006 à Pau, son nom : IVARS - 
AGOSTA Louise 
 
Lydia Rubio, épouse Rite 
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J.M. ALVAREZ m´a fait découvrir ce nouveau site et je l´en remercie.  
Voulez-vous m´accepter parmi vous ?? 
 Je suis la sœur aînée de MICHEL RUBIO.  
A bientôt j´espère. 
PL : C'est avec une immense joie que nous vous envoyons notre mail de Bienvenue 
 
14/6/06 
Cristóbal López 
Merci Pierre de votre réponse et pour l'insertion de mon message dans le site. 
J'ai vu que dans la liste par noms de famille je suis juste après vous... Nous sommes ensemble donc.  
Dans la page "Historique" la date des messages correspondant au 10 octobre 2006 est incorrecte: figure 
10/9/06 à la place de 10/10.  
Courage et au travail...  
On devrait faire l'antenne de Kénitra aussi... 
PL : Il faudrait contacter Henri Aubert ... 
 
13/10/06 
PL : Le Padre va venir, ici, le mercredi 18/10/06 :  
Voulez-vous laisser des E-Mails à son intention. Si vous voulez lui envoyer des E-mails, je pense que cela lui fera 
plaisir de lire vos messages : je ne les mettrais sur le site que le lendemain de sa visite, avec, je présume, sa 
réponse collective . 
....chut ...... 
 
12/10/06 
Nicole Ruglio 
Bonjour Pierre, 
Il me semble que les photos du Maarif 9 - 10 - 11 c'est le Marché du Maarif (si je ne me trompe pas ?) 
 
Robert Sanchez 
40 ans du lien à Paris 02 : ? = Claudine Marly (née Casano). @ +  
Roberto. 
 
Cristóbal López 
Je viens de visiter par la première fois le site de "Le Lien" et voilà mes conclusions et mes considérations: 
1.-Mes félicitations les plus chaleureuses par l'initiative et la réalisation.  
Maintenant il faut persévérer. 
2.-Mes félicitations aussi pour l'année du sacerdoce: les objectifs son clairs, concrets et précises.  
Il faut seulement les porter à la pratique. 
 3.-Je pense que le Padre ne peut pas laisser passer son 50è anniversaire de sacerdoce sans revenir à l'endroit 
où il a célébré sa première messe de Pâques, à Kénitra, endroit où sa vocation salésienne a vu le jour.  
Alors, l'invitation est faite: pour Pâques?  Pour une autre date?  
4.-J'aimerais que dans la page des liaisons web puisse être aussi la page de l'école Don Bosco et de la JUK de 
Kénitra, dont les adresses sont en bas de mon nom.  
5.-Je profite pour remercier encore une fois tous les amis du MAS et les lecteurs de "Le Lien" pour l'aide que 
nous accordent pour l'école JUKSPEL, l'école salésienne de formation professionnelle où nous continuons à 
former des jeunes marocains en détresse.  
Alors, salutations à tous depuis Kénitra-Port Lyautey et à la prochaine...  
Cristóbal López, 
Salésien, 14000 KENITRA-MAROC.  
Visitez nos sites: www.donbosco-kenitra.org et www.associationjuk. 
Org 
 
11/10/06 
Julien Correia 
Salut Pierre,  
Sur les noms de jeune fille, faut corriger le CORREIRA, par CORREIA Marie Celeste = le dernier R est en trop. 
Faut ajouter à la liste CORREIA Marie Analia.  
Merci, ceux sont mes soeurs. 
 
Guy Barbara 
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Salut Pierrot,  
2 photos d’une soirée au MAS : De gauche à droite ( Photo 1 : Nanie, Guy Cantavenera . Michel Rubio . ( ? ) . 
moi .Cécilia .Guerit (prénom ?) . ( ? ) Canario . JoJo Maltese. ( ? ), Nicole Occipenti . Gugus Comito. (?) Frasca 
(prénom va me revenir) . ( ? ) 
Photo 2 : ( ? ). (?) . (?). Annie. Moi. Michel. Aziz .(?) Dadouche. (?) Annie (je crois) . Charly. Canario. Jean 
Pierre. 
Je t’avoue être surpris de ma mémoire : les noms manquant ne sont pas très loin dans ma tête de h'marrrrrrr.  
Allez on s'encourage à bientôt.  
A + et amicalement. 
Guy 
 
10/10/06 
Robert Sanchez 
Maarif 12 de Jean Bologna : il s'agit de la brasserie Marcel Cerdan ; quartier Mers Sultan ; bd de Lorraine.  
Amitiés.  
Robert. 
 
Julien Correia 
Bonjour,  
J'ai lu hier soir que sur le web le-lien-maarif.com , on demandait des renseignements des emails. 
Voici : 1) marcel....c'est Marcel Alvarez de Montpellier, 2) lisam.... c'est une fille américaine d'Orlando que sa 
mère est née a Casablanca.  
Pierre, tu peux supprimer son nom de la liste, quand il y aura quelque chose d'intéressant, je lui transmettrai 
directement par e-mail, par exemple ' les églises de Casa", etc..., 3) rbl..., c'est un américain, il n'est pas 
Maarifien, c'est une erreur de ma part de te l'avoir envoyée, il est a supprimer de la liste aussi.  
Voila... je t'enverrai des noms des élèves sur les photos d'école.  
Bonne journée.. 
Roger Di.Lorenzo 
Voici une photo prise sur la plage de Hollywood Floride, en 1981 lors de la venue du Padre avec un autre 
Maarifien. Les Maarifiens de Floride debout a partir de la gauche : R. Di.lorenzo, W Caradonna, V 
Mancuso, J.P Cilia, J.P Di.Lorenzo, E. Fardella, J. Correia, V. Di.Lorenzo, un ami du Padre de Port Lyautey. 
Accroupis, accompagnateur de Padre, G. Di.lorenzo, le Padre.  
Salutations aux Maarifiens du monde.  
Roger. 
PL : voir la photo à la rubrique du MAS 
 
9/10/06 
Luis et Jeannine Cardenas 
Bonjour,  
Nous sommes Luis et Jeannine Cardenas (née Fisichella) et nous avons habité de nombreuses années au 
Maarif, mon épouse Jeannine encore célibataire au 28 de la rue d'Auvergne (angle avec la rue du Jura)  
Moi j'étais Préparateur en Pharmacie à la Pharmacie Universelle bd Brahim Roudani (Mme Fauvergue 
Pharmacien) ensuite nous avons habité rue d'Annam (pas longtemps) et qqs années rue du Pelvoux nous avons 
quitté Casablanca en juillet 1978, nous sommes à Marseille depuis!  
Voir notre adresse e mail.  
A bientôt pour ceux qui nous connaissent et voudraient nous contacter!!!! 
 
Guy Barbara 
Salut Pierre.  
Je réponds en suivant à tes questions.  
Je n'ai pas été aux Cœurs Vaillants.  
Par contre j'allais très souvent au club des copains. Je jouais de la guitare, je vais essayer de trouver des photos.  
Marie est née en 50 (donc toute jeune !!!!!!!! ) comme nous.  
Mais elle a mal débuté dans sa vie car malheureusement pour elle , elle est de Mers Sultan ( qu'elle honte !!!! ) 
Je ris évidemment.  
Voila pour un premier contact.  
Je change de discours.  
J'ai l'impression que tu ne te rappelles pas de moi. Moi oui.  
On n'était pas forcement copain mais on se voyait assez souvent soit au MAS devant l'épicerie de DADOUCHE 
soit au club Les Copains.  
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Je me souviens de t'avoir accompagné à plusieurs reprises chez toi ( immeubles de la garde mobile ) vrai ou pas 
?  
Bon aller ça y est j'arrête là pour Lioum .  
Salut Pierre à la prochaine.  
Amicalement,  
Guy de la Rochelle 
 
8/10/06 
Jose Morido 
Voici deux photos, l'une des établissements Miroiterie MATRAT (place des Alliés ou derb Aomar) avec le 
personnel vers 1941, le plus grand est le grand père de mon épouse Antoine Caravaca, en plus le comptable 
Mr José Sojole deuxième en commençant par la droite, ainsi que Mr Antoine Boronat, avec le tablier noir, 
deux d'entre eux ne sont pas identifiés.  
La deuxième photo est de mon épouse Marguerite-Helene Navarro avec Eulalie Beneroso (grande soprano, 
qui a interprété l'Ave Maria à la Messe du MAS le Dimanche), elles se sont revues après presque cinquante ans 
à la rencontre du MAS Toledo 2006, cette photo pour remettre au Padré car il a l'intention de la publier, en 
contraposition avec celle qui a été prise cette semaine à la rencontre de Toledo.  
Merci  
José Maria Morido Chacon 
 
PL : Merci pour vos prières et à tous les messages que je reçois après TOLEDO.  
Concernant la Miroiterie MATRA : Bizarre, mon Papa Georges Lacroix y a travaillé de longues années comme 
chef d'équipe :  
Que de souvenirs... 
 
María Teresa Mena Guerrero 
Pierre,  
Merci de nous faire suivre le “pps” des églises de Casablanca envoyé par Marie-Angèle. 
Justement je reviens de notre rencontre à Toledo où nous avons connu, je crois, Marie-Angèle qui venait pour 
la première fois après nous avoir “trouvés” grâce à Internet!  
Et qui s’est très bien intégrée dans notre groupe.  
Cette rencontre à Tolède qui finissait l’année de célébration des 40 ans du Lien a été très réussie.  
Même le temps s´y est mis, car nous avons eu une belle fin de semaine, ensoleillé et presque chaud comme en 
été! Nous étions une quarantaine de personnes et nous avons mis en pratique les réflexions du Padre du 
samedi soir de maintenir vivante la flamme qui doit animer toutes nos rencontres: montrer aux autres qu’on 
les aime, qu’ils se sentent aimés, par ce que cet amour humain est le reflet de l’Amour divin, de la tendresse de 
Dieu envers chacun de nous...  
Comme à toutes les rencontres il y a eu la joie des retrouvailles de ceux qui ne s’étaient pas vu depuis des 
années (10, 30, 50...), les vieux souvenirs qui revenaient à la mémoire, l’évocation de ceux qui nous ont 
précédé, le souvenir de ceux qui n’ont pas pu venir, etc.  
Dimanche matin, après le petit-déjeuner, les championnats de pétanque.  
Puis une belle messe que le Padre nous a dite en partie en espagnol (merci d’avoir fait ce gros effort; nous 
savons que ce n’était pas si facile!) avec la participation des chanteurs bénévoles, puis un magnifique Ave 
Maria chanté par Eulalie Beneroso toute émotionnée et qui nous a émotionnés à tous...  
Finalement nous avons tous chanté “Chez nous soyez Reine” en l’honneur de Notre-Dame de Trapani.  
Repas de midi couronné par deux délicieuses tartes d’anniversaire des 40 ans; rondes dans le jardin après les 
photos officielles, ensuite la tombola.  
Puis le départ de la plus grande partie des participants, départ qui nous serrait le cœur, avec en même temps la 
joie de ce vécu ensemble et la promesse de se revoir la prochaine fois. Voilà, à la va vite, les impressions de 
cette belle rencontre. 
 
Henri Aubert 
Bonjour, j'ai une nouvelle adresse qui intéressera bien du monde sur le site du M. A. S. : 
www.dioceserabat.org, c'est facile à retenir : "Diocèse Rabat" toutattaché et sans accent... point org. 
Qu'on se le dise.  
Reçois toutes mes amitiés et je te souhaite un bon dimanche ensoleillé !  
Merci pour le .pps sur les églises de Casa.  
Intéressant ! 
 
PL : Nous venons de franchir le seuil des 2'000 visites sur notre site !!! 
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Guy Barbara et Marie Grassagliata 
Suite à votre email nous vous donnons nos coordonnées pour être ajoutés à votre annuaire.  
A bientôt - 
Amicalement 
 
Henri Aubert 
Message 2 :  
Bien cher Pierre, merci d'avoir mis le lien sur le Lien pour le site de Rabat.  
Je suis allé faire un tour sur le site en question qui n'est pas mal fait et qui recèle pas mal de photos de 
célébrations à travers le Maroc.  
J'espère que quelques visiteurs du site du Lien & MAS réunis auront la présence d'esprit et la volonté d'aller 
visiter ce site.  
Merci pour ceux qui continuent à se mobiliser pour notre Maroc, c'est à dire Mgr LENDEL et les différents 
prêtres encore en activité là-bas dans toutes les principales villes du Maroc.  
Amitiés. 
 
7/10/06 
Germaine Bernabeu 
14 Avril 1957 - 14 Avril 2007 : 50 ans de Sacerdoce du Padre. 
Il y a 50 ans, le Padre était ordonné Prêtre à Lyon et célébrait ses premières Messes à Port-Lyautey et à 
Casablanca-Maarif, fin Avril 57.  
A cette occasion, le MAS invite ses amis : 
a) à entreprendre une réflexion approfondie sur le Sacerdoce dans l'Église Catholique 
b) à prier que pour que de nombreuses vocations s'éveillent dans notre Église, au début de ce 3

ème
 millénaire 

c) à soutenir matériellement les Maisons de formation dans les pays en difficulté. 
d) et enfin à manifester au Padre notre fraternelle affection. 
A ce propos et avec son assentiment, nous aimerions remplacer la voiture que nous lui avons offerte pour ces 
40 ans de Sacerdoce. (Elle a déjà 265.000 Km à son actif).  
Tous ceux et toutes celles qui désirent participer à ce témoignage de gratitude pourront envoyer leur offrande 
à Germaine Bernabeu à Valence. 
Avec notre fraternelle amitié. 
 
Père Jean-Baptiste Beraud 
Merci beaucoup pour votre E-mail. Je serai opéré de la cataracte ce mercredi au Centre Kléber à Lyon. 
Union de prières,  
JB Beraud 
 
Robert Sanchez 
Bonjour Pierrot.  
Dans mon précédent message quand je dis "vous" je pensais bien sûr à ton épouse et toi; aussi le tutoiement 
est de rigueur dans les deux sens.  
En 1961 tu devais être le plus jeune propagandiste, bien encadré par tes aînés!!!  
J'espère que cette photo sera de meilleure qualité; j'ai mis la résolution à 1000.  
Bonne réception et longue vie à ton site.  
Amicales pensées.  
Roberto. 
PL : C'est le site de tous les participants du Lien - MAS. Merci pour les noms et la qualité de l'image 
PL : Nous venons de franchir le seuil des 2'000 visites sur notre site !!! 
 
6/10/06 
Janine Fouassier 
Nous envoie un "pps" 
 
Père Jean-Baptiste Beraud 
Chers amis,  
Bravo pour les photos de Maria de los Angeles.  
Un million de gracias ! Acà va un texto de noticias y llamadas.  
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La photo es del 3 de setiembre con los niños de la calle en New Delhi ( Inde ), la casa de Ashalayam. Yo hablo 
con una animadora de Argelia. Detras de mi, Matew, sacerdote salesiano, director de la casa. Con mucha 
amistad a todos.  
Priez pour moi. Mercredi 11 octobre, on m'opère de la cataracte à Lyon où je suis en ce moment.  
Je repars au Cameroun le 23 octobre. Nous y attendons vos visites.  
L'Afrique a besoin d'amis. 
JB Beraud. 
 
Sois attentif aux gens que tu rencontres. "Le Royaume est déjà parmi vous"  
Le Christ est là. IL EST RESSUSCITE 
Père JB BERAUD Délégué Provincial ATE à la Communication - Maison Provinciale Don Bosco, BP 
1607 - YAOUNDE ( Cameroun ) - jeanbberaud@yahoo.fr Tél ( 237 ) 222 21 35 / 71/ 95 / 222 22 21 
Réf  
Lettre amis Sept 06 - Lyon, samedi 23 septembre 2006 
Chers amis, Depuis le 4 septembre 2006, me voici en France. Je dois y rester normalement jusqu'au 23 octobre. 
En ce moment, je suis à Lyon, particulièrement entre les mains des médecins pour les oreilles et pour les yeux. 
Au mois d'août, je suis allé à New Delhi, en Inde, où j'ai été invité par la Congrégation à participer au Conseil 
Mondial des Salésiens pour la Communication. J'y ai revu de vieux amis de plusieurs continents.  
Nous nous sommes retrouvés quelques-uns des 18 salésiens qui s'étaient rendus à Rome en 1992, pour lancer 
l'Agence Internationale Salésienne d'Information, " ANS ", qui rayonne aujourd'hui dans les 138 pays où se 
trouvent les fils de Don Bosco.  
Nous avons préparé des propositions pour le prochain Chapitre Général.  
Ma santé est assez bonne. J'en remercie le Seigneur. 
A Yaoundé, les. Préoccupations du Conseil Provincial de l'ATE en ce moment sont plus spécialement de trois 
ordres.  
Le premier par l'ampleur et l'importance est l'achèvement de notre nouveau scolasticat de théologie à 
Yaoundé. Il s'agit de terminer les bâtiments qui reçoivent en ce mois d'octobre quarante jeunes étudiants 
salésiens. 
Ils viennent d'une quinzaine de pays africains. Ils étudieront là pendant quatre ans pour se préparer à leur 
ordination sacerdotale.  
Le deuxième effort que nous souhaiterions réussir est l'amélioration d'une maison d'accueil pour Sessions, 
Colonies et Camps de vacances. Nous disposons de quelques bâtiments près des très belles plages de Kribi, sur 
la côte atlantique. Un véritable poumon spirituel et touristique pour enfants, jeunes et adultes, heureux 
d'échapper de temps en temps à l'entassement de Yaoundé ou autres agglomérations.  
Notre troisième recherche urgente est de prévoir des bourses pour de jeunes étudiants. Il s'agit là, bien sûr, de 
nos jeunes théologiens, mais aussi d'autres jeunes qui, sans notre appui, n'auraient aucune possibilité de 
souscrire leur inscription dans une formation de leur choix, où nous notons qu'ils réussissent. 
Au seuil de cette nouvelle année scolaire, nous vous remercions bien vivement de toute votre aide si fidèle. 
Nous avons besoin de vous, car " la moisson est abondante "  
Vous pouvez nous préciser quel projet ci-dessus vous voudriez favoriser.  
Le Père Provincial et son Econome sont particulièrement sensibles à vos dons et vous assurent de leur prière, 
JB Beraud, ND des Minimes, 65, rue des Aqueducs, 69322 LYON Cedex 05 - ( Tél 04 37 41 13 
06 00 ), ou Don Bosco, 393 bis rue des Pyrénées, 75020 PARIS ( Tél 01 47 97 51 21 ) 
Nous vous rappelons que notre correspondant " ATE " en France, est : Monsieur Bernard BRACHON, La 
Boiseraie, 7, av. Constellation, 69160 - TASSIN la DEMI LUNE (France ) ( Tél. 04 78 36 31 34 )  
Vous pouvez lui adresser directement vos versements, en les libellant à l'ordre de " DON BOSCO " 
 
5/10/06 
Soeur Colette 
(Suite au "pps" des photos des Églises de Casa)  
Merci de ce petit voyage dans les souvenirs du Maroc. 
Amicalement.  
Sr Colette 
 
Robert Sanchez 
Bonsoir Pierre.  
J'espère que vous avez bien profité de ces quelques jours de congé.  
Comme promis voici une photo de la colo d'Immouzer.  
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On reconnaît facilement les Pères Kervella et Renaud ainsi qu'Alex Hérédia (à gauche du Père Kervella) qui 
doit avoir 15 ou 16 ans ce qui nous ramène dans les années 1955 ou 56; mon frère Roger devait avoir 14 ou 15 
ans; c'est difficile de dater une photo 50 ans après; 
J'espère que certains participants se reconnaîtront et se manifesteront. 
Amicales pensées et @ +.  
Robert. 
 
Raymond Gimilio 
Nous donne sa nouvelle adresse E-mail.  
Merci de nous avoir prévenus. 
 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Demain nous allons à Toledo pour la rencontre du MAS avec le père Aubert . 
Je me suis permise de copier les adresses de tous vos amis/es et envoyer le pps rectifié !  
Cela est très important car l'antérieur avait beaucoup de failles.  
Amitié. 
Maria-Angèle nous envoie les photos des Églises de Casa.  
Merci. 
 
Jean-Marcel Alvarez 
Merci pour la réponse.  
Tu me demandes des renseignements : Je les ai déjà envoyés il y a un moment, je les réédite.  
J'ai fait un livre sur le Maarif et je parle assez longuement sur l'Église du Maarif.  
En couverture, c'est l'Église du Maarif.  
JMA. 
 
Marie-Thérèse Chocron 
Vera, Je te fais suivre le message de Pierre Lacroix ; je ne pense pas que tu l'aies reçu. 
Je lui envoie un message avec ton e-mail adresse.  
Amicalement,  
Marie-Thérèse 
 
Pierre Jaouen 
Un nouvel e-mail pour notre listing : Pierre Manuguerra.  
Merci 
 
3/10/06 
Christiane Garcia 
Bonjour Pierre,  
Je viens de voir ton message. Je suis désolée, mais je ne connais pas ces personnes.  
Mes amitiés.  
Christiane. 
PL : Réponse à cet E-mail : Bonjour Christiane, afin de mettre à jour notre site "Le-lien-maarif.com", nous avons 
3 adresses sans nom : marce.., lisamh..., rbl....  
Sauf erreur de ma part, pouvez-vous nous donner les noms, prénoms, rue au Maarif de ces 3 personnes.  
Merci beaucoup.  
Pierrot. 
 
Roger Di.Lorenzo nous envoie un "pps" : Mettre Dieu dans sa vie : Ce qu'on sème, on le récolte ... 
 
1/10/06 
Jean-Marcel Alvarez 
Bonjour Pierre, je vois qu'il faut un mot de passe pour entrer dans la rubrique "Contacts".  
Comment le rentre-t-on ?  
Merci de m'en informer.  
Amitiés.  
JMA. 
 
30/9/06 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
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Nous envoie un "pps" des églises de Casablanca. 
 
29/9/09 
Denise Arancio 
Bonjour, Voici le mail de Pierre AIELLO.  
Amitiés.  
Denise 
 
27/9/06 
Janine Fouassier 
Je demeurais au Lotissement La Quinta a Casablanca de l937-l959, pas loin du Maarif. Je n'ai pas eu les copies 
écrans.  
A bientôt.  
Janine 
 
23/9/06 
Nicole Ruglio 
Je vous souhaite de bonnes petites vacances, à bientôt, bises à vous deux 
 
Guido Ingargiola 
Ciao, je me présente : Ingargiola Giulio Guido (Guido est mon prénom usuel), né en 1942, rue du Mont 
Ampignanie. J'ai 2 frères : Jean-Claude et Richard, ainsi que 2 soeurs : Monique et Marie-Louise.  
Je suis le seul de ma grande famille à être resté à Casa.  
J'ai toujours mon salon de coiffure, Place de Puy de Dôme et j'habite toujours le Maarif, rue Al Kassar (ex rue 
Wagram).  
J'espère que ces quelques renseignements serviront à me situer. 
Je souhaite entrer en contact avec d'anciens Maarifiens.  
Merci de diffuser mes coordonnées Maarifiennes.  
Guido. 
PS : Pour répondre à votre demande, Guido….@yahoo.fr, c'est moi ! 
 
Jean Duarte 
Gros bisous à tous et bon weekend end.  
A +  
Juan. 
 
22/9/06 
Le Padre nous envoie par courrier des mises à jour à faire dans les fichiers. 
 
Emilie Guerrero-Corrao 
Bonjour Pierrot,  
Je suis Lily Guerrero, épouse Corrao, je suis née en 1939 au 118 rue des Alpes au Maarif. 
J'ai quittée le Maarif en 1972 pour Roissy en Brie (Seine et Marne). 
Je suis contente de faire partie de votre site car je pense retrouver beaucoup de connaissance du Maarif.  
A bientôt. 
 
Josiane Moder 
MERCI BEAUCOUP.... 
Amitiés... 
Josiane 
 
Janine Fouassier 
Janine demande des explications sur le site 
 
Robert Sanchez 
Salut Pierre,  
J'espère ne pas trop de perturber dans tes préparatifs de départ! mais j'ai trouvé dans mes archives une photo 
de propagandistes de 1960; je crois te reconnaître sur la rangée assise, le 2/ à côté de Casano Sauveur 
(handicapé); quel âge avais-tu en 1960?  
A ton retour j'essaierai de compléter avec d'autres noms. @ +. 
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Quelques noms supplémentaires: Rubrique MAS - 40 ans du lien à Paris 01 : Claudine Marly (née 
Casano) 
40 ans du lien à Paris 02 : 2/ Zazie Gagnepain (née Combasson) 
PS Je vous souhaite de bonnes vacances; revenez en pleine forme.  
Je respecterai les consignes de non expédition sur le site.  
Robert. 
 
21/9/06 
Nicole Ruglio 
Bonjour Pierre,  
Je t'envoie encore deux photos d'école du Maarif filles de 1945 et 52 avec en pièce jointe les noms de quelques 
unes,  
Bises 
 
Robert Sanchez 
Robert nous donne des informations sur les noms pour la photo des Écoles (no 11).  
Merci Roberto. 
 
Josiane Moder 
Bonjour, 
Sur l'annuaire des noms de famille par Nom de Jeune fille, veuillez corriger le mien : Nom de Jeune Fille: 
Galindo, Prénom: Josiane, Nom de mariée: MODER.  
Si vous regardez sur votre liste, voici ce que l'on voit : MODER GALINDO JOSIANE, voir: Mogarra-Cevera Maguy. 
L'erreur est ENORME : 
Rien à voir avec mon nom. Votre attention à corriger cette erreur est appréciée.  
Merci..Josiane. 
PL: La saisie de 2'721 noms en 1 mois n'est pas évidente, avec un déménagement en plus !  
La correction est faite... 
 
19/8/06 
Janine Fouassier 
Tous les e-mails que je vois dans votre courrier, ne me donnent pas les noms des personnes.  
A la recherche de Claude Leroy (69 ans), Odette Santos (qui demeure à Casablanca), Lina Sanchez.  
Merci d'avance de votre coopération.  
Janine. 
PL: Désolé, mais les 3 noms que vous citez ne sont pas dans le fichier de Padre. Je rappelle que mon système de 
messagerie ne gère que des groupes de 50 personnes pour les E-mails. Lorsque j'envoie un mail collectif, il y a 
pour le moment 3 groupes d'E-mails : Conséquences pour obtenir "tous" les E-mails, il faut passer par les fichiers 
dans "Nos contacts". 
Concernant la recherche des noms qui correspondent aux E-mails, il suffit de rentrer dans la rubrique "Nos 
Contacts" et lire les listes sous Word des E-mail, des noms, etc... 
 
Henri Aubert 
Merci Pierre de l'info, je vais voir de me pencher sur le problème, mais rien ne presse, le cas échéant si j'ai 
besoin de ces adresses e-mail, je vous demanderai de me les faire parvenir, mais je n'en n'ai pas actuellement 
besoin.  
C'est très aimable à vous de me tenir informé, mais si ça fonctionne ailleurs sans problème c'est sûrement de 
mon côté que le bât blesse.  
Bonne journée à vous,  
Henri 
 
Roger Di.Lorenzo nous envoie un "pps" : La vie est belle. Merci. 
 
18/9/06 
Gaëtan Piccione 
Bonjour Pierre,  
Rencontre de Bordeaux.  
Nous étions 37.  
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Au début de la messe nous avons pu offrir au Padre un très joli cierge, gravé au 50 Ans de SACERDOCE, avec 
charge pour lui de le porter à chaque rassemblement d'antenne.  
Nous lui avons également remis le LIVRE D'OR qui l'accompagnera toute cette année. 
Notre après-midi était animée par un trio de musiciens et chanteurs d'Amérique-Latine (Mexique- Chili).  
Excellente journée. 
Amitié à tous.  
Belle année du sacerdoce.  
Nanou.Henri.Isabelle et Gaëtan 
 
Henri Aubert 
Henri a modifié le sigle du site Internet de l'AAKPPA en intégrant le logo du MAS :  
"Voilà ce que l'on peut voir de façon aléatoire sur le site de l'AAKPPA"  
PL: A vous de le découvrir ... 
 
Jacques Bondurand 
Merci pour le renseignement concernant le double mot de passe.  
Je vois, dans le fichier par nom sous Word, "Bondurand Marie 1939". Il n'y a pas e-mail en face du nom, en 
outre je fais de la généalogie, comment puis-je entrer en contact avec cette personne pour savoir si nous 
sommes issus de branches proches???  
Merci, au cas ou vous pourriez me renseigner.  
Cordialement, 
 Jacques Bondurand 
PL: Jacques, Sur le site, nous n'avons pas d'adresse postale.  
Pour répondre à votre demande, il faut contacter le Padre par téléphone ou acheter l'annuaire des lecteurs du 
Lien via le Padre.  
Bonne journée et Merci de votre mail 
 
Michel Menchon 
Bonjour,  
Suite à la lecture du dernier Lien je découvre ce site.  
BRAVO pour ce bon travail et Félicitations pour cette bonne idée.  
Je m'empresse de donner mon adresse Email : une rectification est à faire sur le nom de jeune fille de mon 
épouse OLIVER Danielle.  
Un Amical souvenir à tous les Maarifiens.  
Michel 
 
17/9/06 
PL : Nouveauté à partir du 17/9/06 : Suite à une demande de sécurité accrue, nous avons ajouté un mot de 
passe afin de protéger nos adresses E-mails qui sont enregistrées dans notre site :  
Pour accéder à la rubrique " Nos contacts ", nous avons mis un mot de passe supplémentaire. 
 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Salut Pierre,  
Je t'envoie une très jolie photo du vitrail de Notre Dame de Lourdes (Casablanca). 
Je viens de recevoir "Les 40 ans du liens" que je lis avec beaucoup d'émotion.  
Sincères condoléances aux familles de nos amis/es qui ont perdu un être cher.  
Je te prie de bien vouloir transmettre au Padre mes salutations respectueuses ainsi qu'a tous les anciens du 
Maârif.  
Bon dimanche dans la paix du Seigneur !  
Amitiés 
PL : Hier, Angèle nous avait envoyé une vidéo super sur skater mélomane à New-York/ 
 
Jacqueline Suissa 
Bonjour Pierre,  
J'ai eu vos coordonnées par Josiane Moder et comme moi aussi je suis de Casablanca.  
Je souhaite pouvoir lire la liste des noms, mais il ne faut un mot de passe.  
Merci de communiquer la marche a suivre.  
Cordialement 
 
Jean-Louis Casano 
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Bien reçu ton mail.  
C'est super, merci à vous de faire ce que vous faites pour le lien.  
Les modifications des emails c'est vous qui le ferez parce que le mien n'est pas bon.  
Enfin surtout pour les copains, si vous pouvez le modifier, ce serait super merci encore a vous deux.  
Bonne journée 
 
Henri Aubert 
Bonjour Pierre,  
Je reçois à l'instant le courrier sur la nouveauté du site du MAS pour entrer sur certaines plages.  
Une invite est faite pour y mettre le mot de passe en question, ça fonctionne c'est bon, mais je n'ai pas su me 
débrouiller pour aller sur les adresses e-mail des autres amis, une page blanche apparaît avec en effet 
l'annonce qu'il faut un mot de passe, mais rien pour mettre le dit mot de passe.  
Si vous pouviez éclairer ma lanterne !  
Je joins à la présente le logo de notre association de façon à ce que vous remplaciez le bandeau qui doit vous 
prendre plus de place.  
Par contre, je n'ai pas su trouver un logotype pour identifier le site du MAS, je vous propose ça, vous me direz 
ce que vous en pensez pour que je puisse à mon tour faire un lien depuis notre site "cousin".  
Recevez mes amitiés. 
PL: il faut saisir à présent un mot de passe pour entrer dans la rubrique "Nos contacts" et comme avant, un mot 
de passe pour aller dans chacun des fichiers.  
Pour le logo, ce site n'en n'a pas : Why not pour celui que vous m'envoyez.  
Merci. 
PL: 2ème message d'Henri : "Word" le bloque sur le 2ème mot de passe : j'attends la réaction des autres 
lecteurs.... 
 
Mail de Nicole Ruglio sur la nouvelle sécurité 
 
Jose Morido 
C I R C U L A I R E D' I N F O R M A T I O N 
Les 40 ans du LIEN.RENDEZ-VOUS à: Casa De Ejercicios 
“EL BUEN PASTOR”Sábado 7 y domingo 8 de Octubre de 2006Ronda de Buenavista, nº 5 Toledo Este año, en 
nuestro tradicional encuentro –los días 7 y 8 de Octubre- celebraremos juntos todo lo que “ 
Le Lien” nos ha ido aportando a lo largo de estos 40 años. En torno a su creador, nuestro querido Père Lucien 
Aubert, recordaremos los esfuerzos en equipo de todos sus colaboradores para conseguir tan magnífico 
resultado final: mantenernos en contacto, trayéndonos noticias de todos desde cualquier lugar del mundo, 
facilitándonos el reencuentro con antiguos amigos o reanudar viejas amistades que se habían perdido y 
recordando a los que nos precedieron… Para esta nueva “rencontre” volveremos a Toledo, a la Residencia de 
las Teresianas donde ya, el año pasado, celebramos felizmente los 75 años de presencia Salesiana en 
Marruecos. (Ver al dorso el plano de situación). Compartiremos nuevamente la alegría de reunirnos, 
charlaremos y recordaremos tiempos pasados, participaremos en bailes y cantos, en la tradicional competición 
de petanca, etc. El sábado, después de la cena, nos reuniremos con el Padre y tendremos a continuación 
nuestra “Fiesta Maarifienne”.El domingo, a las 13 h., daremos gracias a Dios en la Misa que oficiará el Padre, y 
acabaremos las jornadas con la comida seguida de la gran rifa moruna para la que contamos con vuestros 
regalos. ¡ 
Baracalofi!  
Precios/Prix: Pensión completa: 45 € (por persona y día) Sólo comida del domingo: 18 € - Sólo cena del sábado: 
16 €  
Les places sont LIMITÉES prière de vous inscrire avant le 20 Septembre 2006, pour les Français de préférences 
par E.Mail.  
Las plazas son limitadas y es necesario hacer la reserva antes del próximo 15 de Septiembre, comunicándolo de 
preferencia por escrito (una simple nota por correo o por e-mail) a cualquiera de las señas siguientes: Gabriel 
Rivero: Villa Fantina. C/ Dr. Agudo, 15 
CHERS AMIS DE FRANCE, Vous êtes également invités de tout cœur et vous avez la possibilité de venir un jour 
avant, si vous le désirez, et de partir un ou deux jours après. Logement et petit déjeuner par jour et personne: 
20 €.  
Á bientôt et bonnes amitiés.  
Antenne de Madrid. 
 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Cher Pierre,  
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La photo inséré dans l'album photo de Casablanca n'est pas le vitrail de l'Église notre Dame de Lourdes.  
C'est mon fond de lettre ...  
Le vitrail est en pièce jointe !  
Amitié 
 
16/9/06 
Gaëtan Piccione 
L'antenne de Bordeaux se réunit aujourd'hui pour sa rencontre annuelle.  
Nous réfléchirons comme nous le demande le MAS sur le sacerdoce dans notre Église catholique.  
Demain, nous aurons notre rassemblement festif avec l'Eucharistie au cours de laquelle nous penserons à tous 
nos amis du MAS. 
Isabelle et Gaëtan, Nanou et Henri 
 
René Carulla 
Bonjour Pierre,  
Sur le site il manque le Livre d’or, il est même indispensable mais attention qu'il n'y ait pas d'intrus qui cherche 
à le détruire : je pense qu'il faut un code d'entrer.  
Cordialement,  
René 
PL: J'y pense, mais je suis très pris en ce moment : Plus tard ... 
 
Jean-Marcel Alvarez 
Pour compléter les adresses du lien, voici la mienne : Jean-marcel ALVAREZ . né le 03 octobre 1941 à 
Casablanca au Maârif.  
Entré en France après 60 ans de Maroc ( Maârif - ex: Mont Blanc. Marié à : Olga ALESSANDRA. née le 13 juillet 
1946 à Casablanca. Maârif - ex: rue Morvan et Annam.  
Bien à vous . 
JMA de ( pseudo ) 
 
Nicole Ruglio 
Pierre bonjour, c est avec regret que je te demande d'enlever mes photos de la rubrique "avant et à présent" 
vu que çà n intéresse personne.  
Amitiés Maarifiennes. 
PL: Cette rubrique n'a pas eu de succès .... 
 
15/9/06 
Roger Di.Lorenzo nous envoie 10 photos fantastiques de l'ouragan Katrina au Mississipi le 29/8/2005 
PL : je les ai mises dans la rubrique «Divers" 
 
Christian Benedic 
PL : Suite à votre mail judicieux sur la sécurité, pouvez-vous essayer de rentrer dans la rubrique "Test de 
sécurité" sans que je vous donne le mot de passe. Merci de votre aide 
 Bonjour Pierrot,  
Je ne peux pas vous aider, je n'ai aucune compétence particulière en matière de piraterie :=))).  
Mais c'est une très très bonne idée de mettre une barrière de protection supplémentaire.  
Bien cordialement.  
Christian 
 
14/9/06 
PL : Le Padre vient aux nouvelles par téléphone, entre autre sur le site et sur la saisie des fichiers des E-mails et 
des noms de Jeunes Filles.  
Nous venons de finir de saisir tous les noms des lecteurs du Lien qui avaient été fournis par le Padre : soit 2'708 
noms !  
Merci de nous signaler les erreurs de frappe. 
 
Soeur Colette Couillaud 
Bonjour, je vous donne mes coordonnées pour le web master du site MAS comme demandé. et merci pour 
tout. 
 
Maria-Angèle Fernandez-Costa nous envoie un très très beau "pps" en espagnol :  
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Titre : Tu amigo Jesus. Contactez-la si vous désirez le recevoir. 
 
Robert Sanchez 
Bonjour Pierrot;  
Quelques noms sur la photo : Maarif 1961 ( Photos/M.A.S)....  
Amicales pensées.  
Robert 
 
Nicole Ruglio 
Pierre,  
J'ai reçu un e-mail aujourd'hui d'un ami qui vit à Casa, je pense que ce n'est pas une blague, à toi de voir si tu 
dois le diffuser, je te laisse libre, amitiés Maarifiennes. 
PL: Nicole cite un documentaire de Sébastien Vankinderen sur la ville de Casablanca.  
Du fait que ce site est public, les personnes intéressées par les références de ce site, sont priées de contacter 
Nicole via son E-mail, qui se trouve sur le fichier des E-mail (Nicole Agosta-Ruglio).  
Merci. 
 
Jean-François Di.Blasi 
Pierre bonjour!  
Je viens de recevoir le LIEN no 181, à la page 4, au plus bas, à gauche, apparaît mon nom au dessus de 
"notrecasablanca.free.fr". Je ne suis pas le webmaster de ce site : les webmasters sont : 

Mr Messina Jo, 2) Mr Fabregon Christian, 3) Mr Blisson Fréderic.  
Si l'un des 3 webmasters venait à lire cet article , je serai très mal à l'aise.  
Y a-t-il possibilité de réparer ceci.  
Comment peut-on faire ?  
Je pense que vous comprenez ma gène devant cette page, moi, je ne suis qu'un internaute.  
Merci de votre compréhension. 
PL: L'édition du Lien est sous la responsabilité de la Direction du Lien : Je pense que vous pouvez contacter le 
Padre 
 
13/9/06 
Mail en "pps" de Roger Di.Lorenzo sur le thème : "Aurais-je le temps ?" 
 
Christian Benedic 
Cher Pierrot, je lis ce commentaire de votre part: "Christian Benedic a demandé le 10/9 de ne plus faire 
parti des membres qui étaient sur notre site Internet".  
Je ne suis pas sûr d'avoir été bien compris. Je serais heureux de continuer à faire partie des membres de ce site. 
Ce que je ne souhaite pas c'est que mes coordonnées (mail, tel, adresse etc.) soient téléchargeables 
publiquement.  
En revanche je ne vois aucune objection à ce qu'on les communique par voie privée à ceux qui le souhaitent. 
J'ai été trop ennuyé par des spam pour avoir laissé un email sur des sites.  
J’en ai reçu jusqu'à 80 par jour pendant des mois. 
Bien cordialement. 
 Christian – 
 SPAM: messages non sollicités relevés par des robots sur des sites. Il existe des dizaines de logiciels pour 
trouver les mots de passe Excel et Word; il suffit d'aller sur google. 
PL : Le Padre a demandé de ne pas mettre sur le site ni de no de téléphone, ni d'adresse postale : il n'y a que les 
noms, prénoms et E-mails.  
Il est sûr qu'il faut protéger "au mieux", la sphère privée des lecteurs. 
 
12/9/06 
René Carulla 
Salut Pierre,  
Sur le fichier par nom j'ai vu que tu as fait la rectification du nom de mon épouse OK, mais la correction par 
nom de jeune fille toujours rien je te redonne le nom SCHMIDLIN Solange née en 1941 France épouse de 
Carulla René. Tu recherches les noms des responsables d'antennes le Padre ou Germaine peuvent te les faire 
parvenir.  
Tu fais du bon travail.  
Amicalement.  
René 
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PL : Le Padre a demandé de faire un fichier par Nom de Jeunes Filles "que des Maarifiennes" donc, nées au 
Maarif. 
Solange étant née en France, elle ne se trouve pas dans ce fichier. 
 
Sylviane Galindo 
Bonjour,  
Merci pour votre prompte réponse. Je ne connais pas la personne Nicole Ruglio.  
Quand je parlais de N-D de Trapani, je parlais de la photo prise lors d'une procession du 15 Août dans la rue du 
Jura et dont j'ai l'original. Je sais que je l'avais envoyé par e mail, peut-être dans le site de Morido.  
En tout cas étant surprise cela m'a tout de même fait plaisir de la voir sur votre site. 
SVP pouvez-vous faire paraître le message ci dessous sur le site, merci d'avance pour le travail que vous faites.  
Amitiés. 
« Bonjour à tous, Ici Sylviane Froesch, née Galindo de la rue des Pyrénées.  
Je suis contente d'avoir visitée ce site et peut être certains/es de mes amis/es me reconnaîtront ?  
En tout cas en regardant certaines photos d'école du Maarif, j'y ai vu ma cousine Pauline Rizo.  
J'essayerai de faire parvenir certaines de mes photos. 
Au plaisir de retrouver des connaissances.  
Bonne chance au site.  
Bonjour au Padre de la Californie. 
Sylviane 
 
Christian Benedic 
Bonjour Pierrot.  
J'ai relevé sur votre site quelques inexactitudes concernant l'informatique et le Padre et je vous serais 
reconnaissant de bien vouloir publier ce rectificatif.  
Pour votre information, le lien est géré informatiquement depuis 1992.  
Le Père AUBERT travaille sur un progiciel créé spécifiquement pour le MAS, gérant - entre autres - une base de 
donnée relationnelle et possède son propre matériel depuis 14 ans.  
Nous avons étudié la question concernant l'utilisation d'Internet à plusieurs reprises dès 1996. 
Nous avions d'ailleurs une adresse email : asmail@free.fr. Abandonnée depuis.  
Cette solution n'a pas été retenue pour plusieurs raisons et en particulier par un choix personnel du Padre qui 
ne souhaitait pas alourdir une charge de travail déjà très lourde pour lui par un système de communication 
supplémentaire.  
Par ailleurs l'étude d'opportunité que j'avais réalisée vers 2001 (la question étant réexaminée à cette époque) 
faisait apparaître le constat suivant : sur un fichier de 1753 membres (Par membre nous entendons "foyer" càd 
une personne physique et son conjoint éventuel. Il y a donc près de 2500 personnes "physiques" au MAS) nous 
avions la répartition suivante par tranche d'âge : 339 Age non renseigné, 24 - de 50 ans, 115 de 50 à 60, 314 de 
60 à 70, 539 de 70 à 80, 422 + de 80.  
Ce qui veut dire que 90% des inscrits ont + de 60 ans. 60 % plus de 70 ans.  
S'il est des exceptions notoires (et de plus en plus répandues) la grande majorité des personnes de cette classe 
d'âge n'utilisent pas Internet ni même l'informatique. * (Voir article plus bas).  
Quant aux moins de 40 ans, ils sont quasiment inexistants, pas vraiment concernés puisqu'ils sont eux-mêmes 
les enfants des « Ados » du Mas et ne sont pour la plupart mêmes pas nés au Maroc. Il y a donc 
statistiquement pour l'instant environ 8,5 % (un peu plus d'une centaine) des membres du Mas concernés par 
l'Internet et ses possibilités (mail et presse électronique). La dernière caractéristique de notre association c'est 
le vieillissement de ses membres puisqu'il n'y a pas de renouvellement naturel. En 1996 nous comptions 
environ 2300 foyers membres pour environ 1500 aujourd'hui. 
 Compte tenu de tous ces paramètres, il me semble donc fort peu probable qu'il y ait un jour un lien 
électronique. C'est évidemment une opinion personnelle.  
Je souhaite beaucoup de succès et longue vie à votre site.  
L'initiative est méritoire et mérite sincèrement d'être saluée.  
Mais le suivi et l'entretien d'un site sont une lourde charge et l'expérience montre qu'après l'engouement 
passager des premiers mois (et des premiers émois) la fréquentation décroît assez vite et 90 % des sites ne 
dépassent pas la deuxième année. Je vous souhaite d'être dans les 10% qui restent.  
Bien cordialement.  
Christian BENEDIC. (*)  
Le taux d'équipement des seniors en matière de connexion Internet reste inférieur à celui de l'ensemble des 
Français. En octobre 2005, 42,7% de la population dispose d'Internet à domicile.  
Cette proportion tombe à 20,5% pour les sexagénaires, puis 9,2% pour les septuagénaires et 3,8% pour les plus 
de 80 ans. Seuls les 50-59 ans restent dans la moyenne avec un taux de connectés représentant 42,2% de cette 
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classe d'âge. »Source seniorscopie.com 
:http://www.seniorscopie.com/actu/article.asp?id=060522225236&rub=med 
PL : Merci de ces précisions. Je rappelle 2 choses : 1) C'est José Morido qui a parlé d'informatiser la diffusion du 
Lien via Internet et 2) que Christian Benedic a demandé le 10/9 de ne plus faire partie des membres qui étaient 
sur notre site Internet. 
 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Bonsoir Pierre,  
Je vous envoie deux cartes postales ...  
L'image que vous avez insérée (Peacefully-alone) c'est un fond d'écran et non pas une photo de Casa .  
Si les Casablancais réagissent nous allons entendre de toutes les couleurs... rires !!.  
Amitiés.  
Angèle Fdez 
PL : Bien sûr, mais je trouve cette photo très belle et je l'ai gardée, si vous permettez. 
 
11/9/06 
Souvenir du 11 Septembre 2001 aux États-Unis - Prions le Seigneur 
 
Sylviane Galindo 
Bonjour,  
Je viens de visiter le site du Lien et j'aurai voulu y écrire un message mais je n'arrive pas a trouver le moyen de 
le faire. Le fait est qu'en regardant certaines des photos qui y sont j'y ai vu une de Notre Dame de Trapani, 
celle qui est encadrée et je suis très surprise de la voir car en effet cette photo m'appartient elle est accrochée 
au mur d'une de mes chambres, ici en Californie et a appartenu a mes parents Mr. et Mme Antoine Galindo du 
48 rue des Pyrénées au Maarif.  
Je sais que j'avais fait parvenir cette photo par l'intermédiaire d'un e mail a un des sites des anciens du Maarif, 
soit celui de Morido ou celui de Liliane Braun ? En tout cas je suppose que c'et de cette façon qu'elle a abouti 
sur votre site. 
Imaginez ma surprise. En tout cas j'aimerai savoir comment faire pour adresser un message sur le site. 
Merci d'avance. Mon nom de jeune fille Sylviane Galindo veuve de Nicolas Froesch à Orange Californie. 
Amitiés.  
Sylviane 
 
Henri Fernandez 
Liliane Fernandez est ma belle sœur demeurant à Montréal, veuve de Michel Fernandez qui demeurait entre 
autre rue du Jura, à qui je transmets le Lien, mais qui n'est pas abonnée au Lien.  
Cela lui fait plaisir de se ressourcer dans les nouvelles du Maarif.  
Cordialement.  
H. Fernandez 
 
Robert Sanchez 
Salut Jose-Maria. 
J'ai lu ton message sur le site en objet.  
Je n'ai pas très bien compris ta démarche tout en devinant dans tes propos une certaine amertume de n'avoir 
pas toujours été soutenu comme il se doit par le Padre et/ou par les Maarifiens en général.  
Je n'ai internet que depuis peu et c'est donc tardivement que j'ai connu ton site que je considère toujours 
comme celui du M.A.S ( Maarif Association Sportive et ensuite Salèsienne) . 
Il suffit de le parcourir pour ne pas en douter; tu m'as quelquefois guidé dans mes recherches de documents 
dont ton site est richement pourvu.  
J'ai toujours orienté mes amis et mes connaissances vers le M.A.S Madrid.  
J'ai donc été surpris par la naissance de ce nouveau site et je me suis posé la question de son opportunité avant 
de comprendre sa finalité à savoir , entre autre , la création d'une liste d'emails (heureusement protégée par 
un code) de Maarifiens utilisant ce moyen moderne de communication. 
Ceci dit je reviens à mon interrogation initiale : quel est le but de ton intervention ?  
Cherches-tu de nouvelles adhésions bien que je n'aie jamais vu de membres adhérents sur ton site comme il en 
existe sur celui des copains de casa par exemple. 
 En tout état de cause je continuerai à faire du prosélytisme pour le site du MAS Madrid. 
Amicalement.  
Roberto. 
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Jose Morido 
Merci pour ton soutien Roberto, j'ai voulu prévenir Pierrot Lacroix, que sans la collaboration et la participation 
du Padré et des responsables d'antennes, ce projet louable et depuis si longtemps attendu, qui devrait 
permettre une édition du Lien en numérique et sa diffusion par mail, (ou par un site sur internet), risque de 
naufrager. 
Le travail de suivi que cela représente exige des collaborations en équipe, chose que je n'ai pas réussi à obtenir 
depuis plus de huit ans, mais ne soyons pas pessimistes, nous avons encore le feu sacré, la preuve en ait, les 
rencontres que nous organisons à l'antenne de Madrid tous les ans sans démordre. 
Il n'est jamais trop tard pour bien faire, je soutiens cette initiative et offre ma collaboration inconditionnelle, 
dommage pour le temps perdu. 
Nous pourrions refondre mon site avec celui du Lien de Pierrot Lacroix, en un seul, avec d'autres collaborations, 
ce qui me permettrait de suspendre mon site et mon livre d'or, qui souffrent d'un certain épuisement.  
J'attends l'avis des nouveaux webmasters et du Padré aussi.  
Amicalement.  
José Maria MoridoChacon. 
PL : Merci Jose et Robert de vos informations.  
En effet, j'étais comme Robert, suite au 1er mail de Jose, je sentais un malaise, mais je ne comprenais pas la 
finalité.  
Comme Robert le précise, j'ai lancé ce site que pour obtenir un forum via les adresses E-mails des Maarifiens. 
Ayant demandé au Padre si existence d'un tel fichier, sa réponse étant "Non", alors j'ai crée ce site.  
But : avoir un fichier des E-mails des Maarifiens et le faire partager sous contrôle d'un mot de passe. 
Je n'ai aucune prétention : c'est le 1er que je fais.  
Au départ, je ne savais pas que le site de José existait : site d'ailleurs très intéressant. Je ne veux pas faire une 
usine à gaz de ce site.  
Si vous décidez de tout inclure dans le site de Jose : pas de problème pour moi : j'ai déjà payé une année 
d'hébergement.  
Le coût des années suivantes serait de 120 Eur / an, si jamais on le maintient.  
En mémoire, j'ai 5 GB disponible. Dès que mon installation sera OK à Narbonne, plusieurs lecteurs du site me 
demandent d'installer un "livre d'or". Je n'y connais rien sur ce sujet : j'aurai besoin de vos conseils si jamais on 
garde ce site. 
José, Merci de ton travail pour les "Autres".  
Amitiés Maarifiennes. 
 
10/9/06 
Nicole Ruglio 
A mettre dans la rubrique photo : "Maarif - Casablanca - Maroc"  
Une carte postale représentant la Place des Nations Unies et la Fontaine lumineuse et musicale. 
Et des photos des 40 ans du Lien à Paris (2006) 
 
Christian Benedic 
Bonjour,  
Je vous avais envoyé une adresse mail car je pensais que c'était juste à usage interne.  
Je ne souhaite pas figurer dans les fichiers publiés sur votre site ni dans les adresses email.  
Merci de me supprimer de tous vos listings.  
Cordialement. 
 
José Maria Morido Chacon 
Le site du MAS Madrid a maintenant au moins huit ans, si nous revenons en arrière pendant ces huit ans, vu 
l'évolution d'internet, nous nous sommes vu dans l'obligation de changer au moins cinq fois de logeur, pour 
vous fournir un accès plus rapide.  
Certains de nos anciens logeurs nous ont effacés de la Toile (www), d'autres non, ceci est la raison des liens qui 
ne fonctionnent pas toujours, je vous adresse les liens Hypertextes sur nos pages qui encore tiennent 
aujourd'hui : 
http://www.morido.jazztel.es/ 
http://personal1.iddeo.es/ret003ek/ 
http://perso.wanadoo.es/morido/ 
http://morido.wanadooadsl.net 
Mon site se compose de plus de 800 archives vu le nombre de photos, il occupe aujourd'hui environ 30 mégas, 
et certains logeurs limitent l'espacement gratuit, la publication du site sur les plus importants chercheurs, pour 
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être facilement localisable sur la toile, est une des tâche les plus fastidieuse, qu'il faut reprendre chaque fois 
que l'on change de logeurs.  
Bien de plus, ni le Padré, ni les membres du M.A.S. ne m'ont facilité du matériel pour suivre une ligne éditoriale 
participative, bien que ce site soit en Français, pas plus qu'une agrémentation de quiconque de nos 
coreligionnaires. 
Ce travail seul n'est pas gratifiant, et les idées personnelles terminent par s'épuiser, aussi pour entretenir la 
flamme, je me suis vu dans l'obligation de créer un livre d'or qui déborde sur des souvenirs individuels et sur la 
pédagogie et l'enseignement, en ce qui concerne l'Histoire peu connue de notre Maroc, (1870/1970).  
Néanmoins, malgré les aléas, j'ai la conviction d'avoir maintenu la flamme du M.A.S. dans un milieu et avec des 
moyens modernes. Je te parle de tout cela, car j'ai l'impression que l'histoire se répète une fois de plus. 
LE LIEN électronique s'impose alors qu'en Europe plus de 50% ont le haut débit et ce chiffre va in crescendo, de 
plus la messagerie et distributions postales sont hors de prix, vous imaginez l'économie que cela représente ?  
Pour le M.A.S. Je te serais grés de publier ce communiqué dans tes pages du Lien pour avoir des adhésions. 
José Maria Morido Chacon 
 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Cher Pierre,  
Je vous envoie des photos de Casablanca.  
Bon dimanche dans la joie du Seigneur !  
Amitié 
 
Marie Chocron 
Concernant l'E-mail d'Huguette Jimenez-Puga qui revient en erreur, j'ai essayé aussi, le message m'a été 
retourné, c'est curieux.  
Je peux vous donner son numéro de tél.  
Bonne chance.  
Marie-Thérèse 
 
9/9/06 
PL : Bonjour, Sur notre site "le-lien-maarif.com", nous venons de rajouter une nouvelle rubrique dans les "Photos 
: Souvenirs familiaux" 
Le Padre va éditer, fin septembre, la liste des E-mails des lecteurs du Lien. 
A l'heure actuelle, nous n’avons "que" 102 adresses.  
Nous sommes sûrs que vous pouvez encore faire mieux, agir comme "la boule de neige" afin d'obtenir de 
nouvelles adresses E-mail.  
Nous vous demandons, s'il vous plait, de contacter vos amis lecteurs du Lien qui ne sont pas encore sur la liste 
des E-mails.  
Cette liste, vous pouvez la télécharger depuis le site dans la rubrique "Nos contacts" - Sous-Titre "Nos contacts 
via les E-mails". 
Merci beaucoup.  
Amitiés Maarifiennes. 
 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Bonjour Pierre,  
D'autres photos de Casablanca, comme promis.  
Super l'idée d'insérer les photos d'hier et d'aujourd'hui.  
Puis-je envoyer l'adresse du Lien à des anciens de Casa ? (l'union fait la force !).  
Bon week-end !  
Amitiés.  
Angèle 
 
René Carulla 
Bonjour Pierre,  
Alain Falconnier, reçoit le Lien et je ne le vois pas , voici donc sont E.Mail et celui de Roger Sanchez.  
Il y a également Joseph Avival. Là je ne sais pas s'il reçoit le Lien ?  
Amicalement.  
René 
 
Henri Aubert 
Bonjour  
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Jacques (Bondurand), je ne t'ai pas vu dans la liste des destinataires de ce mail, mais peut-être bien que tu es 
déjà inscrit ?  
C'est le nouveau site du M. A. S. qui réclame des adresses e-mail, je te fais donc suivre leur demande.  
Recevez tous les deux mes amitiés.  
Henri. 
 
Henri Fernandez 
Bonjour,  
Est-ce que votre site sur le Net existe déjà ? "le-lien-maarif.com" est inconnu.  
Je vous communique des sites si vous ne les avez déjà de Clair Amaro, Rolande His-Mario et de Liliane 
Fernandez.  
Amicalement. 
 
8/9/06 
Mails de Nicole Ruglio qui vient aux nouvelles et de René Carulla qui corrige les informations saisies sur sa 
famille. 
 
7/8/06 
Maria-Angèle Fernandez-Costa 
Cher ami,  
Je vous envoie des cartes postales de Casablanca (d'autres suivront).  
Je suis très heureuse de participer à la rencontre de Toledo en octobre prochain.  
Salutation au Padre.  
Longue vie au "Lien". 
Cordialmente. 
 
6/9/06 
Josiane Moder 
Bonjour Pierre.... 
 Comme je l'ai pensé, j'ai demandé à mon frère Antoine, s'il avait envoyé les photos de notre maison a J. 
Bologna et oui, étant copain d'enfance c'est ce qu'il a fait...  
Quand aux coordonnées de mon Oncle Mr. E. RIso, il habite à Paris, mais à 91 ans presque, sa santé n'est pas 
des plus solides...  
Merci d'avance....et l'idée du "LIEN" sur Internet est fantastique... 
Bravo.. 
Amitiés à tout le monde. 
 
Mails de Nicole Ruglio, de Roger Di.Lorenzo sur le bonheur de chaque jour. 
PL : Remarque : Des personnes m'ont demandé de leur transmettre les messages de Roger Di.Lorenzo ("pps"). Le 
mieux est d'envoyer un mail à Roger qui se fera un plaisir, je suis sûr, de vous les envoyer directement. 
 
5/9/06 
PL : Nous sommes heureux de vous annoncer que nous venons de franchir la barre des 1000 visiteurs du site 
www.le-lien-maarif.com 
 
Mail de Roger Di.Lorenzo 
 
José Morido 
1) Je n'ai que très peu d'adresses E-Mail et elles ne sont pas répertories sur base de données. Regrets. 
Réponse à une demande à José pour les adresses E-mail des Maarifiens qu'il avait en possession 
2) Sur tes pages web, le-lien-maarif, je ne vois pas les détails de la rencontre de TOLEDO, pourtant je te les ais 
envoyées par E-Mail, bien que ton site  
Le Lien n'est pas encore répertorié sur les principaux chercheurs, pour ce faire il faut la publicité et cela prend 
du temps, car c'est du travail, je ne te conseil pas de la situer chez les chercheurs avec la référence Maarif, car il 
y a une infinité de pages turques avec Maarif. Mon avis M.A.S ou Le Lien par exemple.  
Les mises à jour journalières ou l'ouverture d'un livre d'or sont indispensables pour l'interactivité avec les 
lecteurs. Une insertion sur ton site, Le Lien, peut informer ceux qui sont au courant de son existence.  
Merci.  
José Maria Morido Chacon 
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Bernard Paris 
Salut Pierrot, photos de classe 12 et 13 c'est école Dominique Savio.  
C'est de ma faute je ne l'avais pas précisé !!  
A+ 
 
4/9/06 
Jean-Louis Casano 
Nous vous remercions de la gentillesse d'ouvrir ce site.  
J'ai déjà commencé à le mettre à jour.  
C'est super, je vais retrouver les années 1946. Je vous fais de gros bisous.  
Merci encore à vous. 
 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo 
Bonjour Pierre,  
J'avais demandé à mon amie Huguette Jimenez-Puga de vous donner son adresse électronique. 
 Je vous fais suivre sa réponse : j'espère que cette information sera suffisante.  
Amicalement, 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo (Californie) 
 
Nicole Ruglio 
Nous donne des informations sur les photos d'école. 
 
Bernard Paris 
Pierrot salut !!  
Comme promis suite de photos.  
Je t'enverrai après les noms que je connais sur les envois 1 et 2 des photos 
A+  
Bernard –  
Une photo du Père Martorelle –  
PS : ce serait bien d'avoir une rubrique "divers" : pub anciennes avec des objets années 60 évocation de cette 
période, etc... 
 
Mail de Jean-François Di.Blasi 
 
3/9/06 
Jean-Louis Casano 
Erreur de frappe, je ne m'appelle pas Casino mais Casano.  
A Bientôt.  
PL : Désolé, correction OK 
 
2/9/06 
Jean-François Di Blasi 
Bonjour Pierre ! 
Pierre, peux tu me dire qui est M... et qu'est il au sein du LIEN ? Est il webmaster ? 
Peux tu me renseigner ? il n y a rien de méchant !  
PS : merci pour la liaison web de : notre Casa ! 
J'aimerai bavarder avec toi ? mon téléphone est : .... et le tien ? (si tu veux bien).  
Jeff 
 
Mail de Roger Di.Lorenzo avec de très belles photos et textes plein de charité.  
PL : Je ne vous les transmets pas, car comme je vous l'ai déjà dit, tous les jours, nous recevons des dizaines de 
mails qui peuvent "encombrer" nos boites à lettres et de plus, certaines personnes du site, m'ont demandé 
expressément de ne pas transmettre ces fichiers à l'ensemble du site. Je respecte la liberté de chacun. 
 
Nicole Ruglio 
Nicole envoie des infos sur les photos des écoles des filles.  
Un 2ème message :  
Bonjour Pierre, ça y est tu es de retour, alors au boulot maintenant, je t 'envoie la dernière photo d'école de 
garçons que j'ai retrouvée.  
Merci  
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Nicole. 
 
1/9/08 
PL : Formidable, nous venons d'aménager à Narbonne, ce jour et je viens de recevoir 17 E-mails du Lien !!! 
 
Robert Sanchez 
Bravo Pierre et bon courage pour ton installation.  
Je crois que c'est ton ordinateur que tu as branché en premier!!! 
Ma proposition tiens toujours, mais je te laisse le temps de vous retourner.  
Amicales pensées. 
Roberto 
 
Jean Duarte 
Jean demande, semble-t-il, de modifier son adresse postale "de du Plessis Macé 49770 à la place de 
Cholet 49.  
Merci Pierre de rectifier@+ Juan" .  
Réponse de Pierrot : Au site Web, je ne gère pas les adresses postales : pour cela, il faut s'adresser au Padre 
directement. Merci. 
 
Carmen Sanchez-Cuny 
Hello Pierrot, je rectifie l'adresse e-mail de Jean-Louis Casano.  
Bises.  
Carmen 
 
31/8/06 
Josiane Moder 
Bonjour, c'est encore moi...Josiane...sur le Lien...photos du Maarif....à partir du no.1..jusqu'au no. 6 ou 7 je 
crois..( ma Maison, le Marché, l'Église, la rue du Jura) .ces photos ont été prises par mon oncle Mr.E. Riso...qui 
est retourne au Maarif il y a à peu près 4 - 5 ans... Photo no. 1, prise devant le Passage Cabezon, c'est mon 
oncle Mr. Riso, avec une amie qui voulait connaître le Maroc.  
J'ai les copies de ces photos en ma possession puisque ma cousine me les a envoyées a son retour en France...  
Voila un mystère d'éclairci pour votre rubrique sur les photos du Maarif... 
Amitiés...Maarifiennes et bisous.. 
Josiane 
 
Jose Morido 
Correction de l'E-mail de Helena Navaro. Si vous observez vous aviez écris "helenamag", le premier A est en 
trop. Salutations 
 
Julien Correia 
Nous renvoie le message pour les 40 ans du Lien à Tolède. 
 
Carmen Cuny 
Hello Pierrot, Ci-après les corrections concernant des mails.  
Amicalement.  
Carmen 
 
Bernard Paris 
Salut Pierrot! je t'envoie quelques photos 
Pour les noms, je ne me rappelle pas de tout, l'essentiel c'est que les gens se reconnaissent!  
Ce sont certainement des photos que le Padre possède mais dans le doute je préfère te les envoyer. 
La suite prochainement!!!  
Amitiés et un salut a tous les Maarifiens! "eoua briba cacahouettes et sardina!!!" – 
Bernard 
 
30/8/06 
Jose Morido 
RENCONTRE DU M.A.S. pour les 40 Ans du "LIEN" TOLEDE 2006 INFORMATION: C I R C U L A I R E D' I N F O R M 
A T I O N - Les 40 ans du LIEN. RENDEZ-VOUS à: 
Casa De Ejercicios “EL BUEN PASTOR” 
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Sábado 7 y domingo 8 de Octubre de 2006 
Ronda de Buenavista, nº 5 Toledo 
 
Este año, en nuestro tradicional encuentro –los días 7 y 8 de Octubre- celebraremos juntos todo lo que “Le 
Lien” nos ha ido aportando a lo largo de estos 40 años. 
En torno a su creador, nuestro querido Père Lucien Aubert, recordaremos los esfuerzos en equipo de todos sus 
colaboradores para conseguir tan magnífico resultado final: mantenernos en contacto, trayéndonos noticias de 
todos desde cualquier lugar del mundo, facilitándonos el reencuentro con antiguos amigos o reanudar viejas 
amistades que se habían perdido y recordando a los que nos precedieron… 
Para esta nueva “rencontre” volveremos a Toledo, a la Residencia de las Teresianas donde ya, el año pasado, 
celebramos felizmente los 75 años de presencia Salesiana en Marruecos. (Ver al dorso el plano de situación). 
Compartiremos nuevamente la alegría de reunirnos, charlaremos y recordaremos tiempos pasados, 
participaremos en bailes y cantos, en la tradicional competición de petanca, etc. El sábado, después de la cena, 
nos reuniremos con el Padre y tendremos a continuación nuestra “Fiesta Maarifienne”.El domingo, a las 13 h., 
daremos gracias a Dios en la Misa que oficiará el Padre, y acabaremos las jornadas con la comida seguida de la 
gran rifa moruna para la que contamos con vuestros regalos. ¡Baracalofi! 
Precios/Prix: Pensión completa: 45 € (por persona y día) - Sólo comida del domingo: 18 € - Sólo 
cena del sábado: 16 € 
Las plazas son limitadas y es necesario hacer la reserva antes del próximo 15 de Septiembre, comunicándolo de 
preferencia por escrito (una simple nota por correo o por e-mail) a cualquiera de las señas siguientes. Gabriel 
Rivero 
Gracias por vuestra colaboración. Un fuerte abrazo a todos de La Antena de Madrid. 
http://personal1.iddeo.es/ret003ek/ 
 
Julian CORREIA 
Bonjour, je reçois un message de José Maria Morido, Antenne, de Madrid du " LE LIEN ". José Maria Morido 
invite tous ceux qui veulent assister aux 40 ans du "LIEN" à Toledo (Espagne) le Samedi 7 et 8 Octobre 2006. 
Cette cérémonie sera célébrée a CASA DE EJERCICIOS " El Buen Pastor" 
Ronda de Buenavista No 5 
Toledo (Espagne) :  
Pension par personne et par jour 45 Euros Logement (pour espagnols) et Petit Déjeuner par jour et par 
personne 20 Euros. Les Places sont limitées, prière de vous inscrire avant le 15 Septembre 2006. Pour ceux, 
venant de France, ils peuvent arrivés 1 jour à l’ avance et repartir 1ou2 jours après. 
Pour meilleures informations sur les prix, prière de vous adresser a José Maria Morido (antenne du LIEN à 
Madrid) ou Gabriel Rivero ou Santiago Ochoa. Les réservations peuvent être faites par E-mail. 
Pour les adresses E-Mails, voyez le fichier des E-mails protégés par un mot de passe , ou contactez le 
Padre ou alors votre serviteur 
 
Nicole Ruglio 
Bonsoir Pierre , 
 Après ton déménagement, je t'enverrai un mail : j 'ai les noms des filles des photos de classe à t'envoyer et en 
plus j'ai retrouvé une autre photo.  
Merci et bisous Maarifiens 
 
Robert Sanchez 
Bonjour Pierre;  
il y a un petit malentendu, en effet je ne suis pas l'auteur des photos de garçons 01, 02 , 03; C'est Nicole qui en 
est propriétaire; je n'ai fait que reconnaître des copains de quartier; 
Je ne pense pas être sur une ou plusieurs des photos, je me serais probablement reconnu!!! 
J'aimerai bien en avoir de mon parcours scolaire à l'école du Maarif du CP en 1940 au CM2 en 1945. 
Amicalement. 
 Roberto. 
PS J'ai quelques photos des années clinquantes ayant pour thème les activités salésiennes au Maarif; 
patronage, Colonie de Vacance ( Ksiba, Immouzer)....  
Je vais te laisser t'installer tranquillement dans le midi de la France, je me manifesterai par la suite. 
 
Josiane Galindo Moder 
Sur Maarif Photo 02...Je reconnais ma maison au 48 rue des Pyrenées...quelle émotion...de la voir 
sur l'écran... 
Merci... 
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Photo Maarif 03 de Jean Bologna...C'est l'intérieur de ma maison au 1er étage ou nous habitions...48 rue des 
Pyrenées... 
Curiosité, comment avez vous eu ces photos????  
Merci.. 
Maarif 05 et 06 de Jean Bologna.... Rue de l'Esterel, coin Auvergne ou habitait mon oncle la Famille E. Riso....  
Je suis de plus en plus surprise de voir ces photos sur ce site, qui vous les a envoyées...étant donné que moi-
même j'ai ces photos dans mon album, elles m'avaient été envoyés par mon oncle lors de sa visite au Maroc il y 
a à peu près 5 ans.... 
Merci de me faire savoir... 
Josiane Galindo Moder 
Maarif 14 de Jean Bologna 
Il y a mon oncle E. Riso et mon cousin à la rue du Jura....les autres photos prises au marché ont aussi été faites 
par mon oncle...la seule pensée que je puisse avoir c'est que mon frère Antoine ait envoyé ces photos à J. 
Carulla qui les a fait paraître...car c'est vraiment un choc pour moi de voir toutes ces photos sur ce site...mais 
heureuse a ne pouvoir l'exprimer.... 
Merci...et à bientôt... 
Amicalement et bisous..  
Josiane Moder. 
 
29/8/06 
Nicole Ruglio  
Nous envoie 2 photos pour la rubrique "Avant-Après" 
"Bon emménagement Pierre et Martine et bon courage, je viens de le faire il n y a pas très longtemps (3 
semaines) à bientôt, moi je n'ai pas eu la chance de descendre dans le bas.  
Bises." 
 
Francisco Garcia Diaz nous envoie des photos de Casa. 
 
PL : François, penses à mettre les noms des rues et bâtiments.  
Merci d'avance.// 
 
Jean-François Di.Blasi 
Bonjour à toute l'équipe, super votre travail !  
Je pense a notre LIEN , il manque la rubrique : Livre d Or.  
Ce qui nous permettrait a chacun de nous de poster un message et toutes autres informations .  
Je pense qu'en créant un LIVRE D'OR, le site risquerait de devenir beaucoup plus vivant.  
Pour exemple, je peux citer le site (où je suis inscrit) : http://notrecasablanca.free.fr où leur livre d'or tourne a 
merveille, il pourrait servir d’exemple. Je reste à votre disposition pour infos complémentaires. 
 JEFF 
 
27/8/06 
Nicole Ruglio 
Bonjour Pierrot, parmi les photos de l'école des filles il faudrait faire une modification.  
Merci et amitiés. 
 
Jean Bologna nous envoie des photos du Maarif.  
Merci. 
 
Robert Sanchez 
Il nous donne des noms d'écolier du Maarif et son message :  
"Je suis de tout coeur avec Nicole Agosta Ruglio dans l'épreuve qu'elle vit auprès de sa mère mourante". 
 
26/8/06 
Julian Correia 
Je présente mes sincères condoléances à l'épouse et famille de Aurelio Limon décédé dernièrement.  
Il était un grand sportif, très estimé soit dans le milieu HOCKEY soit dans le foot ball, il faisait partie de " 
l'Équipe Calus" du Maarif.  
Nos sincères condoléances de la part de tous les "Calussiens " nous prierons pour lui.  
Julien Correia. 
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Christiane Garcia 
Merci Pierre, pour les messages que tu m'as envoyés jusqu'à présent. 
 Je ne t'ai pas renvoyé un parce que je ne sais pas encore très bien me servir de l'ordinateur.  
Ma fille cette fin de semaine va me faire un cours accéléré.  
Amitiés Maarifiennes.  
Christiane 
 
Francisco Garcia-Diaz 
Nous envoie des photos du Christ Roi de 2006 et de l'Église du Tamaris "reconvertie" 
 
25/8/06 
Solange Paris-Gras 
Bonjour Pierre, 
 Mon frère Bernard Paris vient de me communiquer ton adresse électronique.  
Je pense que tu dois te souvenir de moi, même si je suis de l'âge, je pense de ton frère Georges.  
Je suis Solange Paris, mon nom de femme mariée étant Solange Gras.  
Je te donne mon adresse email.  
Tu me diras si tu as besoin d'aide ou de renseignements.  
A bientôt de te lire.  
Bises 
Solange. 
 
Pierre Colombo 
Avec un peut de retard, je viens par ce Mail vous transmettre mes coordonnées.  
Vous me connaissez peut-être mais je vais quand même me présenter : Pierre Colombo né le 02 02 1944 à 
Cherchell ALGERIE. Arrivé à Kénitra en 1947avec mes parents. 
 Je faisais parti de la paroisse du CHRIST-ROI, école primaire à DON BOSCO, ami de longue date avec la famille 
Aubert (particulièrement avec HENRI , LUCIEN, et SIMONE). 
 Je suis le trésorier de l'AAKPPA, amicale des anciens de Kénitra.  
Amicalement. 
Mail d‘Henri Aubert 
 
24/8/06 
Mail de Santo Cantavenera 
 
Jean Herrerias 
Bonjour Padre,  
C'est avec beaucoup de joie que Michèle et moi-même recevons votre gentil mot. 
Après avoir laissé la maman de Michèle à Nice, toute contente de retrouver sa maison après deux mois passée 
avec nous, nous sommes de nouveau à Châlons, dans la grisaille et le froid (aujourd'hui 18°C. à midi).  
Mais nous espérons que le 17/09 arrivera rapidement, car nous partons pour 15 jours en Turquie, puis fin 
Octobre à Estepona.  
Nous espérons cette fois-ci ne pas avoir d'imprévus.  
Nous avons découvert le site du "lien" avec grand plaisirs et pensons y revenir souvent. 
Toutes nos félicitations pour tous ceux qui ont contribué à la création de ce site qui, nous l'espérons, servira à 
nous rapprocher un peu plus.  
Avec toute notre amitié.  
Jean & Michèle HERRERIAS 
 
Nicole Ruglio 
Pierrot, excuse-moi je n'ai pas compris tout de suite ce que tu voulais me dire pour l'ordre des enfants sur la 
photo, si tu me laisses un peu de temps, je vais recommencer, mais pas de suite car demain matin je prends 
l'avion pour PAU, car ma maman est mourante et je voudrais donc la revoir, je vais partir pour quelques jours.  
Amitiés et à bientôt 
 
Francisca Mira.De.Villalba 
Un o´tit bonjour d Alicante, d une âme Maarifienne...  
Je vs avais ddé de me donner des nouvelles de la santé du Padre qui avait été assez fatigué..  
J´ai vu aussi sur le site du Lien que je figure comme Francisa Mira et personne ne me connaît par ce nom là, du 
reste mal écrit.  
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Merci p y remédier.  
Cordiales salutations.  
Françoise Mira.  
PS. Comme je me suis mariée en Espagne, on garde ici le nom de jeune fille, c/vs devez savoir et d autre part du 
reste personne ne me connaît donc par le nom de Villalba, nom de famille de mon époux.  
Merci encore p les nouvelles que vs voulez bien ns faire parvenir. 
 
23/8/06 
Marie-Jeanne Dubuc-Giroud 
Bonjour Pierre,  
Comme tu le vois, je te renvoie la Prière de Ste Thèrése.  
Marie Jeanne. 
 
Nicole Ruglio nous donne des informations sur les photos des écoles. 
 
Mail à Walter Caradona : 
Walter, Le Padre vient de me téléphoner sur les dons pour "Le Lien" depuis l'Amérique.  
Le Padre n'a pas d'autres solutions que de vous donnez l'adresse et le téléphone de Vincent DI.LORENZO. 
Salutations Maarifiennes.  
Pierrot 
Mail de Roger Di.Lorenzo 
 
22/8/06 
Le Padre nous envoie des photos des "Copains d'abord" 
Que tout ce travail nous permette de garder bien vivante, la flamme qui a été allumée en nos coeurs par les 
Salésiens. 
Merci.  
Le Padre 
 
21/8/06 
Henri Aubert 
Merci pour le lien sur l'Aakppa, y a-t-il un logo représentatif (peut-être pas encore) que je puisse mettre avec 
les autres qui défilent sur le bandeau d'accueil à droite de notre site et qui sont en fait des liens vers les sites 
amis ?  
Amitiés également ensoleillées. 
 
Julian Correia 
Nous envoie une belle prière pour Sainte Thérèse. 
 
Nicole Ruglio 
Nous envoie des corrections :  
Merci Nicole, mais je me suis dit : "Alors Pierrot, ces corrections, ça vient ou bien ..." 
Bonjour Pierrot, je t'envoie des photos d'école de mon mari, pour l instant, je ne sais si c 'est ce que tu veux ? 
Tu me diras, par contre je n'ai pas les dates, ensuite si tu es d accord je t'en enverrai d'autres, celles des classes 
de filles.  
Amitiés 
Pierrot : Avec Martine, nous quittons définitivement, la Haute-Savoie le 31/8, pour aménager à côté de 
Narbonne. 
Courant Septembre, j'aimerai recevoir de votre part, des photos du MAS afin de les intégrer au site : 
Mais, pas trop de photos au départ, sinon, je croulerai dessous et sur les photos scannées, mettez des dates et 
des noms ... Merci. 
 
María Teresa Mena Guerrero 
Bonjour Pierre,  
Merci de l'envoi de la belle prière de Ste. Thérèse.  
Ce matin j'ai finalement pu établir contact avec Gabriel Rivero; effectivement son e-mail a changé, maintenant 
c'est le numéro 3:Je lui ai renvoyé vos courriers à la bonne adresse, pour qu´il soit au courant. Il m'a confirmé 
l'adresse de Santiago Ochoa, mais c'est la même que nous avons déjà; donc il a du changer aussi. Je continue à 
ne pas pouvoir passer de la première page du site et nulle part on ne me demande le mot de passe.  
Des presque 500 visites au site, un petit nombre doit correspondre à mes essais...  
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Bon séjour dans la région de Narbonne ! C'est les vacances ou c'est définitif?  
De toutes façons, passez là-bas de belles journées.  
Amicalement. 
 
Mails de Robert Sanchez et de Carmen Cuny 
 
20/8/06 
Nicole Ruglio 
Nicole (Agosta) nous signale des erreurs :  
Merci Nicole de nous relire. 
 
19/8/06 
Message téléphonique du Padre 
Il demande quelques corrections dans les fichiers. Sauf erreur, demain, à Toulon, il devrait découvrir pour la 
1ère fois, notre site ! 
Pour ceux qui veulent recevoir le Lien par courrier (les nouveaux !!!), il faut envoyer un petit courrier au Padre.  
Merci. 
 
18/8/06 
Raymond Gimilio  
Je ne suis pas du Maarif, mais de Kenitra. Ma femme Eliane est née Gervais. 
 
17/8/06 
Lucia Lopez : 
Voici l'adresse que j'ai de Santiago Ochoa. et je vous donne mes coordonnées 
 
Marguerite Walch : 
Bonsoir, je suis Marguerite Sanchez - Walch (la soeur de Carmen Sanchez-Cuny) 
Je constate que je suis répertoriée avec mon mari mais il manque mon adresse e-mail que je te communique ci-
après. Je pense que je suis sur la photo "les copains 1965 -C" j'ai un bandeau, je suis à côté de Carmen Postigo 
(si ma mémoire est bonne) et de Angèle Munoz-Bravo, j'ai aussi des photos avec les ados après une sortie à 
Rabat. 
C'est bien d'avoir pensé à un site maintenant le plus dure reste à faire "l'alimenter".  
Si je peux me rendre utile fait moi signe.  
Cordialement.  
Marguerite 
 
Santo Cantavenera : 
Bonjours à tous les Maarifiens.  
Je viens d'avoir une adresse e mail pour lien.  
Bisous à vous tous. 
 
Vera Panattoni : 
Ici mes informations pour Le Lien:  
Vera Panattoni, née Battaglini, au Maarif (Casablanca) le 24 avril 1932.  
Mes parents: Vieri et Alice Battaglini 1 frère: Giuseppe Battaglini, né le 18 février 1936 au Maarif, 1 soeur: 
Giulietta Battaglini ( Bagneschi), née le 21 novembre 1941 au Maarif.  
Nous habitions: 20 Rue du Jura.  
Nous avons quitté le Maroc en juin 1942 et nous sommes rentrés en Italie.  
Mon mari: Umberto Panattoni, né le 1er mars 1930 en Italie. Nous nous sommes mariés à Lucca (Italie) le 28 
février 1953. Nous avons 3 enfants: Diana, née le 23 août 1954 à San Francisco, Aldo, né le 1er juin 1958, à San 
Francisco, Marco, né le 9 août 1965 à San Francisco. Mon adresse: Umberto/ Vera Panattoni, 489 xxxx - Daly 
City, CA 94014-2308. 
USATelephone: (650) CCCCCC.  
Merci. 
 
André Agosta : 
Juste une précision, pour mon E-mail ne pas mettre d'accent sur le e de André.  
Merci par avance pour la correction ou information.  
Amicalement.  
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André 
 
Arlette Clercq 
Bonjour Pierre,  
Peux-tu demander au PADRE s'il n'aurait pas des photos de la procession du 15AOUT au MAARIF de NOTRE 
DAME DE TRAPANI car j'aimerais bien en avoir  
Merci  
Au revoir 
 
15/8/06 
Jean-Baptiste Beraud : 
Joyeux 15 août à tous. Hier soir, de passage à Paris, j'ai participé au pèlerinage marial sur la Seine autour de 
Notre Dame. Huit bateaux et 7000 personnes.  
Beau et priant. Je pars à New Delhi ce 24 pour la Consulte Mondiale des salésiens en Communication. Prie pour 
que cet apostolat puisse croître et fructifier pour la gloire du Seigneur et le bien des hommes. 
Fraternellement à tous. 
 
María de los Ángeles Fernandez-Costa : 
Je suis à votre disposition si besoin d'aide.  
Bonne fête de l'Assomption.  
Nous prions à la sainte Vierge Marie pour lui demander la paix dans le monde. 
 
Raymond Gimilio : 
Merci et nos pensées ne quittent pas le Padre.  
Transmettez-lui nos amitiés. Nous déménageons le 17 août et avons besoin de soutien moral.  
Bonnes fêtes de l'Assomption à tous. 
 
Marie Jeanne Dubuc-Giroud : 
Je ne suis pas très experte en informatique et toutes ces manips.  
Je ne saurai pas les faire et c'est presque du charabia ... mais l'idée est bonne !!  
Un affectueux bonjour au Padre de la part d'Alain et Marie-Jeanne GIROUD et à vous tous. 
 
Jean-François Di.Blasi 
Bonjour !  
J ai du mal à ouvrir le site de notre Maarif ?  
On me demande a chaque fois de fermer Microsfot World , alors que rien n est ouvert ?.  
Pouvez-vous me rappeler le mot de passe pour accéder svp !  
Merci et à bientôt . 
 
Josiane Galindo Moder 
J'espère que vous êtes tous en pleine santé.... 
Bisous et amitiés à tout le monde de Californie.... 
 
Mails de Manu Munoz qui nous renseigne sur plusieurs mails, de Julien Correia. 
 
14/8/06 
Nicole Ruglio 
Bonsoir Pierrot, comme tu l'as demandé j'ai trouvé 3 petites erreurs sans grande importance 
Voilà : 
2 fois MUNOZ Angèle (une avec uniquement l'e-mail), 2 fois GARCIA Christiane, 2fois 
SANCHEZ Marguerite.  
Amitiés 
 
Marie Jeanne Giroud 
Bonjour,  
Je ne suis pas très experte en informatique et toutes ces manips. Je ne saurai pas les faire et c'est presque du 
charabia ... mais l'idée est bonne !! 
Un affectueux bonjour au Padre de la part d'Alain et Marie-Jeanne GIROUD et à vous tous. 
Alain GIROUD 86 rue de l'Esterel 
Marie Jeanne DUBUC 23 rue d'Annam 
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Yves Angé 
bonjour, toujours au sujet de la photo d'Immouzer , je pense qu'elle doit dater de 1954 ou1955 , mon frère 
Jean-François Angé, au bout de la table sur la droite est né le 20 01 1946 ,il habite rue xxxxxx  09600 la bastide 
xxxx ,c'est dans l'Arriège prés de Lavelanet , il vient d'aménager et doit contacter l'antenne de Toulouse ,je vais 
bientôt avoir son adresse E-mail par un prochain mail j'enverrai la photo du groupe des communiants du Maarif 
de 1955 ,pour info, je suis né le 23 09 1943.  
Amicalement  
Yves. 
 
Josiane Moder 
Bonjour.... 
Josiane Galindo (Moder) ici...j'ai essayé de visiter le Lien... sur la rubrique de Nom de Jeune fille...on me 
demande un mot de passe....IMPOSSIBLE de le faire.... 
Pouvez- vous m'aider...???  
Merci..J'espère que vous êtes tous en pleine santé.... 
Bisous et amitiés a tout le monde de Californie....  
Josiane. 
 
Pierrot 
Bonjour, Je viens de finir de saisir 1547 noms pour les correspondants du Lien. Il y a en d'autres, mais ..... 
Si quelques-uns d'entre vous peuvent me relire et me donner la liste des corrections, ou ajouter des infos sur les 
relations familiales. A ce jour, vous êtes 278 qui êtes allés sur le site "le-lienmaarif.com" !  
Merci d'avance.  
Amitiés Maarifiennes.  
Pierrot 
 
Gérard Do Souto 
Bonjour, alors ma date de naissance c est le 17/08/1958 3 rue du Vignemale au Maarif (derrière le marché à 
côté de PEDEMONTE le disquaire) ma femme HELENE est née en France ainsi que mes 2 enfants.  
A TRES BIENTOT  
AMICALEMENT  
GERARD. 
 
13/8/06 
Nicole Agosta-Ruglio :  
Bonjour Pierrot, je voudrais me permettre de corriger une petite erreur dans la rubrique contact "nom de jeune 
fille" il faut corriger le nom de Enkiki Germaine par ENKIRI Germaine, c'est une personne que j'ai bien connue 
et ensuite vous avez mis deux fois le même nom celui de SEVA Reine,  
Voilà bonne journée et amitiés 
 
Angèle Munoz ép Bravo 
Je suis Angèle Munoz épouse Bravo, soeur de Manu (antenne de Malaga)  
J'habitais 39, rue du Marché - Maarif, faisant partie des ados (Nicole, Chicho, Pierrette, Bernard etc.).  
Mon mari Daniel habitait Rond-point Shell-Bd Mohammed V. 
 
Yves Angé : 
Bonjour,  
En consultant le site du Lien, je crois me reconnaître avec mon frère, Jean-François, sur la photo des vacances à 
Immouzer, je suis au 1er rang tourné, en regardant l'objectif, et mon frère est au bout de la table à droite.  
Serait-il possible d'avoir d'autres informations sur cette photo ?  
D'avance merci.  
Bien amicalement. 
 
12/8/06 
Carmen SANCHEZ : 
Carmen remercie toutes les personnes pour les messages de sympathie. 
 
Jean-B. BERAUD : 
Bonne Fête de l'Assomption à tous 
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Bernard PARIS : 
Oui, Pierrot j'ai fait partie des copains mais le groupe des plus jeunes a époque.  
200% du Maarif : Coeur Vaillant, Ecole de Savio, Mas, Basket.  
J'habite Marseille.  
Super d'avoir créer ce site !!! 
Bravo à tous.  
Amitiés. 
 
Fernand SANCHEZ (Gusano) 
Salut Pierre, c'est Fernand le frère à Carmen SANCHEZ épouse CUNY, tu me remets, ma sœur m'a donné 
l'adresse et voila, par contre je n'arrive pas à trouver l'endroit pour m'inscrire, alors j'attends une réponse et à 
bientôt amicalement  
Fernand.  
Merci d'avance. 
 
René Carulla 
Je souhaite également une bonne fête à notre Padre ainsi qu'à tous les Maarifiens et Maarifiennes.  
Toutes mes Amitiés  
René. 
 
11/8/06 
Message téléphonique du Padre : 
" En souvenir des merveilleuses fêtes en l'honneur de Notre Dame de Trapani, le Lien - MAS, souhaite à tous 
une très bonne fête de l'Assomption au 15 Août 2006 " 
 
André AGOSTA : 
Bonjour,  
Je suis le frère de Nicole Ruglio et Claudette Agosta, né au Maarif le 20/12/1949, j'ai quitté le Maroc en 1966 
pour la France.  
Mon adresse au Maarif 142 rue du Canigou.  
Un grand bonjour au Padre et mille fois merci pour toutes nos merveilleuses années passées ensemble au 
Patronage rue du Jura. 
 
Joseph GALIANO 
Il a été avec de regret que j'ai su de ce décès. Toute perte est toujours une peine. Mes condoléances à toute la 
famille. Je leur souhaite beaucoup de forces pour remonter cette tristesse. 
 Joseph Galiano,  
Consul Honoraire de France à Curitiba 
 
Carmen Sanchez 
Hello, Dany et moi-même remercions tous les messages des lecteurs du Lien, pour leur sympathie à l'occasion 
du décès de mon beau-père; cela nous a beaucoup touchés.  
Amicalement. 
Carmen 
 
Nicole Ruglio 
Merci au Padre, également pour lui une bonne fête de l'assomption, que de bons souvenirs cette procession du 
15 août, mon père qui était sicilien a porté la vierge pendant plusieurs années.  
Je vous embrase Padre, mes amitiés à toi Pierre. 
 
María Teresa Mena Guerrero 
Merci, Pierre, de nous faire d’intermédiaire pendant que le Padre n' a pas d' ordinateur!  
Merci au Padre pour ses bons voeux à l' occasion de la fête de l’Assomption.  
Que Notre Mère nous protège à tous dans ces temps si difficiles et si durs pour tant de pays en guerre... 
 
Jean-Baptiste Beraud 
Bonne Fête de l’Assomption à tous 
 
10/8/06 
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Mails de Pierre JAOUEN, Rafa RAMIREZ, Georges CERDAN, Sylviane GALINDO, Nicole, RUGLIO, Jean-François 
IVARS (futur grand-Père), Joao Yves VENTURA, Francisa MIRA.DE.VILLALBA, Gérard DO SOUTO, Nanou 
FRANCO. 
 
Robert SANCHEZ : 
Suite à des problèmes de lecture, j'ai cependant pu ouvrir ton fichier Excel directement sur le site du Maarif; en 
effet j'ai téléchargé une nouvelle version d'Open Office (la 2.0.3) qui est compatible avec les fichiers Microsoft 
(Excel, Word, etc...) 
 
René Carulla : 
Bonsoir Pierre  
Pour Morido l'E.Mail est bon, il est en vacance et rien ne passe. C'est lui le webmaster du site du Maarif. Les 
autres E.Mail je ne les connais pas  
Amitiés.  
René 
 
Henri TRABUC 
Salut, wscar31 est mon ami d'enfance: Walter Caradona qui habite dans la Caroline du Nord.  
A+ 
 
9/8/06 
Pierrot : Hello, Je ne vais pas vous bourrer vos boites à lettres avec tous les messages "pps" que nous recevons 
tous les jours, mais c'est le premier que je reçois de la chaîne du Lien (de Roger ou de Paulette DI.LORENZO) et 
je vous l'offre. 
Remarque : par groupe de contact, je ne peux mettre que 50 adresses.  
A ce jour, nous avons 92 adresses E-mail, soit 2 groupes de contact.  
Donc, vous n'aurez pas toutes les adresses du Lien, dans votre message, mais il suffit, pour toutes les avoir, de 
charger le fichier Word des E-mails via le site "le-lien-maarif.com".  
Une personne me demande comment avoir ces adresses sans passer par Excel, n'ayant pas ce logiciel. Dans le 
site, les adresses sont à présent visibles par Word. 
Ce site est à nous, nous acceptons les nouvelles idées ....  
Merci de faire circuler, afin d'obtenir le maximum d'adresses E-mails. 
Le Padre m'a demandé de ne pas stocker l'adresse ni le téléphone dans le site : Ceci est dans l'annuaire 
"papier" du Lien. 
Si une personne veut préparer une rubrique du site avec des photos numériques, je me ferais le plaisir de 
l'ajouter au site.  
Merci de votre accueil.  
Une pensée particulière à Daniel CUNY et à tous les habitants du Liban.  
Que la PAIX soit avec nous. 
 
8/8/06 
Mail de Nanou FRANCO et plusieurs messages suite au décès du papa de Dany. 
 
Raymond GAGNEPAIN :  
Nous venons de recevoir un appel du Padre nous faisant part du décès du papa de Dany Cuny, mari de Carmen, 
antenne de Strasbourg.  
Je vous transmets cette info.  
Raymond 
 
Maria-Angeles FERNANDEZ-COSTA :  
Bonjour, Je viens de recevoir un courrier qui m'a fait grand plaisir. J'ai vécue au Maarif de 1970 à 1976.  
Mon nom : Angèle Fernández Costa, née le 04-08-1953.  
Ma maman est née à Tetuan et mon papa à Casablanca.  
Mon grand père paternel avait 
un studio de photographie "Photo Moderne" à la rue Mazagan - Ancienne Médina - Il est arrivé à Casa en 1910- 
J'ai fréquentée l'école espagnole situé à la rue d'Alger et le lycée espagnole au Bd, d'Anfa (prés des Arènes).  
Beaucoup de Maarifiens ont fréquentés ces établissements quelques années avant le "grand et triste départ". 
J'ai vécue à la rue Mont-Ampignani au numéro 86.  
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Nos voisins : Mr Mayor, Mr et Mme Pédémonte, Famille Dallorto, Famille Vélez, Famille Mérino, Famille 
Conde, Famille Heredia, Famille Pompas, Famille Rodriguez, Famille Loccicero, Famille Mayo, Famille Sarrio, 
Famille Lozano, Famille Delgado et un long ect... (la mémoire!). Je suis à votre disposition ... 
Amitié à tous les Maarifiens.  
Que Dieu nous bénissent et fassent que notre lien continue pendant des années ... 
Angèle Fdez Costa 
 
7/7/08 
Le Padre envoie les adresses E-mails de Pierre JAOUEN, Gaëtan PICCIONE, Maria-Angeles 
FERNANDEZ, Carmen CUNY : ça va "exploser" ! 
 
6/8/06 
Mails de Jean LACROIX, Arlette MARI, François GARCIA 
 
5/8/06 
Mails de Jean-Claude RODRIGUEZ, de Manu MUNOZ, Josiane MODER, Christiane GARCIA, René CARULLA, 
Jean Antoine GUERRA, Nicole RUGLIO, Julian CORREIA 
 
3/8/06 
Mails de Juana Maria MENA-GUERRERO Congrégation des Soeurs de Charité Dominicaines, de Joseph 
GALIANO, Consul Honoraire au Brésil, de Roger SANCHEZ, de Marcel GUCCIARDI, de MUÑOZ Manu, de Yves 
ANGE**. 
 
2/8/06 
Plusieurs mails : René CARULLA, Toinou POMARES, Jean-François DI BLASI, Julian CORREIA, Claudia 
BENTIVEGNA - DI LORENZO, Jean-Marcel ALVARES, Maria-Teresa MENA-GUERRERO, Jean-Claude PARRA, 
Yves RAMOS, Lucia LOPEZ. 
 
Sylviane FROESCH-GALINDO : 
Je veux profiter de ce e-mail pour dire un grand merci au Padre pour avoir célébré une messe à l'intention de 
mon petit fils Marc qui a dû subir une opération à cœur ouvert dès sa naissance, merci aussi a tous ceux qui ont 
offert leurs prières. Cela a été très apprécié par mon fils et sa famille de même que par moi-même.  
Bonne chance au site du Lien.  
Amicalement. 
 
29/7/06 
Nous avons un site Web : le-lien-maarif.com 
Afin de protéger nos informations sur les adresses, il faut saisir un mot de passe de lecture, ceci pour protéger 
nos adresses : Voir le Padre ou Pierrot 
Mails de Raymond Gagnepain, d' Anne-Marie Pradier, de Christian Benedic 
Le Padre vous envoie plusieurs adresses E-mails. 
 
24/7/06 
Pierrot : Merci de vos premières réponses. 
De 11 adresses E-Mail, nous sommes arrivés hier, à 40 contacts : Bravo ! 
Plusieurs questions ou remarques de votre part avec des réponses : 
A quoi cela sert-il ? Le but de ces courriers est de créer un fichier avec le maximum d'adresses Email des lecteurs 
du Lien, pour ainsi, correspondre avec des amis de longues dates, mais perdus de vue. C'est comme un escargot 
dont la coquille s'agrandit de jour en jour. 
Le Lien sera-t-il en courrier électronique : Non pour l'instant, il restera sur papier, mais qui sait 
un jour ? …. 
Peut-on remplir le fichier via avec Excel " Viewer " ? Pour l'instant, je n'ai que le logiciel Micro Excel 2002. Mais 
vous pouvez donner toutes vos informations par E-mail et je compléterai alors le fichier. 
Le lien ne concerne pas que le Maarif ! OK, aussi j'ai enlevé la notion du Maarif dans les titres, mais, le nom du 
site a déjà été réservé avec " Maarif " dans son intitulé ! 
Nous n'avons pas reçu l'E-mail de Marie-Thérèse Galindo : OK à présent 
Pouvez-vous nous donner l'E-mail d'André GUCCIARDI ? : OK à présent 
Nous avons corrigé les erreurs annoncées 
Nous avons ajouté la colonne " Remarques" 
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Quand sera distribuée cette liste avec tous les lecteurs du Lien ? Quand chacun d'entre nous, aura fait connaître 
ce fichier à tous ceux qui ne sont pas encore " répertoriés " 
L'un d'entrevous près de Toulon, pourrait-il faire découvrir au Padre, ce fichier, S.V.P ? 
Au début, nous enverrons ce fichier peut-être plusieurs fois pour les premiers lecteurs, afin de faire compléter au 
plus vite avec les noms de tous les lecteurs du Lien. 
Merci de votre participation active. 
Meilleurs messages de Paix. 
Seigneur, protège-nous de la violence des hommes ! 
 
23/7/06 
Roger Di.Lorenzo : 
Chers maarifiens, j 
Je viens de recevoir un message de Marie Thérèse Galindo, au sujet de ce nouveau projet, si ce n'est pas 
inconvénient, j'envoie mes coordonnées.  
Nom: Roger Di.Lorenzo, né au Maarif en 1927 a la rue du Mont Blanc, marié à Paulette Immormino de 
Khouribga, 3 enfants : Richard, Serge nés au Maarif rue des Pyrenées, et Roger jr.né aux U.S.A. Je vous donne 
mon adresse postale aux U.S.A.  
Merci et que Dieu vous bénisse.  
Roger 
 
Jean-François Di Blasi : 
Désolé, je n'ai pas très bien compris ce qu'il fallait faire ?  
Dans tous les cas, l'idée est formidable. 
 
22/7/06 
Le Padre envoie à Pierrot, 11 adresses E-mail avec le texte : 
 "Merci d'accepter de recueillir le maximum d'adresses Mail pour les joindre à notre prochain annuaire qui 
sortirait (??) mise ptembre. 
Nous verrons bien. Amitiés à vous deux. Le Padre" 
 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo : 
Excellente idée ; je fais de mon mieux pour transmettre votre message à d'autres correspondants, leur laissant 
le soin de se faire connaître s'ils le désirent.  
A bientôt. 
 
Jean-Baptiste Beraud : 
Bonjour au Père Lucien Aubert et à vous tous.  
Le site fêtera dignement les 40 ans.  
L'ouverture de votre fichier m'a causé quelques problèmes: avertissement "dangers", signes cabalistiques 
illisibles, difficultés pour rédiger sur votre tableau. Internet au Cameroun n'est pas toujours facile. Mon nom au 
N° 9 n'est pas exact. Je ne m'appelle pas BORAUD, mais BERAUD. 
Amitiés fraternelles et bon succès à votre nouvelle autoroute de communication. 
Joyeuses Fêtes de Pâques, 
IL EST RESSUSCITE 
 
La Province de l'ATE ( Afrique Tropicale Equatoriale ) couvre 6 pays africains: Cameroun, Centrafrique, Congo 
Brazza, Gabon, Guinée Equatoriale, Tchad.  
L'ATE publie deux fois par an "son édition " du Bulletin salésien: 32 pages couleurs; Ses Dossiers sur l'Afrique 
ont franchi les continents. Renseignements sur demande à l'e-mail ci-dessus. 
JB Beraud - Délégué Provincial à la Communication –  
Maison Provinciale Don Bosco,  
BP 
1607, YAOUNDE (CAMEROUN ) 
 
Henri Aubert : 
Bonjour, C'est bien ce que vous avez fait, compliments. J’attire votre attention sur le fait qu'au M.A.S. et 
abonnés au Lien, il n'y a pas que le Maarif, c'est un quartier important certes, mais il n'est pas le seul à devoir 
figurer en bonne place... je ne fais que défendre ma paroisse également.(rires). 
P. S. Je n'ai pas vu ton nom Gaétan, alors je te fais suivre ce courrier.  
HA  
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Pierrot : Hello de nouveau, Si l'un de vous peut transmettre ce fichier au Padre, afin qu'il le voie sur un PC : Merci 
d'avance 
Sur la liste que m'a donnée le Padre, 2 adresses sont revenues fausses pour le moment : celle d' André 
GUCCIARDI et celle de Walter CARADONA. Si jamais vous connaissez leur adresse. 
Merci d'avance. La boite à lettre de José-M Morido est "full" 
 
21/7/06 
1) Création d'un annuaire des adresses E-mail sous fichier Excel 
2) Réservation via INFOMANIAK.CH d'un site Web "Le-Lien-Maarif.com" :  
Prix 90 Eur la 1

ère
 année et 120 Eur les autres années. 

 
10/7/06 
Pierrot envoie une lettre au Padre pour lui demander s'il existe un annuaire des E-mails pour les lecteurs du 
Lien :  
Réponse Non.  
Alors proposition de créer un fichier partagé par tous et évolutif afin de stocker le maximum d'adresses.  
Chacun transmet ce fichier à des connaissances du "Lien" afin de le compléter. 


